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Juan José Lucas realiza hoy la primera visita institucional a Segovia

La Junta de Castilla y León sigue 
aspirando al autogobierno

Juan José Lucas, presi
dente de la Junta de Castilla 
y León, ha dicho hoy en 
Segovia que la pretensión del 
Gobierno regional de aspi
rar al autogobierno no ha si
do alterada por la firma del 
pacto autonómico entre el 
PSOE y el PP.

Lucas, acompañado por el 
consejero portavoz, José Ma
nuel Fernández de Santiago, 
realizó la primera visita insti
tucional a Segovia, donde ha 
mantenido reuniones en la De
legación Territorial, el Ayun
tamiento, la Diputación Pro
vincial y la Academia de Arti
llería.

En una conferencia de pren
sa, Lucas afirmó que su Go
bierno no renuncia a compe
tencias como la sanidad, traba
jo o comercio.

Para el presidente de la Jun
ta, se equivocan los que pien
san que la firma del documen
to del pacto entre el PP y el 
PSOE va a subordinar a su Eje
cutivo, que continúa reivindi
cando el autogobierno y pide 
contar con la capacidad de di
solver las Cortes regionales, 
competencia que tienen otras 
comunidades como la de Ma
drid.

Asimismo Lucas ha señala

Juan José Lucas a su llegada a la Delegación Territorial de la Junta en Segovia. pe ñ a l o s a

do que seguirá pidiendo al 
presidente del Gobierno de la 
nación, Felipe González, que 
convoque periódicamente a 
los presidentes de las comu
nidades para informarles acer
ca de las negociaciones que 
mantiene con las instituciones 
europeas en temas como la 
agricultura.

Sobre la petición de su com
parencia ante las Cortes regio
nales para hablar del acuerdo 
de financiación y del pacto au
tonómico, Lucas dijo que su 
Gobierno es absolutamente 

transparente y que va a ser el 
único presidente que informa
rá a sus parlamentarios sobre 
estos documentos.

En su calidad de presidente 
regional del PP, Lucas, refi
riéndose a la convocatoria de 
congreso provincial en Sego
via, indicó que le gustaría que 
el comité ejecutivo decida qué 
interesa “y antes de abrir el 
melón lo cierre”, ya que a po
cos esfuerzos que haga, el PP 
segoviano será ejemplo para 
toda España.

Preguntado por el problema 

del PPen León, Lucas aseguró 
que es partidario de una sola 
lista, pero si hay dos, “el presi
dente regional estará con la lis
ta más votada por los militan
tes”.

En cuanto al tema puntual 
de la defensa del Acueducto 
y la carretera de circunvala
ción, el presidente de la Junta 
dijo que su Gobierno está dis
puesto a participar “a tope”, 
independientemente de lo 
que haga la Administración 
central.

(Pág.3)

La FES encarga 
un estudio sobre 
la situación 
económica de 
Segovia

La Federación Empresarial 
Segoviana ha encargado a una 
empresa de Consulting la 
presentación de una oferta para 
realizar un estudio sobre la si
tuación económica de la provin
cia. El estudio que deberá dar a 
conocer las líneas de desarrollo 
por las que puede ir el futuro 
económico de la provincia servi
rá en su momento de elemento 
de debate para encauzar los ob
jetivos del llamado “Pacto por 
Segovia”.

En esta iniciativa colaboran 
con la FES tanto el Colegio 
Universitario Domingo de Soto 
como la Caja de Ahojros.

Según el encargo realizado, el 
estudio deberá tener dos partes 
bien diferenciadas: un estudio 
descriptivo y una parte prospec
tiva.

El estudio descriptivo deberá 
analizar qué es Segovia en todps 
los sectores económicos y con 
qué recursos cuenta tanto 
naturales como tecnológicos, 
financieros y humanos, determi
nando los puntos débiles y fuer
tes de esta situación.

Con respecto a la prospectiva, 
el estudio deberá determinar las 
líneas hacia donde debe dirigirse 
tanto Segovia como su provincia 
sobre la base de unas posibilida
des de desarrollo reales.

(Póg.5)

Trapero pide garantías a la 
asistencia de los drogadictos
El portavoz socialista en la 

omisión de Bienestar Social de 
3s Cortes de Castilla y León, 

guel Angel Trapero, ha pro- 
3 la Junla la friura ley 

urogas, cuyo borrador prepa- 
a actualmente el Ejecutivo re- 

zádnal y ^c.puede estar finati- 
t, 0 e* Próximo mes de marzo, 
saranúce la asistencia a los afcc- 
tñn°S Cn t0(la la comunidad au- 

y ^Ue óelegue la coordi- 
tenr- Cle las actuaciones asis- 

1 es en los ayuntamientos.

López Vázquez será el 
Pregonero del Carnaval 1992

|)e^Opular actor José Luis Ló- 

^aliz^ /X,|UCZ scra el encargado de 
testas re| (|c paso a las 
quecnJ0 camaval segoviano, 
febmrn cnzar:'m el próximo 29 de 
8 de nn ?6 (iesarr°llarán hasta el 
presunlK'^ ,EI Ayuntamiento ha 
millones j ° P0C0 max de Cinco 
^i'^clacle?' |)eSekls para las 

les Programadas durante

Por otra parte, los días 14,15 
y 16 de febrero se celebró en 
los locales del Consejo de la 
Juventud el Primer Curso de 
Mediadores Juveniles en la 
Prevención de las Drogo- 
dependencias, impartido por 
Carlos Davía Herranz y Anto
nio Marazuela. Este curso de 
formación forma parte del ci
clo de actividades previstas por 
este organismo para el presente 
año.

(Pág.4)

el tiempo de carnestolendas.
Los actos camavaleros se 

abrirán extraoficialmente el día 
28 con la inauguración en el tea
tro Juan Bravo de la exposición 
“Diez años de Carnaval”, donde 
se pretende hacer un repaso a la 
actividad de las comparsas sego- 
vianas durante esta década.

(Pág. 4)

—AL DIA—
■ Detenidas tres 
personas por tráfico 
de drogas.

(Pág. 4)

■ Rato considera 
coherentes 
las declaraciones 
de Fraga sobre la ”ley 
Corcuera”.

(Pág. 10 )

■ Un total de 360 
jugadores tomaron 
parte en el II Torneo 
Internacional 
de Bridge.

(Pág. 13)

MANTILLO
por camiones completos o 
por metros cúbicos sueltos

TABANERA
Ctra. Arévalo, s/n.
Teléfono 43 48 39

El lugar de la voladura está muy próximo a una cantera. pe ñ a l o s a

Voladura en Domingo García 
de un panel prehistórico

El Juzgado de Instrucción de 
Santa María ha incoado diligen
cias previas por un supuesto 
atentado contra el patrimonio 
ocurrido en la localidad de Do
mingo García, al ser demolidas, 
en parte, unas rocas que contie
nen grabados rupestres de inte

rés cultural.
Fuentes de la investigación no 

descartaron que estos hechos 
pueden tener relación con las vo
laduras que habitualmente se re
alizan en una de las tres canteras 
que trabajan en la zona.

(Pág. 5)
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Itinerario alternativo para el Sr. Lucas
ANA VIRSEDA DE ANDRES 

_ _____________________ Concejala socialista en el Ayto. de Segovia

Durante los últimos días, 
hemos conocido a través de los 
medios comunicación la 
‘‘ruta” que el Sr. Pérez de Cos- 
sío ha preparado en nuestra ciu
dad a su compañero del P.P. y 
presidente de la Junta de Casti
lla y León, Juan José Lucas. 
Desde el Grupo de Medio 
Ambiente del PSOE de Sego
via, creemos oportuno sugerirle 
un itinerario alternativo que 
puede darle a conocer algunos 
de los problemas que en materia 
de medio ambiente, padece 
nuestra provincia.

Nuestra propuesta es la si
guiente: Entrando en la locali
dad de Cuéllar: se puede pre
guntar a qué se debe que la chi
menea de la fábrica de resinas 
no esté en activo. Tome la carre
tera en el sentido de Segovia, 
donde se encontrará el pinar de 
Villa constituido por centenares 
de hectáreas, pudiendo apreciar 
que últimamente no se ha resi
nado y se ha invertido poco en 
limpieza de montes, lo que sig
nifica mayor riesgo de incen
dios. Llegará Vd., a continua
ción a la localidad de Pinarejos 
y quizás no conozca que hay 
resineros enviados estos días al 
paro por su propia Administra
ción.

Llegado a este punto, al digno 
visitante se le presentan dos 
variantes: por la izquierda Pi- 
namegrillo, donde Vd. debería 
preguntarse cuál es la causa por 
la que sus habitantes compran 
botellas de agua mineral y ade

más su alcalde transporta cister
nas de agua desde pueblos limí
trofes.

No lejos se encuentra Zarzue
la del Pinar, cuyo nombre ya le 
puede indicar que viven 200 
familias vinculadas al mundo de 
la resina y que estos días deam
bulan sin saber dónde dirigir sus 
vista, laboralmente hablando. 
Próximos a esta provincia puede 
visitar Fuentepelayo, con dudo
sa calidad en sus aguas; siguien
do hacia Aguilafuente debe vi
sitar el cauce del arroyo Malu
cas; aguas arriba llegará a Turé- 
gano, donde quizá los más an
cianos le puedan contar el sinfín 
de cangrejos que se cogían en el 
arroyo Muías a su paso por di
cho pueblo; por cierto, no deje 
de visitar el río Pirón hasta Lo- 
sana.

Es paso obligado la localidad 
de Brieva, y, en su corto trayec
to hasta Segovia, podrá compro
bar las construcciones anárqui
cas a ambas márgenes de la ca
rretera.

PAISAJE DESOLADOR

Tenía una segunda opción 
desde Pinarejos. Tomando la 
ruta de la derecha, pasará por 
Navas de Oro. Percibirá los 
olores de un crematorio de cadá
veres no legalizado y que lleva 
algunos años en funcionamien
to, sin olvidarse de visitar las 
minas de extracción de cuarzo, 
los ácidos de separación de los

mismos y sus hipotéticos verti
dos; contemplará esbeltas chi
meneas que le avisan que está 
entrando en la cuna de la resina 
y sus hombres en paro.

Nos estamos aproximando a 
la localidad de Coca, con otras 
chimeneas sin trabajar la miera, 
un castillo cerrado a las activi
dades turísticas y 50 familias 
que quieren encontrar dónde 
ejercer su actividad, que siem
pre fue la resina.

Puede seguir por Navalman- 
zano sin rasgos que destacar. Ya 
en Carbonero el Mayor, descu
brirá vertidos industriales y un 
desorden evidente en las cons
trucciones ganaderas. En Roda 
de Eresma, podrá conocer tam
bién la contaminación del arro
yo San Medel. No descuide gi
rar la vista a la izquierda y pre
guntarse por la situación medio- 
am biental en los últimos años en 
Cantim palos.

Habría otra opción, ir por las 
riberas del Eresma y pasarse por 
el arroyo de Tejadilla, ¡para qué 
contarle, Sr. presidente! Son 
tantos los temas de la Junta que 
Vd. preside y del área del conse
jero de Medio Ambiente, en 
concreto.

Este itinerario alternativo, es 
sólo una mínima muestra del 
lamentable estado de nuestro 
medio natural, y una oportuni
dad más de recordarle la respon
sabilidad que usted ostenta en 
estos y otros temas que afectan 
al bienestar y a la calidad de 
vida de nuestros ciudadanos.

Identifiquemos
la “Seguridad Social"
“La Seguridad Social es uno- 

de los logros que indica el nivel 
cultural, humano y de progreso 
de los pueblos”. Con esta frase, 
que comparto, inicia el Sr. Pas
tor Crespo su artículo de opinión 
en el número de “EL ADELAN
TADO” correspondiente al 
martes, 11 de febrero. Punto 
seguido, se sorprende por las 
declaraciones que dice he efec
tuado sobre “posible” fraude de 
recetas de pensionistas, y que 
sólo me llevan a la conclusión de 
la falta de identificación con las 
entidades gestoras de la Seguri
dad Social que la mayoría de la 
población tiene, talvez por razo
nes históricas próximas, tal vez 
por falta de comunicación 
—identificación— de quienes a 
nivel provincial somos sus res
ponsables.

De ahí que, de forma muy 
simple y sin acudir a fundamen
tos normativos, debo aclarar que 
corresponde, dentro del sistema 
déla Seguridad Social a: Institu
to Nacional de la Salud (INSA
LUD): la gestión de la asistencia 
sanitaria; Instituto Nacional de 
la Seguridad Social (INSS): la 
gestión de prestaciones econó
micas; Instituto Nacional de 
Servicio? Sociales (INSERSO): 
la gestión de servicios comple
mentarios, básicamente enfoca
dos a minusválidos y tercera 
edad; Tesorería General de la 
Seguridad Social: inscripción 
de empresas, afiliación, altas, 
bajas de trabajadores, recauda

ENRIQUE BUJEDO CALLEJA 

Director Provincial de INSS y TGSS

ción y pagos; Puede comple
mentarse la relación con Ins
tituto Nacional de Empleo 
(I.N.E.M.), Instituto Social de 
la Marina (I.S.M.), y Gerencia 
de Informática de la Seguridad 
Social (G.I.S.S.),

Dejando aparte la última cita
da (Gerencia de Informática de 
la Seguridad Social), el atributo 
de “Seguridad Social” recae 
sobre el Instituto Nacional de 
Seguridad Social (I.N.S.S.) y la 
Tesorería General de la Seguri
dad Social. Tal vez por ello, por 
figurar en el nominativo del 
Instituto y la Tesorería, se nos 
critica como Seguridad Social. 
Lo aceptamos, en cuanto sirva 
para mejorar el servicio que se 
presta, antes definido.

Pero, y creo hacerme eco del 
sentir general del personal del 
I.N.S.S. y Tesorería, hace mu
cho debiera haber llegado el 
momento de identificarnos a 
cada uno; más en el caso nues
tro, el I.N.S.S. y la Tesorería 
General de la Seguridad Social, 
que, aún siendo Seguridad So
cial, no gestionamos asistencia 
sanitaria ni servicios sociales.

De estas áreas, seguramente 
sólo Juan-Francisco Rodríguez 
González —director provincial 
del INSALUD— y Carlos Mu
ñoz Andrés —director provin
cial del INSERSO—, sus cola
boradores y su familia saben las 
horas que, por Segovia, están 
dedicando.

UPA no lo entiende, Sr. Atilano
UNION DE PEQUEÑOS AGRICULTORES

Nos ha causado gran sorpresa 
la noticia de que el Partido 
Popular, mayoritario en la Dipu
tación de Segovia, se haya nega
do rotundamente a crear una 
Comisión de Agricultura. Para 
UPA Segovia, y estamos segu
ros que también para los agricul
tores y ganaderos de nuestra 
tierra, esta respuesta del Partido 
Popular no tiene justificación.

¿Cómo es posible que se in
tente justificar dicha obstruc
ción diciendo que en la Diputa
ción Provincial de Segovia ya 
existe un área de Fom ento donde 
caben los temas relativos al 
campo? ¿Cómo se puede enten
der que haya tanta diferencia 
entre lo afirmado por el presi
dente de la Diputación, Atilano 
Soto, en su discurso de investi
dura, lleno de referencias al 
mundo rural, y la oposición a 
crear ahora una comisión espe
cífica que trate los asuntos agra
rios? ¿Cómo se puede explicar a 
los agricultores y ganaderos 
segovianos que una parcela 
económica y social tan impor
tante de nuestra provincia como 
es la agricultura, no merece un 
foro de discusión específico

donde sólo se analicen los pro
blemas que preocupan al sector? 
La postura del Partido Popular, 
negándose a constituir una 
Comisión de Agricultura es in

admisible. Hay que recordarles 
que nuestra provincia tiene sue
lo para trabajarlo, no únicamen
te para rellenar los tiestos y 
macetas.

EN SEGOVIA
EDICIONES 
DEUSTO S.A. 
Para ir por delante

CURSOS DE PRACTICA

LABORAL Y FISCAL
IIORARK) 1'1. 20 a 22 II IIOKARK) |)|- Iba 2011

|h  viusuzni j u n es  utfmjrms 
LXJkfiJílL^ANu

IMPARTE:

PRESENTACION
CURSOS DIA 24-02-92 A LAS 19 H HOTEL LOS ARCOS

Hazte socio de la Cruz Roja.
Harás Bien.

FECHA DE COMIENZO: 2 DE MARZO DEL 92

PLAZA MAYOR

Subvenciones para el Quinto Centenario
P. M. C.

Hace unos días comentaba el olvido en que se tiene en Sego
via a la conmemoración del ,V Centenario del Descubrimiento de 
América, hecho histórico en el que participaron directamente buen 
número de segovianos. El silencio sobre el tema sigue, “naturalmen
te”, pero he aquí que surge algo que pudiera animar a los responsa
bles de la cultura en Segovia a tomar alguna iniciativa. En el Boletín 
Oficial del Estado (supongo que lo habrán leído también los respon
sables) se ha publicado una orden del Ministerio de Asuntos 
Exteriores por la que se regulan las bases para conceder subvencio
nes para actos conmemorativos del V Centenario. Esas subvencio
nes podrán ser solicitadas por “las corporaciones locales y Ia5 
asociaciones y fundaciones regularmente inscritas en el Registro 
correspondiente, así como las personas físicas y jurídicas que, sin 
ánimo de lucro, actúen como promotoras de actividades de colabo
ración con la Comisión Quinto Centenario”.

Ahí está el camino. ¡A ver si alguien se anima!

VENTA ULTIMA FASE
Edificio Bolonia

LA GRANJA DE SAN ILDEFONSO
Distintas superficies (todos exteriores), con jardín, piscina, 

garaje, trastero, chimenea, ascensores...
MAS INFORMACION: Telf. (91) 576.22.00

M.C.D. 2022
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E^presidente de Castilla y León realiza hoy su primera visita institucional a Segovia

Lucas reivindica el autogobierno por 
encima del pacto autonómico

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Juan José Lu
cas, afirmó hoy que su Gobier
no no renuncia a competencias 
como la sanidad, trabajo y co
mercio, que no han entrado en 
el pacto autonómico suscrito 
entre el PP y el PSOE.

____________________AURELIO MARTIN

Lucas, que realiza su primera 
visita institucional a Segovia, se
ñaló en una conferencia de pren
sa que la firma del documento 
del pacto por dirigentes de su 
partido y del PSOE no subordina 
al Ejecutivo de Castilla y León, 
que sigue rechunando ampliar su 
techo competencial. “Los que 
piensen así se equivocan , por
que la pretensión del Gobierno 
regional ño ha sido alterada por 
la firma del pacto entre los par
tidos”, matizó.

Para el titular del Gobierno, 
esta Comunidad continuará 
reivindicando su autogobierno 
y, entre otros aspectos, pide te
ner capacidad, incluso, para di
solver la Cámara Legislativa, 
como lo ostenta Madrid, por 
ejemplo. Asimismo ha recla
mado que el presidente del Go
bierno de la nación, Felipe 
González, convoque periódica
mente a los presidentes autonó
micos para hablar sobre las ne
gociaciones con las institucio
nes europeas en temas que 
afectan a esta región, como la 
agricultura.

CONjP A REGENCIA

Respecto a la petición de la 
comparecencia ante las Cortes 
Regionales para explicar el 
acuerdo de financiación y el pac- 
*o autonómico, Lucas, tras dejar 
Garó que este pacto no lo ha

suscrito la Junta, sino los parti
dos políticos, ha dicho que la 
prueba de que su Gobierno es 
transparente, sensible y 
respetuoso con el Legislativo es
tá en que el presidente de Casti
lla y León va a ser el único del 
conjunto del Estado que compa
recerá ante los parlamentarios 
para hablar del asunto.

UNIVERSIDAD Y TURISMO

Juan José Lucas ha lamentado 
que las necesidades de Castilla y 
León estén por encima de los 
presupuestos de la Comunidad 
Autónoma que sólo cuenta con 
una inversión de 90.000 millo
nes de pesetas para el conjunto 
de las nueve provincias.

Para el presidente, las inver
siones son escasas para satisfa
cer el cúmulo de necesidades, 
aunque sean similares a la mitad

de las pérdidas de Renfe — so
ciedad que, según ha dicho no 
sabe si se dedica a ser una com
pañía de ferrocarril o una inmo
biliaria — y un poco superiores 
a las de cualquier Plan de Em
pleo Rural (PER) de Extremadu
ra o Andalucía.

En cuanto a Segovia, la Junta 
prestará especial atención al de
sarrollo de la política universi
taria y turística.

En su comparecencia ante 
los periodistas, Lucas se ha 
quejado de que a la Junta se le 
pida dinero para todo, incluso 
de competencias que son de la 
Administración central y ha 
considerado como una “impru
dencia política” que Renfe 
eche la culpa a su Gobierno del 
cierre de líneas. Sobre el futuro 
del sector resinero, el presiden
te volvió a insistir en la escasez

de los presupuestos, aunque con
fió en que la Consejería de Me
dio Ambiente prestará especial 
atención a la solución de este 
problema, “trataremos de defen
der los puestos de trabajo y de 
llegar a un intento de acuerdo 
con los sindicatos”.

CON LAS AUTORIDADES

A su llegada, Lucas, ha sido 
recibido por el alcalde, Ramón 
Escobar; el presidente de la Di
putación, Atilano Soto; el dele
gado territorial, Luis Pérez de 
Cossío y el gobernador civil, 
Antonio Hernández. Asimismo 
ha saludado a los parlamentarios 
del PP. Además de entrevistarse 
con los jefes de servicio de la 
Junta ha mantenido reuniones de 
trabajo en el Ayuntamiento, la 
Diputación y la Academia de 
Artillería.

En el baúl de 
los recuerdos
_________ '_________________ ' A T.

El presidente de la Junta 
de Castilla y León no está 
dispuesto a que el expe
diente del edificio en cons
trucción junto al Acueduc
to permanezca “en el baúl 
de los recuerdos”. Así lo ha 
afirmado esta mañana du
rante la rueda de prensa ce
lebrada en la Delegación 
Territorial.

“Este es uno de los te
mas pendientes —ha di
cho— y lo he tomado co
mo propio. De una forma 
personal voy a acelerar es
te proceso para que la pe
reza administrativa no pri
ve de algo tan importante 
a Segovia como es el buen 
estado del entorno del 
Acueducto. No voy a dejar 
que los expedientes se 
pierdan en el baúl de los 
recuerdos”.

No se manifestó, sin 
embargo, sobre la solu
ción final del problema, 
toda vez que las últimas 
informaciones apuntan a 
que no se cumplirá el man
dato de las Cortes para la 
expropiación total del edi
ficio en construcción.

En cuanto al apoypde la 
Junta a la construcción de 
la carretera de circunvala
ción —necesaria para el 
corte de tráfico bajo el 
Acueducto— afirmó que 
será “a tope”, inde
pendientemente de la pos
tura que adopte la Admi
nistración Central.

“Aquí está en juego algo 
más importante que las co
municaciones: la conserva
ción de un monumento 
Patrimonio de la Humani
dad. En su defensa, no da
remos un paso atrás”.

El presidente regional estará con las 
listas que ganen en los congresos

----------------- - ANGELICA TANARRO 
El presidente de la Junta, Juan 

José Lucas, estará al lado de las 
istas que gíinen en las respecti

vas provincias donde se celebren 
congresos y no haya candidatu
ras de integración. Asilo ha afir- 
^ado esta mañana en Segovia, 
orante la nieda de prensa cele- 
.rada con motivo de su visita 
‘^'■tucional a la ciudad.

uan José Lucas se refería a 
°s casos de León, donde la 

sis del partido permanece 
nJ611? de Segovia donde aún 

se ha decidido si habrá o no 
ogreso provincial.

del 00 rcsPecto a la situación 
un Panido en Segovia, donde 
ci6n^Cti0r a ,a celebra- 

congreso provincial, el 
;s'(ente ha afirmado que se 

<h “orgulloso” de la vi - 
a‘ , Crna del partido. “No voy 
asnuLlr colma todas mis 
que aciones"—afirmó— por- 
hav CS d‘llcd colmarlas, pero 
tení-?1^ rGCOrdar A116 Segovia 
niicoUn Par*amentario autonó- 
   y ahora ñeñe cuatro. Que 

tiene el poder de la gestión pro
vincial y local y que con un 
poco de esfuerzo entre todos el 
partido aquí puede ser ejemplo 
para toda España”.

No quiso pronunciarse sobre 
si su consejo a los dirigentes 
provinciales del PP va en la 
línea de no celebrar un congre
so pero sí manifestó que en ca
so de que se celebre, “el partido 
en Segovia debe cerrar el me
lón antes de abrirlo”.

Para Juan José Lucas, es el 
comité ejecutivo provincial el 
que debe decidir qué es lo me
jor para Segovia.

“Me gustaría que pocas 
personas, es decir, el comité 
ejecutivo, decidan lo que hay 
que hacer y que antes de abrir 
el melón lo cierren. Pero si a 
pesar de todo comparecieran 
dos listas [en caso de celebrar
se el congreso] la que gane será 
la del presidente regional”.

INTENTO FALLIDO

En parecidos términos habló 
de la solución a la crisis que 

permanece abierta en el Parti
do Popular de León, tras el fra
caso del intento de ayer de sen
tar a la mesa a los dos sectores 
enfrentados. A la reunión, 
convocada por el secretario re
gional de Organización, Jesús 
Merino, no asistió el sector crí
tico opuesto al actual presiden
te provincial, Miguel Pérez Vi
llar, y entre cuyos miembros 
destacados figura el alcalde de 
la ciudad, Juan Morano y el 
diputado por León Manuel Nú- 
ñez Pérez.

Juan José Lucas afirmó a es
te respecto que los siete mil 
militantes del PP en León de
ben decidir qué presidente 
quieren para cerrar una crisis 
que viene de lejos y “viciada 
por las muchas personas que en 
ella han intervenido”.

SUICIDIO COLECTIVO

El presidente recordó el con
sejo dado previamente a la 
celebración de la reunión de 
ayer a Pérez Villar:

“Yo le aconsejé que se llega

ra a una lista de integración [de 
cara al congreso provincial que 
se celebrará el 11 de abril]. El 
Partido en Castilla y León está 
mejor que nunca y cualquier 
esfuerzo de división sería un 
suicidio colectivo. No creo que 
sea acertada una política de di
visión permanente. Tenemos 
cerca unas elecciones genera
les y debemos hacer esfuerzos 
compartidos. Ahora bien, en 

caso de que haya dos listas, el 
presidente regional estará con 
la lista que voten los militan
tes”.

Juan José Lucas está con
vencido de que el partido sal
drá fortalecido allí donde se ce
lebran congresos provinciales.

“La crisis se va a cerrar bien. 
El partido va a revitalizar nada 
más celebrarse los congresos, 
allí donde se celebren”.

M.C.D. 2022
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Tres personas 
detenidas por 
tráfico de 
drogas
______ ______________________ AS.

Dos hombres y una mujer 
han sido detenidas en las últi
mas horas por un presunto de
lito de tráfico de estupefacien
tes. Funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía detuvieron 
ayer a A.B.M y M.S.V.J, a 
quienes les fueron ocupados 
1,213 gramos de heroína. 43 
dosis de distintos fármacos, 
tres navajas y un radiocasete. 
Asimismo, les fueron ocupa
dos 4,153 gramos de un polvo 
blanco indeterminado del cual 
no se pudieron determinar sus 
características, pero que se su
pone que pueda ser alguna sus
tancia estupefaciente.

Al otro de los detenidos, cuyo 
nombre responde a las iniciales 
A.M.J. se le intervinieron 365 
miligramos de heroína.

Las tres personas pasaron 
posteriormente a disposición ju
dicial.

Por otra parte, dos robos han 
sido denunciados en la locali
dad segoviana de Pal azuelos de 
Eresma; el primero de ellos en 
el paraje denominado “La Ca
ñada”, de donde han desapare
cido tres monturas, cuatro ca
bezales con bocados, unas de
lanteras y una motosierra, valo
rados por su propietario en 
502.000 pesetas.

Asimismo, en una casa de 
campo situada en “Los Llanos”, 
han sido robadas una motosien a, 
una radial y varias otras herra
mientas, valoradas en 140.000 
pesetas.

En el capítulo de tráfico, la 
Guardia Civil detuvo a M.A, 
súbdito italiano, que conducía 
un turismo bajo la influencia de 
bebidas alcohólicas. El detenido 
fue puesto posteriormente a dis
posición judicial.

Las fiestas se desarrollarán del 29 de febrero al 8 de marzo

José Luis López Vázquez será el 
pregonero del Carnaval 1992

El popular actor José Luis López Vázquez será el encar
gado de realizar el pregón que dé paso a las fiestas del 
Carnaval segoviano, que comenzarán el próximo 29 de 
febrero y se desarrollarán hasta el 8 de marzo. El Ayun
tamiento ha presupuestado poco más de cinco millones de 
pesetas para las actividades programadas durante el tiempo 
de carnestolendas.

________________________M.GALINDO

El programa de actos, 
aprobado hoy por la Comi
sión de Gobierno Municipal, 
trata de combinar los ele
mentos de diversión tanto 
para niños como para mayo
res, dedicando las mañanas a 
los más pequeños, y las tar
des a la diversión adulta.

Los actos camavaleros se 
abrirán extraoficialmente el 
día 28 con la inauguración en 
el teatro Juan Bravo de la ex
posición “Diez años de Carna
val”, donde se pretende hacer 

un repaso a la actividad de las 
comparsas segovianas duran
te esta década, recogiendo sus 
disfraces y sus coplas más áci- 
das.

El día 29 de febrero, tendrá 
lugar la primera de las verbe
nas, a cargo de la orquesta Co- 
pacabana, para comenzar di
rectamente las fiestas el 1 de 
marzo con la concentración de 
las comparsas y el pregón del 
Carnaval; a cargo del actor Jo
sé Luis López Vázquez, que 
hoy mismo ha confimiado su 
presencia en Segovia.

Durante los días 2, 3,4, 7 y 
8 de marzo, tendrán lugar va
rias actividades infantiles, co
mo el concurso de disfraces, 
concurso de pintura infantil, 
espectáculos y cine en la sala 
Zuloaga.

El Martes de Carnaval a las 
20 horas, las comparsas desfi
larán por las calles de Segovia 
hasta la Plaza Mayor tras el 
cual tendrá lugar una verbena 
a cargo de la orquesta Ponte
vedra. El Miércoles de Ceni
za, se celebrará el tradicional 
“entierro de la Sardina” desde 
la plaza de San Martín hasta la 
Plaza Mayor.

El Ayuntamiento invertirá 
5.067.000 pesetas en los ac
tos, reduciendo en 1,5 millo
nes el presupuesto en relación 
al pasado año, pero man
teniendo el mismo espíritu.

La dirección del 
CDS confirma la 
fecha del 
congreso 
regional 
_____________________________ AS.

La Comisión Permanente 
Nacional del CDS dio “luz ver
de” a la celebración del congre
so regional de este partido el 
próximo sábado en Segovia y 
aplazó hasta marzo la resolu
ción del conflicto de Falencia a 
propuesta del “número 3", el 
leonés Luis Aznar, según comu
nicó a leal el secretario adjunto 
de Organización del CDS, Artu
ro Domínguez. La dirección del 
CDS decidió ”no suspender 
cautelarmente" la Asamblea de 
Falencia y “no ejecutar la 
suspensión”, un hecho que se
gún Domínguez no afectará al 
desarrollo del congreso de Sego
via, ya que el recurso iba dirigi
do a la elección de la dirección 
del partido en Falencia y no a la 
lista de compromisarios. Tras la 
asamblea de Falencia, un grupo 
de militantes críticos presentó 
un recurso, que fue admitido 
por la Secretaría de Organiza
ción y anuló la Asamblea. La 
dirección del CDS de Castilla y 
León presentó un recurso de 
alzada que fue rechazado al 
presentarse fuera de plazo. Sin 
embargo, tras la entrevista 
mantenida por las direcciones 
regional y nacional de partido 
el pasado 13 de febrero, se de
cidió admitirlo. Ayer, la Co
misión Permanente Nacional 
acordó que el recurso de alzada 
sea estudiado por el Comité 
Ejecutivo Nacional, órgano 
que ha recibido la compe
tencia tras aprobarse en los 
últimos días el nuevo Regla
mento de Organización del 
CDS y que se reunirá con ca
rácter ordinario a mediados del 
mes de febrero.

Triunfo 
segoviano en 
el Bolsín de 
Ciudad Rodrigo 
_________________________ p.p,

Alfredo Gómez y Oscar 
González, los dos jóvenes tore
ros segovianos que compiten 
este año en el Bolsín de Ciudad 
Rodrigo, superaron con éxito 
las cinco primeras eliminato
rias que comenzaron disputan
do 54 valores procedentes de 
diversos puntos de la geografía 
española. Ahora tienen ante sí 
el momento de la máxima res
ponsabilidad, pues han de 
afrontar la prueba decisiva, la 
que se convoca para este próxi
mo fin de semana.

El pasado fin de semana, 
actuaron en las respectivas 
ganaderías de Manuel San 
Román y Lalamié.de Clairac, 
quedando 18 toreros en liza 
para dirigir seis puestos en el 
cartel de la novillada, del cual 
saldrá el vencedor absoluto 
del popular Bolsín, con dere
cho a torear el festival en be
neficio de las Hermanitas de 
los Pobres.

Trapero propone que los ayuntamientos 
coordinen la asistencia a los drogadictos

______________________________AS.
El portavoz socialista en la co

misión de Bienestar Social de las 
Cortes de Castilla y León, Miguel 
Angel Trapero, ha propuesto a la 
Junta que la futura Ley de Drogas, 
cuyo borrador prepara actualmen
te el Ejecutivo regional y que pue
de estar finalizado el próximo mes 
de marzo, garantice la asistencia a 
los afectados en toda la comuni
dad autónoma, y que delegue la 
coordinación de las actuaciones 
asistenciales en los ayuntanuen- 
tos.

Trapero, junto con el portavoz 
socialista en la comisión parla
mentaria de Sanidad, Octavio 
Granado, solicitan que en la ley 
se incluyan garantías para que 
los drogadictos reciban asisten
cia médica y social durante su 
estancia en los juzgados y la 
reserva del puesto de trabajo en 
el periodo de tratamiento.

Según los procuradores 
socialistas, la política de drogas 
no debe quedarse en la simple 
atención social y sanitaria a los

drogodependientes, sino que de
be contemplar medidas de pre
vención y de reinserción para al
canzar una mayor eficacia.

Para asegurar la asistencia a 
los afectados en toda la comuni
dad autónoma, el PSOE propone 
que en la ley se ceda la coordi
nación de los planes de atención 
social a los ayuntamientos, y que 
se creen equipos multidiscipli
nares de asistencia en todos los 
ayuntamientos de más de 20.000 
habitantes.

Según informaciones de la 
agencia leal, en Castilla y León 
superan esta cifra las nueve ca
pitales de provincia y los muni
cipios de Aranda de Duero y Mi
randa de Ebro (Burgos) y Pon fe
rrada (León). Otros municipios 
que se acercay a los 20.000 ha
bitantes son los de Medina del 
Campo (Valladolid), Béjar (Sa
lamanca) y San Andrés de Raba- 
nedo, en la continuación del cas
co urbano de León.

El PSOE propone asimismo 
que no se suscriban convenios

de asistencia y tratamiento con 
centros no homologados o que 
carezcan de personal y de las 
instalaciones adecuadas para 
prestar este servicio.

CLAUSURADO EL CURSO 
DE MEDIADORES 

JUVENILES

Los días 14,15 y 16 de febrero 
se celebró en los locales del Con
sejo de la Juventud el Primer 
Curso de Mediadores Juveniles 
en la Prevención de las Drogo- 
dependencias, impartido por 
Carlos Davía Hcrranz y Antonio 
Marazuela. Este curso de forma
ción forma parte del ciclo de ac
tividades previstas por este orga
nismo para el presente año.

A este primer curso asistieron 
20 personas; en su mayoría 
trabajadores sociales, psicólo
gos y pedagogos. ■

El curso tema un objetivo do
ble; la formación teórica en 
cuanto a drogas (tipos, sustan
cias, causas y efectos) y Ja for
mación personal que debe tener

el mediador juvenil, que aborda 
temas como las habilidades so
ciales, la comunicación interper
sonal, presión de gmpo, etc.

Ambos enfoques se han 
realizado de forma practica, 
donde todos los puntos de inte
rés se han visto apoyados p°r 
supuestos prácticos, que han ser
vido para mejorar las relaciones 
de grupo; así como para realiz31 
acciones preventivas o practicar 
sobre cómo desenvolverse en si
tuaciones conflictivas desde e 
punto de vista de las relaciones 
interpersonales.

Las expectativas que teman 
los asistentes antes de comenzar 
el curso se han visto cumplm 
en gran medida, valorándose co^ 
mo especialmente positiv0 
clima de grupo obtenido, debí 
a la implicación de todas 
personas, sobre todo en 
participación de los talie 
prácticos. En lo negativo, 
carel insuficiente número de 
ras y el horario demasiado ap 
lado.
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Se trata de un conjunto de pinturas de muchas épocas, que se remontan al PaIeoIítico

La Justicia investiga la voladura de paneles 
prehistóricos en Domingo García

El juzgado de instrucción de Santa María ha incoado dili
gencias previas por un supuesto atentado contra el patrimonio 
ocurrido en la localidad de Domingo García, al ser demolidas, en 
parte, unas rocas que contienen grabados rupestres de interés 
cultural. La investigación no descarta que estos hechos puedan 
tener relación con las voladuras que habitualmente se realizan 
en una de las tres canteras que trabajan en la zona.

•-___ : JESUS MARTINEZ GALLE
Fuentes del Juzgado de 

Instrucción de Santa María 
confirmaron esta mañana a este 
periódico la incoación de dili
gencias previas por un supues- 
>o atentado contra el patrimo
nio. en relación a la posible vo
ladura de un panel de pinturas 
óe Domingo García.

El hecho, ocurrido en el pa
raje denominado “La Pastele
ra . ha afectado a un conjunto 
nd Alto-medievo, que está 
protegido por la Ley de Patri- 
n">onio Histórico, bajo la decla
ración de bien de interés cultu
ral. '

El juzgado, además de en
viar un oficio al Museo Provin- 
C1al solicitando información 
sobre el valor artístico de los 
Paneles, ha llamado a declarar 
a una persona, que tal vez pu- 

•cra estar relacionada con los 
echos ahora denunciados.

Según la alcaldesa de Do- 
,lngo García, Araceli Miguel, 

en Popular, no hay 
estancia de cuándo se produ- 

j a v°ja<lura, pues muchos de 
r Vecinos del pueblo prefie- 
u h a '1!0 accrcarse por la zona, ya 
innc-f3 nnagen de un paisaje 
las ' ,Orniad0 por el trabajo de 
lamíantCras no les es particu- 
^ente grato.

dn „raS cstl|diar el tema el pasa- 
emes la Comisión Provin

® 43 46 00
SEGOVIA

mejor sitio para

bodas y banquet es
Pida precios

CASA DUQUE B 43 05 37

TRANSALBERT, S.A.
Por acuerdo de la Junta General Universal de la 

entidad, se traslada el domicilio social de la misma de la 
C/ Vicente Alexandre, n.9 4, al POLIGONO INDUS
TRIAL PRADO VEGA, n.° 10, ambos en la localidad de 
Cuéllar (Segovia).

EL CONSEJERO DELEGADO

cial de Patrimonio, efectivos de 
la Guardia Civil acudieron ayer 
al lugar del suceso en compañía 
del arqueólogo de la Junta, Lu
ciano Municio.

Parece que alguna llamada 
anónima, aparte de la denuncia 
de la Junta, pudo poner en alerta 
a las fuerzas de orden público.

Tras levantar el correspon
diente atestado en el puesto de 
la Guardia Civil de Bernardos 
sobre los daños ocasionados, 
cuya restauración valoró el ar
queólogo autonómico en tomo 
a cinco millones de pesetas, los 
hechos fueron puestos en cono
cimiento de la justicia.

A un kilómetro tan solo de 
Domingo García, localidad 
situada en las proximidades de 
Santa María la Real de Nieva, 
se encuentra un corredor de 
unos tres kilómetros con pintu
ras grabadas sobre las rocas 
que forman un conjunto de mu
chas épocas, desde el 15.000 
antes de Cristo, hasta la Alta 
Edad Media.

CONJUNTO UNICO

Se trata, a juicio de Alonso 
Zamora, director del Museo 
Provincial, de un conjunto úni
co en la provincia de Segovia y 
prácticamente en el noventa 
por ciento del país.

“No hay constancia —ase
guró— de que exista ningún

PENALOS*

Algunos de los dibujos que componen este conjunto pictórico.

otro tan extenso y que abarque 
tantas épocas”

El Servicio de Cultura de la 
Junta trabaja desde hace algún 
tiempo en la zona, sobre todo 
en uno de los extremos del co
rredor donde está localizado el 
núcleo importante de las pintu
ras, que afortunadamente no ha 
sido el afectado.

La zona dañada está situada 
en el otro extremo del corredor, 
justo al lado de las tres canteras 
que desde hace años extraen 
del lugar pizarra roja, que se 
utiliza en planchones para las 
fachadas.

La figura más significativa 
de las pinturas de Domingo

García, el perfil de un caballo 
gravatiense o solutrense, sobre 
el que existen ya bastantes 
publicaciones, tampoco habría 
sufrido ningún daño, pues se en
cuentra en el extremo del corre
dor alejado de las canteras.

DESCUBRIMIENTO

El descubrimiento del valor 
artístico de las pinturas tuvo 
lugar en 1969, tras los estudios 
realizados por varios arqueólo
gos y un artículo aparecido en 
EL ADELANTADO DE SE- 
GOVIA, pues hasta entonces 
los lugareños creían que se tra
taba de dibujos realizados por 
pastores de la zona.

La FES 
encarga un 
estudio sobre 
la economía de 
Segovia
_____________________________ AT.

La Federación Empresarial 
Segoviana ha encargado a una 
empresa de Consulting la 
presentación de una oferta para 
realizar un estudio sobre la si
tuación económicade la provin
cia. El estudio que deberá dar a 
conocer las líneas de desarrollo 
por las que puede ir el futuro 
económico de la provincia servi
rá en su momento de elemento 
de debate para encauzar los ob
jetivos del llamado “Pacto por 
Segovia”.

En esta iniciativa colaboran 
con la FES tanto el Colegio 
Universitario Domingo de Soto 
como la Caja de Ahorros.

Según el encargo realizado, el 
estudio deberá tener dos partes 
bien diferenciadas: un estudio 
descriptivo y una parte prospec
tiva. .

El estudio descriptivo deberá 
analizar qué es Segovia en todos 
los sectores económicos y con 
qué recursos cüenta tanto 
naturales como tecnológicos, 
financieros y humanos, determi
nando los puntos débiles y fuer
tes de esta situación.

Con respecto a la prospectiva, 
el estudio deberá determinar las 
líneas hacia donde debe dirigirse 
tanto. Segovi acom o, su pxoyincia 
sobre la base de unas posibilida
des de desarrollo reales, tenien
do en cuenta lo que el mercado 
demanda.

El fin último de este estudio 
debe ir dirigido a que los máxi
mos representantes de las 
instituciones y de los distintos 
sectores sociales puedan tomar 
decisiones para impulsar el de
sarrollo económico de la provin
cia por la vía más adecuada.

El boletín de la 
FES recoge un 
informe sobre 
las PyMES
_____________________________ AS,

La revista “Segovia, Empre
sa y Sociedad”, órgano infor
mativo de la Federación Em
presarial Segoviana (FES) re
coge en su número correspon
diente al mes de febrero un in
forme sobre la situación de las 
Pequeñas y Medianas. Empre
sas (PyMES) en España, alu
diendo al esfuerzo que para 
ellas debe supones el adecuarse 
a las exigencias del Mercado 
Unico Europeo.

Asimismo, la revista empre
sarial recoge las alegaciones 
presentadas por la FES contra la 
ubicación del nuevo cementerio, 
así como la preocupación por la 
capacidad y servicios del centro 
penitenciario que se está cons- 
tniycndo en Perogordo.

Por otra parte, la revista reco
ge un informe sobre los trabajos 
desarrollados por una empresa 
sobre las oscilaciones provoca
das por el tráfico en el Acueduc
to, así como otras informaciones 
de interés.
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CUELLAR
Actuó en diecinueve ocasiones durante 1991

La junta general de la Coral
Cuellarana aprobó sus estatutos

CABEZUELA

La Diputación deniega 
al Centro Cultural la

Convocada por los órganos 
directivos de la asociación ha 
tenido lugar en la sala “Cro
nista Herrera” la junta gene
ral ordinaria de la Agrupa
ción Coral Cuellarana.

SALVADOR GUIJARRO

En ella fue aprobado el ejerci
cio económico de 1991, se hizo 
un balance de las actuaciones 
realizadas y se adelantó parte 
del programa para 1992. Fueron 
renovados algunos cargos de la 
junta directiva y, como punto 
más importante, fueron aproba
dos los nuevos estatutos de la 
agrupación.

El proyecto de estatutos había 
sido enviado a todos los miem
bros de la coral para su estudio 
previo y en la junta general, a la 
que asistieron cerca del ochenta 
por ciento de sus miembros, se 
discutieron uno a uno todos los 
artículos. Al final fueron apro
bados con ligeras modificacio
nes, excepto el artículo noveno 
que hacía referencia al regla
mento de viajes y reserva de 
plaza, que fue anulado con el 
voto mayoritario de todos los 
socios.

Estos nuevos estatutos de la 
Coral Cuellarana entrarán en 
vigor con carácter retroactivo el 
uno de enero del presente año, y 
en ellos se recogen los derechos 
y deberes de sus miembros, las 
normas para la administración 
de los bienes y el patrimonio, el 
funcionamiento internó de la 
coral y se establece un regla
mento de viajes.

Fue aprobado el ejercicio 
económico de 1991 en el que 
destacan como puntos más im-

MATABUENA

Los músicos Antonio y Juan Antonio Gil, grabaron

Hasta el taller folklórico de 
Antonio Gil, llegaron dos repor
teros de Radio Nacional de 
España en Burgos, Gonzalo 
Pérez y Ramón Mari Juan. Ellos 
dirigen el programa folk “El 
Candil”, que se emite todas las 
mañanas, del domingo éntrelas 
13,05 y las 13,30. Es un progra
ma de radio, que ha obtenido el 
Premio “Francisco de Cossío” 
de Castilla y León al periodismo 
en Radio (1986). También ha 
recibido el premio al Mejor 
Programa de Arte y Tradiciones 
Populares del Ministerio de 
Cultura (1987). Otro galardón 
que honra a sus creadores es el 
recibido en 1988 a la Mejor 
Labor Continuada de Promo
ción Cultural y otorgada por la 
Dirección General del citado 
Ministerio de Cultura.

Desde el año 1984 en que se 
fundó este programa con el 
nombre de “Raíces, han desfi
lado por sus ondas más de 180 
personajes, como nuestro selec

Un momento de la asamblea. s a l v a d o r  g u ija r r o

portantes, la valoración del ves
tuario en algo más de quinientas 
mil pesetas y la disposición de 
unos fondos de 211.772 pesetas 
al 21 de enero. A continuación 
se renovaron parte de los cargos 
de la junta directiva. Los nuevos 
miembros son: María Pascual, 
vicepresidenta, Azucena Rodrí
guez, tesorera, Feliciano Sanz, 
vocal de tenores y Milagros 
Blanco, vocal de sopranos.

DIECISIETE 
ACTUACIONES

El presidente de la coral hizo 
un balance de las actuaciones 
llevadas a cabo en 1991, que 
fueron en total diecisiete, desta
cando las participaciones en el 
VII Festival Coral, patrocinado 
por la Junta de Castilla y León y 
en el II Certamen Nacional de

para el programa
FELIX ARRIBAS cionado artesano de la música, 

que tiene su taller y su cuna en 
este pueblo serrano. Taller y 
cuna de folk, que consolidara su 
afamado padre, Luis Gil, duran
te medio siglo de su actividad 
dulzainera, entre el año 1886 de 
su nacimiento y el 1969 de su 
muerte. Le sucedió su hijo An
tonio y su nieto Juan Antonio, 
que han sido los protagonistas 
de la grabación radiofónica, que 
nos ocupa.

Más de 80.000 kilómetros 
han recorrido por los pueblos de 
Castilla y León Gonzalo y 
Ramón, según nos confirmaron, 
para escribir en el aire a través 
de las ondas de R.N.E., Radio-1, 
para Castilla y León, unas pági
nas musicales y humanas irrepe
tibles. Posteriormente, pasarán 
su grabación al Museo Etnoló
gico que dirige el famoso folk
lorista Joaquín Díaz, patrocina
do por la Junta de Castilla-León.

Nuestros músicos matabo- 
nenses grabaron reboladas, pa
sacalles, corridos, danzas, jotas

Masas Corales celebrado con 
gran éxito de público el mes de 
diciembre en Cuéllar. También 
resaltó en su intervención la 
labor educativa y de divulga
ción que realiza la coral con sus 
actuaciones en diversos pueblos 
de la comarca donde es muy 
difícil escuchar este tipo de can
to.

A continuación el presidente 
hizo un avance de las actuacio
nes previstas para el presente 
año, destacando una oferta de 
actuación en Colonia, Alema
nia, que se consideró de gran 
interés y que está siendo estu
diada y valorada con deteni
miento. La asamblea finalizó 
fijando como días de ensayo los 
lunes, para sopranos y tenores, 
miércoles, contraaltos y bajos y 
viernes como día de ensayo 
general.

El Candil” de RNE

FELIX ARRIBAS
Los músicos de Matabuena en un momento de la grabación.

y entrevistas de añoranzas histó
ricas, que cultivaban las “aca
demias” vivas de entonces. 
Esas academias musicales eran 
la familia, la plaza, la calle... En 
estas academias de la música 
popular se ha formado Antonio 
Gil, que a sus 77 años, mantiene 
el vigor y la lozanía de su gene
ración dulzainera, tamborilera y 
de cuerda. Es también un artesa
no y coleccionista de instru

subvención de la cabalgata
FLORENTINO DESCALZO

El centro cultural “San Dio
nisio” se ha llevado una sorpre
sa al conocer que la Diputación 
Provincial no pagará los gastos 
de la cabalgata de Reyes de este 
año.

“La Diputación quiso que se 
hiciese una cabalgata de Reyes 
por todo lo alto y luego los gas
tos se nos arriman a nosotros”, 
según ha manifestado la presi
denta de la citada institución 
local, Justa Arenal. Sólo los 
gastos de material estarían pró
ximos a las cincuenta mil pese
tas. De este modo, el coste será 
sufragado posiblemente por el 
Ayuntamiento.

El fomento de las cabalgatas 
se hizo a través de los centros de 
Acción Social a sus respectivos

NAVAS DERIOFRIO

Comienza un curso sobre cuero
MANUEL BARRIO

El pasado miércoles se inició, 
en la sede de las Escuelas, un 
curso dedicado al tratamiento y 
aplicaciones del cuero, que 
cuenta con el respaldo del 
Ayuntamiento y de los Centros 
de Acción Social (CEAS). Asis
ten una docena de alumnos, 
atraídos todos ellos por el inte
rés de la materia que se va a 
estudiar. Este “taller” durará 
hasta finales de junio próximo, 
dándose las clases un día a la 
semana (los miércoles) durante 
dos horas.

Como profesor viene un 
monitor de Segovia, técnico en 

mentos folklóricos de aire, cuer
da y percusión. Matabuena, 
gracias a estos músicos, sonó el 
año pasado allende y aquende la 
montaña con motivo de los 
homenajes que les otorgaron 
diversos pueblos serranos. Con 
motivo de esta grabación radio
fónica, que recoge esta crónica, 
este pueblo scgoviano sonará en 
miles y cientos de miles de oí
dos...

municipios. Los actos de la fes
tividad de la Adoración estuvie
ron mucho más vistosos y con
curridos que en años anteriores. 
Miembros del Ayuntamiento 
también colaboraron en la pre
paración de la cabalgata, que 
por primera vez contó con una 
carroza bien engalanada.

Este año la localidad de Ca
bezuela ha sido distinguida con 
el segundo premio de Belenes 
en la zona del CEAS de Cantale- 
jo. Dicho certamen estuvo con
vocado por el Area de Cultura 
de la Diputación. El premio 
consistió en 100.000 pesetas 
que aún están por cobrarse. La 
junta del Centro Cultural, enca
bezada por su presidenta, se 
queja también de que para reci
bir un prem io otorgado haya que 
formalizar tantos trámites y 
papeleo.

todo lo que se relaciona con el 
cuero. El pasado año ya se cele
bró otro curso que estuvo dedi
cado a los telares y cuyos resul
tados positivos han servido de 
base para que este año se conti
núen con estas actividades.

ACLARACION

Con la diligencia y celeridad 
que en el consejero gerente del 
Patrimonio Nacional es caracte
rística, este periódico recogió 
una nota aclaratoria haciendo 
referencia a un artículo publica
do el pasado día 28 de enero 
bajo el título “El Patrimonio 
Nacional borra del mapa al 
municipio” con referencia a
Navas de Riofrío.

Expone en su aclaración el 
consejero gerente del Patrimo
nio Nacional que el plan que me 
envió, no es invención de esa 
gerencia, “sino que se corres
ponde con el mapa provincial 
del Instituto Geográfico Nacio
nal edición en 1983, por lo que 
si no figura esta localidad, “el 
contenido de su artículo lo debe 
dirigir a dicha institución”. '

Respondo con m ucho gusto al 
consejero gerente del Patrimo
nio Nacional indicándole que, 
dado que no tengo en mi poder 
ese mapa provincial, edición 
1983 del I.G.N., desconozco de 
dónde procede el error, pero 
aceptando su explicación, 1° 
que no puedo comprender es 
que el Patrimonio Nacional 
“fusile” un mapa que no es 
suyo y no ponga ninguna indica
ción del tipo “Fuente: Mapa 
provincial, etc...”. Mal puedo 
yo dirigirme al IGN si ustedes 
por lo que se ve y su aclaración 
lo demuestra, “copian" sin 
decir de quien...

Pero es que además, ya 
copian lo hacen mal. Si en 
mapa provincial no figura r* 
vas de Riofrío, en sus mano» 
está dedicirle a un delinean 
que corrija el “lapsus* ’ del lu ■ 
Si el Instituto Geográfico 
confunde, que al menos no 
haga el Patrimonio Naciona •
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El próximo 21 de febrero, en la primera sesión plenaria de este periodo y a instancias del PSOE

Lucas comparecerá ante el pleno de las Cortes 
para informar sobre los acuerdos autonómicos

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Juan José Lu
cas, comparecerá ante el pleno 
de las Cortes el próximo 21 de 
febrero para informar a la 
Cámara sobre el reciente 
acuerdo de financiación auto
nómica y ampliación de com
petencias.

Valladolid. (leal).— La 
comparecencia del presidente 
de la Junta había sido solicitada 
por el grupo del PSOE, y fue 
admitida por la Mesa de las 
Cortes en la reunión de ayer, en 
la que se fijó el orden del día 
para la sesión plenaria del 20 y 
21 de febrero.

La Mesa de las Cortes, des
pués de conocer el voto favora
ble de los portavoces de los 
grupos parlamentarios, acordó 
la comparecencia del presi
dente de la Junta que deberá 
informar a la Cámara sobre los 
criterios defendidos por Casti
lla y León en las negociaciones 
sobre el nuevo modelo de 
financiación autonómica y so
bre las competencias que recla
ma la comunidad autónoma. El 
PP en un principio se mostró 
contrario a la comparecencia 
de Lucas y quería retirar de la

El PSOE quiere dinamizar los debates de la Cámara
Valladolid. (leal).— El 

PSOE propondrá a las Cortes la 
introducción de una reforma 
parcial del Reglamento de la 
Cámara con el fin de dinamizar 
los debates parlamentarios y 
dotar a los grupos parlamenta
rios de nuevos mecanismos de 
control presupuestario.

La propuesta de reforma ha 
sido elaborada por el equipo 
jurídico del PSOE en las Cortes

Sesión plenaria en las Cortes de Castilla y León. Juan José Lucas.

comparecencia lo relativo al 
pacto autonómico, porque las 
negociaciones en este punto aún 
no están cenadas. Los demás 
grupos propoman la convo
catoria de un pleno monográfico 
para debatir los planteamientos 
defendidos por la Junta en estas 
negociaciones.

El pleno de las Cortes, con el 
que se abre un nuevo periodo de 
sesiones después de las vacacio
nes de Navidad, se iniciará en la 
tarde del jueves 20 de febrero 

de Castilla y León y será defen
dida por el portavoz del Grupo 
Socialista Jesús Quijano, que 
ya ha adelantado sus líneas bá
sicas a los portavoces de los 
demás grupos.

Con la introdución de esta 
reforma en el Reglamento de la 
Cámara —cuyo texto actual 
fue aprobado hace dos años y 
sustituyó al texto de 1984—el 
PSOE pretende recuperar el

con la presentación de varias 
preguntas de actualidad por los 
grupos parlamentarios. En la pri
mera jomada del pleno se deba
tirán seis proposiciones no de 
ley.

PROPOSICIONES

La Mesa de las Cortes admitió 
a trámite diez proposiciones no 
de ley presentadas por los gru
pos parlamentarios, entre ellas 
una de los procuradores del PP 
de Burgos para que la Cámara se 

dinamismo de los debates 
parlamentarios^ en especial en 
los debates de los Presupuestos 
Generales que ahora pierden 
todo interés después de la vota
ción de la enmienda de totali
dad.

El PSOE quiere que las en
miendas parciales al proyecto 
de Presupuestos “sigan vivas” 
después de los debates de la 
enmienda de totahdad para 

pronuncie favorablemente sobre 
la creación del distrito universi
tario de Burgos y otra de IU para 
instar a los poderes públicos a 
que abran la línea de FEVE 
León-Bilbao.

Otra proposición no de ley 
aceptada por la Mesa se refiere a 
la constitución del Consejo de 
Educación de Castilla y León. 
Además la Mesa aceptó las peti
ciones de comparecencia de los 
consejeros de Medio Ambiente 
y de Agricultura.

mantener el interés de los deba
tes posteriores. -

La reforma propuesta por el 
PSOE recoge también la crea
ción de una comisión especial de 
seguimiento de los presupuetos 
anuales y la fijación previa de un 
calendario de comparecencias 
de los consejeros para informar 
sobre el cumplimiento de los 
presupuestos concretos de sus 
departamentos.

PP de León ■

Los líderes del 
sector crítico no 
acudieron a la 
cita con Merino

León. (leal).— Los dirigentes 
del sector del PP de León contra
rio al actual presidente provin
cial Miguel Pérez Villar no 
acudieron a la reunión convoca
da ayer por el secretario regional 
del partido y consejero de Fo
mento, Jesús Merino, a la que 
asistieron también el secretario 
de organización de la ejecutiva 
nacional, Juan Carlos Vera, y 
el gerente regional, Pedro Vi- 
ñarás.

La reunión había sido convo
cada por la ejecutiva regional del 
PP para intentar que los dirigen
tes de los diferentes sectores del 
partido se pongan de acuerdo pa
ra presentar una candidatura uni
taria en el próximo congreso 
provincial, que se celebrará el 
próximo 11 de abril.

A la reunión no acudió el alcal
de de León, Juan Morano, ni el ex 
ministro de Sanidad y diputado 
por León Manuel Núñez Pérez, 
que aglutinan a los descontentos 
con la gestión provincial de Mi
guel Pérez Villar, ex consejero de 
Economía de la Junta. -

A este sector crítico con Pérez 
Villar pertenecen también el ex 
diputado y actual portavoz ad
junto del PP en las Cortes regio
nales, Mario Amilivia, el sena
dor Jaime Lobo y José María 
Suárez, ex alcalde de León y ex 
diputado.

La actitud mantenida por los 
dirigentes del sector contrario al 
actual presidente dificulta la 
presentación de una candidatura 
única y descarta cualquier posibi
lidad de acuerdo entre las fraccio
nes enfrentadas del PP provincial.

Pérez Villar basa sus apoyos 
en el grupo del PP en la Dipu
tación Provincial y en el respal
do tácito del presidente regio
nal del PP y de la Junta, Juan 
José Lucas.

D.* ANA ISABEL MARTINEZ LAZARO, O. H. de Secretaría del Juzgado de 1.» 
Instancia de Santa María de Nieva (Segovia).

d o y  FE: Que en el Juicio Menor Cuantía n.9194/91 se ha dictado el siguiente

D'' ANA ISABEL MARTINEZ LAZARO, Oficial Habilitada de Secretaría del 

Juzgado de Primera Instancia de Santa María la Real de Nieva y su Partido 
Judicial. _

. h ACE SABER: Que en este Juzgado se siguen Autos de Juiciode Menor Cuantía 
num. 194/91 a instancia del Procurador de los Tribunales Sr. D. José Calache Alva- 

en n°mbre y representación de D.’ Matilde Sanz Arévalo contra D.• Cirila Arévalo 
Y erederós y causahabientes de D. Benito Arévalo Martín, así como contra cualquier 
Persona que se crea con algún derecho real sobre la finca objeto de la litis; que en la 
°Pia parcial de la escritura de partición de Herencia de los esposos D. Lucas Arévalo 

^senbano y D.1 Micaela Martín Negrete, de 26 de Julio de 1923, aportada como 
ocumBnto de la demanda, aparece descrita como sigue:

tre Mitad de otra tierra al sitio de Montoya, sem brada de plantío de cabida esta mitad 
cuartas osean veintisiete áreas con cincuentay unacentiáreas de tercera calidad, 

p a por onente con partición de Benito Arévalo; Mediodía erial de Francisco Sanz; 
cinco "1le de Jul^n de Pablos V Norte de F|orentina Martínez. Su valor de setenta y 

m¡l En virtud de lo acordado por S.S.e en providencia de fecha seis de noviembre de 

Y a lc^V^C'ent0S novenla Y uno'se ha acordado emplazar a D.* Cirila Arévalo Arévalo 
com ereder°s y causahabientes —si los hubiere— de D. Benito Arévalo Martín, así 
este j^ua^u*er Persona que se crea con algún derecho real sobre la finca objeto de 

haciend3^ qUe SÍrVa de emPlazamIento en forma a los últimos, se expide el presente 
del n ° Sader 8105 'nleresados A06 disponen de diez días a partir de la publicación 
preve656016 Edicto para que se personen en los autos en legal forma, con la 
npri, ■ Cl°n de 4ue, si no comparecen, serán declarados en rebeldía y les parará el
' hubiere lugar eVDereeho.

Y uno " 8018 ^aria la ^ea'de Nieva, a seis de noviembre de mil novecientos noventa

Nieva Para qUe conste a i05 efectos oportunos, expido la presente en Santa María de 
■ a seis de noviembre de mil novecientos noventa y uno.

L-____ O.H.

Ansola dice que sería “un paso hacia el futuro"

Los ayuntamientos de Treviño 
invitados a participar en el 

plan estratégico “Alava 2000"
Vitoria. (Ical-Vasco Press).— 

Alberto Ansola, diputado gene
ral de Alava, cree posible la 
participación de los dos ayunta
mientos del Condado de Treviño 
en el plan estratégico “Alava- 
2000", puesto en marcha por la 
Diputación alavesa junto a orga
nismos y asociaciones empresa
riales de la provincia.

En un artículo titulado “En fa
vor de Treviño”, que ayer publi
có el rotativo “El Correo Espa- 
ñol-El Pueblo Vasco”, Ansola 
apuesta por la colaboración en
tre el enclave del Condado de 
Treviño —situado en el centro 
de Alava pero administra
tivamente dependiente de Bur
gos y de la Junta de Castilla y 
León— y la Diputación alavesa, 
y critica la postura del alcalde de 
uno de los dos ayuntamientos de 
ese territorio quien, tras consul
tar con los dirigentes del partido

al que pertenece ha renunciado a 
suscribir un convenio de cola
boración cultural con Alava.

OPORTUNIDAD

“Treviño tiene que dar un pa
so hacia el futuro —escribe An
sola—,y ahora tienen sus dos 
ayuntamientos una estupenda 
ocasión con la puesta en marcha 
de este convenio de colabora
ción y la posible participación en 
el plan estratégico Alava 2000, 
un horizonte económico y so
cial”.

El diputado general recuerda 
en su artículo la “autonomía 
municipal” que, en su opinión, 
capacita a los ayuntamientos pa
ra suscribir convenios o actua
ciones como la relativa a exten
sión cultural, con la que han 
discrepado algunos dirigentes de 
la Junta de Castilla y León y de 
la Diputación de Burgos.

El marqués de 
Laula indemnizará 
a la Junta por la 
muerte de un corzo

Burgos. (leal).— El marqués 
de Laula, Rodrigo Moreno de 
Borbón, y su liijo Iñigo Moreno 
de Arteaga tendrán que indemni
zar con 200.000 pesetas a la Jun
ta de Castilla y León por la muer
te de un corzo, según la senten
cia dictada ayer por el Juzgado 
de lo Penal número 1 de Burgos. 
La Sala les condena también a 
una multa de 50.000 pesetas a 
cada uno como autores de un 
delito contra la Ley de Caza y a 
la retirada de la licencia para ca
zar durante un periodo de cuatro 
años.

El marqués del Laula y su 
hijo, emparentados con el Rey 
don Juan Carlos, fueron juzga
dos el pasado 6 de febrero en 
Burgos, acusados de haber da
do muerte a un corzo en junio 
de 1990. Ambos fueron sor
prendidos por guardas foresta
les de la Junta de Castilla y 
León en un monte de la locali
dad burgalesa de Neila.
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TELEGRAMAS 
REGIONALES

INSUMISO CONDENA
DO.— El insumiso Juan José 
Cuesta Dueñas fue condenado 
ayer a cinco meses de arresto 
mayor como autor de un delito 
contra la defensa nacional por el 
titular del Juzgado de lo Penal 
número 1 de Burgos. La senten
cia recuerda la falta de reconoci
miento jurídico del derecho a la 
insumisión, aunque reconoce la 
contradicción que supone consi
derar vulnerada la defensa na
cional por la negativa individual 
a la prestación social sustituto
ria.

UPA SE MOVILIZA
RA.— El comité ejecutivo re
gional de la Unión de Pequeños 
Agricultores (UPA-PAP) deci
dido ayer convocar moviliza
ciones en el sector para la se
gunda quincena de marzo, den
tro de la unidad de acción sin
dical asumida con otras organi
zaciones profesionales agra
rias hace más de un mes. Esta 
medida viene motivada, según 
UPA, por el “deterioro social y 
económico” del sector agrícola 
y ganadero.

CLAUDIO RODRIGUEZ 
A LA ACADEMIA.— El poe
ta zamorano Claudio Rodrí
guez pronunciará el próximo 5 
de marzo su discurso de ingre
so en la Real Academia Espa
ñola. El poeta ya ha ultimado 
con el Ayuntamiento de Za
mora la edición de su discur
so, que comenzará con una 
loa a Gerardo Diego, cuyo si
llón pasará a ocupar como 
miembro electo de la Real 
Academia.

ENCIERRO EN LA 
ESCUELA DE TURISMO.— 
Unos cincuenta alumnos de la 
Escuela de Turismo de Avila 
iniciaron ayer un encieno en 
las dependencias del Edificio 
de Centros Universitarios de la 
capital abulense para reivin
dicar que el Consejo de 
Universidades reconozca la va
lidez oficial del título.

LEY DE DROGAS.— El 
PSOE ha propuesto a la Junta 
que la futura ley de drogas, 
cuyo borrador prepara el Eje
cutivo regional, delegue la 
coordinación de las actuacio
nes asistenciales en " los 
ayuntamientos.

CONFLICTIVIDAD LABORAL

Ante la amenaza de un encierro indefinido en la sede de Presidencia

La Junta decidió regresar a la mesa 
de negociación con los funcionarios

La Administración regional decidió en 
la mañana de ayer regresar a la mesa 
general de negociación con los funciona
rios momentos después de que los sindica
tos CC.OO., UGT, CEMSATSE, y CSI-

CSIF acordaran a primera hora de la tarde 
iniciar un encierro indefinido en la Consejería 
de Presidencia en demanda de respuestas con
cretas a la plataforma sindical presentada en los 
últimos meses.

Valladolid. (leal).— En 
representación de la Junta asis
tían a la negociación el secreta
rio general de Presidencia, Mar
celo de Manuel Mortera; la di
rectora general de la Función 
Pública, Begoña Larrainzar, y el 
director general de Presupues
tos, Jesús Galván.

Mientras los representantes 
de la Administración regional 
manifestaban que el acerca
miento aún era posible, los sin
dicatos se mostraban pesimistas 
respecto a la posibilidad de un 
acuerdo sobre la reestruc
turación del Complemento de 
Productividad Compensatoria, 
que puede suponer un coste 
cercano a los 700 millones de 
pesetas, según manifestó Maree-

Encierro de 
protesta por la 
precariedad 
de Rente

Valladolid. (leal).— El comité 
de empresa de Renfe en Vallado- 
lid protagoniza un encierro en los 
locales de la gerencia de Renfe en 
la capital vallisoletana como me
dida de protesta por el des- 
mantelamiento del ferrocarril en 
la región. Los sindicatos han con
vocado una concentración de fe
rroviarios esta tarde en la Estación 
del Norte en Valladolid.

Además el comité provincial de 
empresa de Renfe ha convocado 
una reunión mañana miércoles a 
la que ha invitado a fuerzas políti
cas, representantes municipales y 
Junta de Castilla y León, así como 
asociaciones de vecinos y usua
rios, para analizar la precariedad 
del servicio ferroviario en Castilla 
y León.

Por otra parte, el comité provin
cial de León exigió ayer el cese 
inmediato del gerente territorial 
de la compañía ferroviaria en 
León, Benigno Castro, por su fal
ta de profesionalidad.

lo de Manuel Mortera en decla
raciones a la agencia leal.

Los sindicatos solicitaron, en 
un comunicado conjunto hecho 
público ayer, la sustitución de 
De Manuel Martera como presi
dente de la mesa de negociación, 
“por su demostrada incapacidad 
para mantener un diálogo cons
tructivo”.

PRODUCTIVIDAD

El comité intercentros de 
funcionarios de la Junta soli
citó además la negociación in
mediata de la reforma del Com
plemento de Productividad 
Compensatoria (CPC) para 
mejorar cuantías del mismo en 
las categorías laborales B, D y 
E. '

Si no prospera el “Pacto por León”

Los sindicatos amenazan 
con una convocatoria de 
huelga general en abril

León. (leal).— Comisiones 
Obreras y UGT de León podrían 
convocar una huelga general en 
la provincia de León en el mes 
de abril si para entonces no se ha 
garantizado el cumplimiento de 
las propuestas de la “Mesa del 
Pacto por León”, según decidie
ron ayer los secretarios provin
ciales de ambos sindicatos.

Fermín Camero, de UGT, y 
Angel Villa, de CC.OO., se 
mostraron decepcionados por la 
marcha del “Pacto por León” y 
exigieron la convocatoria de las 
mesas sectoriales para articular 
sus propuestas con el trabajo del 
Gabinete técnico y las gestiones 
políticas comprometidas en su 
día.

Así, los sindicatos descono
cen si el delegado del Gobierno 
en Castilla y León, Arsenio Lope 
Huerta, ha entregado la platafor-

Asimismo, la plataforma sin
dical conjunta planteó la nego
ciación de los criterios para la 
elaboración de las Relaciones de 
Puestos de Trabajo (RPT) que, 
según los sindicatos, condicio
nan la futura oferta de empleo 
público y los próximos concur
sos de traslados de funcionarios, 
dado que en estas listas se fijan 
las características y condiciones 
de los puestos de trabajo y los 
requisitos para desempeñarlos. 
Los sindicatos exigieron además 
la convocatoria inmediata del 
concurso-oposición correspon
diente a 1991 del personal sani
tario y la apertura de la mesa 
para la negociación para la re
forma de la Administración re
gional.

ma aprobada el pasado 9 de ene
ro a los diferentes ministerios 
implicados.

Según el secretario provincial 
de UGT, tampoco se tienen no
ticias sobre otros asuntos abor
dados por la “Mesa del Pacto por 
León”, como el desbloqueo de 
los polígonos industriales, la 
ampliación del campus universi
tario al Bierzo, la infraestructura 
de regadíos, o las medidas fisca
les para incentivar la instalación 
de empresas.

Camero reconoció que se ha 
hecho un esfuerzo importante 
para aunar las fuerzas que cons
tituyeron el Pacto, aunque seña
ló que este esfuerzo puede ser 
derrochado si no se hace efectiva 
la presión política necesaria, ya 
que muchas de las propuestas 
“dependen sólo de decisiones 
políticas”.

Los trabajadores 
de la MSP 
reinician hoy 
las protestas

León. (leal).— Los trabajado
res de la Minero Siderúrgica de 
Ponferrada (MSP), que comen
zaron una huelga de 24 jomadas 
el pasado 5 de febrero, retoman- 
hoy las movilizaciones para exi
gir que se clarifique el futuro de 
la empresa minera más impor
tante del sector privado.

Los sindicatos convocaron 
a los trabajadores a una con
centración frente al Ayunta
miento de la localidad leonesa 
de Villablino a primera hora de 
la mañana, donde se les co
municó el lugar y el modo de 
las medidas de protesta, aún no 
desveladas a los medios infor
mativos.

Los miembros del comité de 
empresa explicaron durante la 
concentración los términos de 
la reunión que mantuvieron el 
domingo con el subdirector de 
la MSP, Luis Tejuna, que les 
informó sobre el plan técnico 
que elabora la empresa en la 
actualidad, cuya presentación 
se realizará el próximo día 24 
en Madrid a la Dirección Gene
ral de Minas durante una reu
nión a la que también asistirán 
los sindicatos y la Junta de Cas
tilla y León, aunque el comité de 
empresa ha solicitado tener ac
ceso antes del 24 a esos estudios 
técnicos.

SUR mantiene la 
cacerolada ante 
la Delegación 
del Gobierno

Valladolid. (leal).— El Sindi
cato Unificado de Policía (SUP) 
mantiene su convocatoria de una 
cacerolada frente a la Delega
ción del Gobierno en Castilla y 
León para el próximo día 27, en 
apoyo a la negociación de sus 
reivindicaciones sociolaborales 
ante el Ministerio del Interior. 
No obstante, leal pudo con
firmar de fuentes sindicales que 
si las próximas reuniones con 
representantes del Gobierno se 
plasman en algo más que pal®' 
bras”, la sonora protesta puede 
ser desconvocada.

SPRINTEM SEGOVIA, si.
SERVICIOS

“Siguiendo la legislación vigente sobre sociedades 
mercantiles, como administrador de SPRINTEM SEGO- 
VIA, SOCIEDAD LIMITADA, informo que, en Junta 
General Extraordinaria Universal se han tomado los 
acuerdos que siguen:

1 .® Traslado del domicilio social desde la calle 
Muerte y Vida, 13, 4.9, a la calle de Escuderos, n.® 12, 
1.° izquierda, de esta capital de Segovia.

2 .® Ampliación del Objeto social de la Sociedad, 
añadiendo al texto del artículo 2.® de los Estatutos en 
vigor, lo que sigue: “...Trabajos en áreas de ciencias so
ciales, arqueología, y restauración; así como, explota
ción hostelera, compra y venta de mercancías”. Fdo.: 
José Manuel Vinchés Arévalo.

Segovia, 14 de febrero de 1992
EL ADMINISTRADOR, Fdo.: José Manuel Vinchés

INFORMACION Y VENTA 
EN OBRA TFN. 429718

i ULTIMOS CHALH
FACILIDADES DE PAGO 

ENTREGA INMEDIATA

Las Villas de Segovia S.A. d q ^in g OAMAÑANAS
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Este mes, celebre el 92 con un Peugeot 405

jmooo
y es un Peugeot.

otas.

0 = 
O; 
So

Este mes, celebre el '92 adquiriendo su bandas de protección lateral, cinturones de seguridad
Peugeot 405 a precios fuera de serie. Por ejemplo, 
todo un Peugeot 405 GLdesde 1.7 7 7.000 Ptas.
Con un gran equipamiento y magníficas 
prestaciones: 92 CV, 1.580 cc., faros halógenos,

delanteros y traseros, elevalunas eléctrico... Y como 
siempre, la gama Peugeot 405 le espera para mostrarle 
todas las demás versiones, equipadas de serie incluso 
con aire acondicionado y dirección asistida.

er^s^ransDorte incluidos. Oferta válida durante este mes para vehículos 

V no acumulable a otras en vigor Modelo presentado: Mi 16

PEUGEOT 405
EXPRESION DE TALENTO.

^PEUGEOT
l ERZA DINAMICA ^SrCEPSR Lubricantes recomendadosHssoJ

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.— Pág. 10 NACIONAL MARTES 18 DE FEBRERO DE 1992

La opinión de Fraga 
sobre la “ley Corcuera” 

es “coherente con el PP”

El comité de defensa del pueblo iraquí acusa a la institución de “pirata”

Cruz Roja desmiente la supuesta venta 
de ropa destinada a los kurdos

El portavoz del Grupo Popu
lar del Congreso, Rodrigo Rato, 
ca-lificó ayer de “perfectamente 
coherentes con la línea del parti
do” las declaraciones efectuadas 
en Madrid por el presidente fun
dador de su partido, Manuel Fra
ga, en relación con la Ley de 
Seguridad Ciudadana.

Fraga dijo que está conven
cido de “la buena intención del 
ministro del Interior”, José Luis 
Corcuera, en la aplicación de es
ta Ley.

Rato insistió en que esas 
declaraciones coinciden con la 
línea defendida por el partido y 
“con el deseo de que haya senti
do común en todos los minis
tros”. “Hasta donde yo sé, el 
presidente de la Xunta ha dicho 
que le gustaría que el ministro 
aplicara con sentido común la 
legislación; ese es un deseo que 
comparto con el señor Fraga”, 
añadió Rato.

“Lo que pasa —añadió—, es 
que tanto el señor Fraga como yo 
estamos insatisfechos en ese de
seo, porque el Gobierno no apli
ca con sentido común la legisla
ción”.

Para Rato, es necesario que el 
deseo de sentido común y senti
do de Estado se aplique no sólo 
a cuestiones referidas al departa
mento de Interior.

Por su parte, el ministro del 
In-terior, José Luis Corcuera, 
manifestó que además del 
fundador del PP, Manuel Fraga, 

La Bolsa de Madrid
INDECISION INVERSIONISTA

El índice general provisional de la Bolsa de Madrid subió 
al mediodía de hoy 0,74 y quedó situado en 259,98 puntos.La 
orientación alcista iniciada ayer en el mercado madri-leño de 
valores se mantuvo hoy en la apertura, aunque la indecisión de 
los inversores imposibilita que la Bolsa mar-que una tendencia 
finne que ayude a consolidar las ganancias. Las mayores subidas 
vinieron de la mano de los sec-tores de Banca,-Electricidad, 
Petróleos y Construcción. Las diferencias por gnipos de valores 
que permanecen en el mercado tradicional son las siguientes:

En Bancos, Bnp baja 3 y Bandesko sube 40.
En Alimentación, Pascual baja 1. Elosúa sube 10, San 

Miguel 25 y Cervecera 3.
En Mineras, Ponferradas baja 1.
En Maquinaria, Cobra y Moulinex suben 10. Cesel baja 5. 

Lingotes hace posición papel a 330.
En Automóviles, Fasa baja 1 y Santana sube 1.
En Papel y Madera, Zubiri sube 1.
En Comunicaciones, Antena 3 sube 5.
En Aparcamientos, Subterráneos sube 5 e Iberpistas 0,25.
En Manufacturas, Anaya sube 5 e Indo 20.
En Comercio, Tabacos de Filipinas baja 2.
En Servicios, Filmayer baja 2.
En Inmobiliarias, El Encinar sube 15. Alcázar hace posi

ción papel a 310.
En Cementos, Portland sube 10.
En Sociedades de Inversión Mobiliaria, Inverpastor hace 

posición papel a 132.
En Cartera, Unión Europea baja 5.

muchos otros ciudadanos con
fían en él: “algún otro perverso 
no, pero la inmensa mayoría 
piensa que tengo buena fe”, ase
guró.

Para Corcuera, Fraga se limitó 
a constatar “que cree en mi bue
na fe”, por lo que no quiso hacer 
más valoraciones de las decla
raciones del líder conservador.

Por último, el ponente socia
lista en la Ley de Seguridad 
Ciudadana, José María Moheda- 
no, declaró que la valoración de 
la misma hecha por Fraga 
“sintoniza más con el electorado 
del PP y con la inmensa mayoría 
de los españoles que la postura 
oficial del Grupo Popular”.

El Grupo Popular rechazó el 
jueves la llamada “ley Corcue
ra” durante su último trámite 
parlamentario y anunció la pre
sentación de un recurso de in
constitucional idad contra lamis- 
ma, además de pedir la sus
pensión de la entrada en vigor de 
los artículos más polémicos.

Mohedano aseguró que “ade
más de Manuel Fraga, hay otras 
per-sonas significativas del PP 
que en privado muestran su 
conformidad” con ella.

“Lo que ocurre es que han 
aceptado la postura oficial del par
tido por una cuestión de disciplina 
intema”, añadió el diputado 
socialista, quien puntualizó que 
no desea interferir “en las diversas 
opiniones que evidentemente hay 
en el PP sobre esta Ley”.

La presidenta de la Cruz 
Roja, Carmen Mestre, asegu
ró ayer que la ropa destinada 
a los kurdos no fue vendida a 
Angola, y que la permuta del 
edificio de la institución en el 
centro de Madrid por uno el 
doble de grande en la carrete
ra de La Coruña servirá para 
unir los cuatro centros de la 
capital en uno.

Madrid (Efe).—Carmen Mos
tré aseguró que la información 
publicada por un periódico ma
drileño y promovida porel dipu
tado del PP, Luis Ramallo, que 
la acusaba haber vendido a An
gola la ropa y haber permutado 
el edificio por un valor inferior 
al tasado, “ha causado un daño 
irreparable a una institución de 
carácter humanitario”.

Mestre aclaró que debido a la 
enorme cantidad de donaciones 
de ropa, 3.559.664 kilos, recibi
das durante la Campaña de So
lidaridad con el Pueblo Kurdo 
realizada el pasado mes de abril 
y a la vista de que las necesida
des de ese colectivo eran de ma
terial higiénico, electrónico y de 
construcción, se decidió no en
viar toda la ropa y ofrecerla a 
otros países necesitados. Al pue
blo kurdo se le envió vía Irán, 
Turquía e Irak 1.434.999 kilos 
de ropa; Bolivia, Honduras, In
dia y Angola recibieron 38.000; 
y el resto se vendió a dos em
presas para su reciclaje por más

A. Suqué “se 
apropió” de 
3.000 millones

Barcelona (Efe).—El presi
dente de Casinos de Catalunya- 
Inverama, Artur Suqué, se apro
pió indebidamente 3.000 millo
nes de pesetas de la empresa, de 
los cuales unos 1.000 fueron 
desviados a personas vinculadas 
al partido CDC, según afirmó 
anoche Jaume Sentís, el denun
ciante del llamado “Caso Casi
nos”.

Sentís, ex-director financie
ro de Casinos, declaró durante 
once horas ante el titular del 
juzgado de instrucción número 
seis de Barcelona en relación 
con la querella que presentó 
contra Artur Suqué por la pre
sunta apropiación de dinero de 
Casinos de Catalunya. Sentís y 
su abo-gado, Manuel Sáez Par- 
ga, apor-taron al juez un total 
de 997 documentos, la mayoría 
de ellos cheques y talones ban- 
carios en los que demuestra, 
según el letrado, las declara
ciones realizadas.

Carmen Mestre durante la rueda de prensa. t e l e f o t o e f e

de 18 millones de pesetas. Los 
15.000 kilos de ropa para Ango
la “fueron regalados. Si la Cruz 
Roja Angoleña decidió ven
derlos y utilizar el dinero para 
fines humanitarios, me parece 
correcto”, dijo Mestre.

En cuanto a la permuta del 
edificio de la calle Eduardo Dato 
por uno en construcción en la 
carretera de La Coruña, Mestre 
señaló que se hicieron varias 
tasaciones distintas sobre ambos 
edificios y manifestó que el de 
Eduardo Dato tiene una superfi
cie útil de 1.957 metros cuadra
dos construidos en un solar de 
1.035 metros cuadrados, que fue 
valorado en 1.594.655.922 pese

La Prensa europea se 
reunirá con Jacques Delors
Los editores de los periódi

cos europeos, preocupados 
por los proyectos legislativos 
de la C.E., que podrían cons
tituir una amenaza contra la 
libertad de expresión y la via
bilidad de la prensa, se reuni
rán con Jacques Delors, presi
dente de la C.E., el próximo 
mes.

Los representantes de la 
Asociación de Editores de 
Diarios Europeos (CAEJ), 
que tiene su sede en Bruselas 
y representa a las asociacio
nes de editores de periódicos 
de los 12 países miembros de 
la C.E. (entre los que se en
cuentra la Asociación de Edi
tores de Diarios Españoles, 
AEDE) le dirán al Sr. Delors 
que los periódicos tienen una 
misión cultural, política y so
cial muy particular, la cual se
ría perjudicada si los proyec
tos legislativos de la C.E. se 
llevaran a efecto. 

tas. Mientras que el edificio de 
la carretera de La Coruña, aña
dió, tiene una superficie de 
5.458 metros cuadrados, valora
do en 744.655.922 pesetas, y una 
parcela edificable de 10.050 me
tros cuadrados, con un coste de 
850 millones, por lo que se po
drán centralizar allí los 4 edifi
cios que Cruz Roja tiene en Ma
drid.

Horas después de estas 
declaraciones, el comité para la 
defensa del pueblo kurdo califi
có de “acto de piratería” la venta 
o reparto en Angola de parte de 
las ayudas que los españoles ha
bían destinado al pueblo kurdo a 
través de Cruz Roja. •

La reunión con el Sr. De
lors sigue á“la 'cumbre' de la 
Prensa Europea”, que se cele
bró en Luxemburgo el pasado 
mes de julio, bajo el patroci
nio de la C.E., en la cual los 
editores expresaron su pro
funda inquietud ante la falta 
de entendimiento que se per- 
cibé en la Comisión acerca 
del papel que corresponde a la 
prensa escrita en las naciones 
democráticas.

Los editores recalcan 
que los periódicos y revis
tas desempeñan una fun
ción vital en la vida econó
mica e intelectual de las 
comunidades a las que sir
ven. Los periódicos no so
lamente son los principales 
proveedores de informa
ción sino que, además, 
ejercen una función esen
cial como guardianes de la 
libertad y alertadores con
tra los abusos del poder.

MOSA
EL MOTOR NACIONAL S.A.

CO^LN^ AUTOMOVILES

AGENTES OFICIALES

PEUOEOT-TALBOT
Avda. de San Rafael, 42 4» 40006 SEGOVIA ♦ Tel.:4214 33

• TALLERES ALEJANDRO Y JAVIER 
(CANTALEJO)

• TALLERES HERMANOS MARTINEZ 

(TUREGANO)

• TALLERES AUTO BOCEGUILLAS 

(BOCEGUILLAS)

• TALLERES NOBEL
(SAN RAFAEL)

PEUGEOT TALBOT
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Wiesenthal visita España para contactar con varias comunidades judías

“Franco ayudó a los criminales nazis”
El régimen del general Francisco Franco ya conocía en los años 

40 los planes alemanes contra los judíos e intentó protegerlos en un 
primer momento, pero tras finalizar la II Guerra Mundial “pro
porcionó ayuda a los criminales nazis”, dijo el conocido “cazanazis” 
Simón Wiesenthal.

Madrid (Efe).— La actitud de 
Franco (1936 -1975) de no repa
triar a los judíos a Alemania antes 
y durante la guerra, desagradó 
profundamente a Adolfo Hitler, 
que a pesar de su insistencia no 
logró el objetivo, señaló Wie
senthal, de nacionalidad austríaca 
y de 83 años. Wiesenthal visita 
España estos días para mantener 
contactos con comunidades judías 
de Barcelona y Madrid y presentar 
en este país su libro “Operación 
Nuevo Mundo”, que versa sobre 
Cristóbal Colón.

Según el “cazanazis”, que re
side en Viena, al término de la II 
Guerra Mundial llegaron a Espa
ña numerosos nazis alemanes, y 
colaboradores suyos de Bélgica, 
del Este de Europa y especial
mente de Holanda, que no fue
ron repatriados como le exigie
ron a Franco. Asimismo, uno de 
los más conocidos criminales de 
guerra nazis, Josef Mengele, co
nocido por el apodo de “el /Angel 
de la muerte” por sus experi
mentos en el campo de Aus- 
chwitz, utilizó de trampolín Gé-

nova (Italia) y Barcelona para 
trasladarse a Argentina.

Por otra parte, infomió que hace 
algunas meses hallaron casual
mente a Wdhelm Ollenbusch, de 91 
años, radicado en las islas Canarias 
(España), que desempeñó un alto 
cargo en los organismos encarga
dos de elaborar la propaganda anti
judía.

Wiesenthal, que fue rescatado al 
final de la II Guerra Mundial de un 
campo de concentración en condi
ciones extremas, manifestó que en 
estos mementos alberga dos sue
ños, por un lado que desaparezcan 
todas las dictaduras del mundo a 
finales del milenio, y se imponga 
la ideología de los “derechos hu
manos”, y en segundo lugar, que 
árabes y judíos alcancen la paz.

El Rey presidirá la Junta 
de Defensa Nacional

Madrid (Efe).—El • presidente 
del Gobierno, Felipe González, ha 
convocado a la Junta de Defensa 
Nacional para celebrar una re
unión que presidirá el Rey el pró
ximo jueves en el Palacio de la 
Zarzuela, según fuentes oficiales. 
La Junta de Defensa Nacional es 
el órgano superior asesor y con
sultivo del Gobierno en materia de 
Defensa Nacional y suele reunirse 
con carácter anual, aunque no se 
convoca desde julio de 1990.

Está integrada por el presi
dente y vicepresidente del 
Gobierno, los ministros de De
fensa, Asuntos Exteriores e Inte
rior y la cúpula militar, com
puesta por el jefe del Estado Ma
yor de la Defensa y los jefes de

Estado Mayor del Ejército, Ar
mada y Aire'

Las fuentes consultadas por Efe 
evitaron detalles sobre el conteni
do de la reunión, pero no des
cartaron que se traten asuntos re
lacionados con los próximos 
acontecimientos que se celebra
rán este año en España como los 
Juegos Olímpicos y la Exposición 
Universal.

La última convocatoria fue en 
julio de 1990 donde se estudió el 
Plan Estratégico Conjunto (PEC), 
documento básico de la política 
militar que posteriormente aprobó 
el Gobierno, y los acuerdos de 
coordinación que fijan la 
participación de España en la 
OTAN.

Empieza 
por un Ford.

El Gobierno no 
conocía las 
conclusiones de 
la Comisión 
Rente

Madrid (Efe).—El portavoz 
socialista, Eduardo Martín To- 
val, aseguró ayer que el Gobier
no no tuvo conocimiento del 
proyecto de conclusiones 
elaborado por el ponente del 
PSOE en la Comisión de Inves
tigación sobre RENFE, y añadió 
que no hay elementos que justi
fiquen nuevas comparecencias.

Martín Toval contradice así 
las declaraciones que el pasado 
viemes,realizó a la cadena SER 
Jenaro García-Arreciado, el di
putado que elaboró el citado bo
rrador, en las que afirmaba: 
“consulté los términos en los que 
el informe estaba ya redactado. 
Con la dirección de mi Grupo los 
consulté, al Gobierno le infor
mé”. Sin embargo, Martín Toval 
admitió que García-Aneciado 
“se viera asesorado y apoyado 
en su trabajo por el Gmpo Parla
mentario, como me imagino que 
han hecho los otros diputados de 
la Comisión", dijo.

ENROCAS 
LINEAS

FORD RESTA DESDE 998.000* PTAS.

FIESTA CHEERS
Estás de enhorabuena. Ya tienes el Ford que 

buscabas el nuevo Fiesta Cheers. Tan joven Como 
tú Empezando por su precio y siguiendo por todo lo 
que te ofrece. Un equipamiento lleno de detalles que 
te van a encantar Diferencíate del resto con su tapi

cería diseñada especialmente para ti, en el mismo 
tono azul que su exclusiva banda exterior lateral.

Descubre su volante deportivo y siente su motor de 
brillante respuesta Además, puedes elegir entre sus 

versiones de 3 y 5 puertas. Y dispones de una carro
cería en 4 colores para que escojas el que más te 
guste Y mucho más.

Si no te conformas con menos, empieza por un 
Ford Ven a tu muevo Fiesta Cheers

Todo lo que hacemos 
nos conduce a ti.FORD COCHE OFICIAL EXIW92 * Ford Fiesta desde 998.000 Pías. Oferta válida durante 

este mes para vehículos en stock. Península y Baleares. 
I.V.A., transporte y promoción incluidos.

La Policía de Aires y Fronte
ras (PAF) detuvo esta mañana en 
Hendaya al presunto miembro del 
comando de ETA militar Agustín 
Merchán Villarón, quien está 
siendo intenogado por la Policía 
francesa.

* * *
El Gobernador Civil de 

Guipúzcoa, José María Gurrut- 
xaga, informó de que, pese a las 
últimas detenciones de miembros 
de ETA en esta provincia, la orga
nización terrorista todavía man
tiene operativos dos comandos.

* * *
Ayer quedó visto para 

sentencia, en la Audiencia Pro
vincial de Badajoz, un recurso 
presentado por el abogado defen
sor de las hermanas Angela y Lu
ciana Izquierdo contra el 
procesamiento de ambas como 
presuntas “inductoras” de la ma
tanza en Puerto Hurraco (Bada
joz) el 26 de agosto de 1990.

M.C.D. 2022
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Además, revisará sus relaciones con el Magreó

La CE no reconoce la 
independencia de la 

república de Macedonia

El primer ministro libanés protesta ante la ONU

Se recrudecen los combates
en el sur del Líbano

Los estados miembros de la 
Comunidad Europea (CE) evi
taron ayer, lunes, en Lisboa, 
reconocer la independencia de 
la república de Macedonia, 
después de que el ministro 
griego de Asuntos Exteriores, 
Antonis Samaras, advirtiera 
de las repercusiones que po
dría conllevar tal reco
nocimiento. Además la Comu
nidad revisará sus relaciones 
con el Magreb y permitirá que 
Haití permanezca dentro del 
convenio de Lomé.

Lisboa (Efe).— En el comuni
cado facilitado por los titulares de 
Exteriores de la CE ni siquiera se 
habla de Macedonia, aunque sí del 
referéndum que tienen que cele
brar las autoridades de Bosnia- 
Herzegovina si quieren ser reco
nocidos por la Comunidad.

Fuentes diplomáticas confir
maron la decidida defensa hecha 
por el titular griego de Exterio
res, Antonis Samaras, en contra 
del reconocimiento de la 
república de Macedonia.

Samaras dijo que la república 
de Macedonia tal y como está 
dentro de las fronteras yugosla
vas “es. un invento del mariscal 
Tito, creada después de 1945".

Sj algún día se reconociera la 
HulcpcndciKia de esta república 
'“Grecia tendría que adoptar las 
decisiones oportunas para salva

guardar sus intereses”, dijo Sa
maras citado por fuentes diplo
máticas.

En el comunicado emitido por 
los ministros se respalda el “rá
pido despliegue” de los cascos 
azules de la ONU y se felicita a 
Serbia por las facilidades que es
tá dando para que esta iniciativa 
se lleve a cabo.

Serbia es la única república 
yugoslava que sufre embargo 
comercial aunque, gracias a esa 
buena actitud, “podrían revisar
se” estas medidas negativas, se
gún reconoció el presidente en 
ejercicio del Consejo de Minis
tros, Joao de Deus Pinheiro.

MAGREB

La CE revisará sus relaciones 
con el Magreb a I a vista de la crisis 
argelina, reconoció Ordóñez. 
Dentro de estas nuevas relaciones, 
la CE seguiría “colaborando en la 
reconstrucción del proceso de
mocrático argelino”. Haití per
manecerá dentro del Convenio de 
Lomé aunque la CE respalda el 
embargo económico y financiero 
contra la isla. El Convenio de Lo
mé regula las relaciones de la CE 
con los países de Africa, Caribe y 
Pacífico (ACP). De lo que se trata 
es entonces, de “encontrar una 
solución jurídica” que haga 
compatible el respeto del embargo 
con la pertenencia de Haití al 
Convenio de Lomé.

Varias regiones sureñas del 
Líbano fueron ayer martes-
blanco de ataques israelíes en 
represalia por el lanzamiento 
sobre el norte de Israel de co
hetes tipo “Katyusha” por 
parte del grupo armado proi
raní Hizbulá. .

Beirut (Efe).—El intercambio 
de bombardeos entre israelíes y 
el grupo armado prosiguió du
rante toda la noche.

El recrudecimiento de los 
combates tiene lugar después de 
los tres ataques sobre el Líbano 
efectuados por la aviación israelí 
el domingo, en uno de los cuales 
resultó muerto el secretario ge
neral del grupo integrista Hizbu
lá, Abas Musaui.

Helicópteros israelíes sobrevo
laron durante la noche las regiones 
del sur y lanzaron bengalas para 
controlar cualquier movimiento 
de las fuerzas del Hizbulá.

Todos los accesos que unen la 
“zona de seguridad”, que Israel 
ocupa en el sur libanés, perma
necen cerrados a la circulación 
desde el domingo, dijeron fuen
tes de la Policía Local.

Tanto el Ejército regular liba
nés como las fuerzas annadas 
israelíes y su milicia aliada, el 
Ejército del Sur del Líbano (ESL), 
están en estado de máxima alerta.

En algunos medios políticos se 
teme que Israel, que amenazó con 
conti miar la lucha ‘ ‘hasta acabar con 
el terrorismo”, lance una gran ofen-

Seguldores de Abas Musaui lloran su muerte. t e l e f o t o e f e

siva contra la zona que Hizbulá 
controla en el sur del Líbano.

El Gobierno libanés reclamó 
la convocatoria del Consejo de 
Seguridad de la ONU para que 
examine las repetidas agresiones 
israelíes contra la población ci
vil en el sur del país.

REACCIONES

El primer ministro libanés, 
Ornar Karame, denunció la au
sencia de reacciones de la comu
nidad internacional frente a los 
sucesivos ataques israelíes con
tra el Líbano. “El Líbano es acu

sado de terrorismo porque trata 
de defenderse. Esa actitud es 
inaceptable desde el punto de 
vista del derecho internacional”, 
dijo Karame. Israel, por su parte, 
responsabilizó a los gobiernos 
del Líbano y Siria de los ataques 
perpetrados por los grupos que 
actúan contra territorio israelí 
desde el sur libanés.

Por su parte, la delegación 
palestina a las conversaciones 
bilaterales de paz con Israel 
aplazó su viaje a Washingtop, 
donde aquellas debían reanudar
se el próximo lunes 24.
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ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DEL SEÑOR

D. José Eduardo Peidro Carvajal 
(INSPECTOR JEFE DEL CUERPO NACIONAL DE POLICIA)

Falleció en Torrejón de Ardoz el día 19 de febrero de 1991 
A los 42 años de edad

R. I. P.
Su apenada madre, doña Susana Carvajal Díaz de 

Peidro; hermanas, doña Susana, doña M.e del Pilar y 
doña María Milagrosa; hermanos políticos, don Alber
to Perandones Ferreiro, don Julio A. Ruiz González, 
don Damián Bailón Pérez-Milá, y sobrinos,

Ruegan a sus amistades una oración por el eterno descanso de su alma y se 
les participa que la misa sufragio, se celebrará en la iglesia de San Sebastián, el 
miércoles, día 19, a las 20,30 horas de la tarde, por cuyo favor quedarán muy 
agradecidos.

El pueblo peruano repudia los 
asesinatos de Sendero Luminoso

Lima (Efe).— El grupo annado 
peruano Sendero Luminoso fue 
multitudinariamente repudiado 
durante el sepelio de la dirigente 
social María Elena Moyano, a la 
que asesinó el sábado pasado.

“¡Sendero Luminoso, cobarde 
y asesino!”, clamaron ayer, lunes, 
miles de personas humildes que 
formaron un cortejo de casi tres 
kilómetros en el pueblo suburba
no limeño de Villa El Salvador 
para acompañar al cementerio el 
cadáver de Moyano. Moyano, de 
33 años, llamada “Madre Coraje” 
por su valor tiente al terrorismo y

su empeño en la búsqueda de 
opciones pacíficas de supervi
vencia en medio de la miseria 
que caracteriza a su pueblo, fue 
muerta a tiros por un grupo sen- 
derista que luego destrozó su ca
dáver con dinamita.

“¡Abajo el terror, abajo la 
muérte! ¡Venceremos al luchar 
contra el hambre y el terror!”, 
gritó también la multitud, que 
consideraba a “Madre Coraje” la 
más carismática líder femenina 
en el densamente poblado “cin
turón de la pobreza" de Lima.

El sepelio congregó, como

pocas veces antes en Peni, a rep
resentantes de todos los sectores 
políticos, incluidos miembros 
del Gobierno y líderes parla
mentarios, así como repre
sentantes de gobiernos extranje
ros. entre ellos el embajador de 
España, Nabor García.

Mientras se realizaba el entie
rro, Sendero Luminoso asesinó a 
otro dirigente de organizaciones 
populares en su ofensiva 
destinada a copar los “pueblos 
jóvenes" (barrios pobres) de Li
ma para imponer a la capital un 
“cinturón de hierro".

. LA SEÑORA

D.- Fernanda-Simona Quiroga Mozo
Falleció en Segovia el día 17 de febrero de 1992

A los 91 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus hijos, María Presentación (Vda. de San José), María Natividad, Angel, María Fuencisla, María Elena, 
María Concepción, Carmela (Vda. de Fernández), Leito y Dioni; hijos políticos, José del Río Merchán, 
Mercedes Acevedo, José María Piqué Lloret, Manuel Gago Rodríguez, Jesús Velasco de la Cruz, José 
Luis Carravilla Carravilla y José García Vela; nietos, nietos políticos, bisnietos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al sepelio que tendrá lugar mañana día 19, a 
las 13 horas, desde la casa doliente "Tanatorio Segoviano San Juan de la Cruz" hasta la iglesia parroquial de San Millán, 
donde se oficiará el funeral por el eterno descanso de su alma. Acto seguido el cadáver recibirá cristiana sepultura en el 
cementerio del Santo Angel de la Guarda. La misa de privilegio tendrá lugar el día 20, a las 8 de la tarde, en dicha iglesia.

Agenda Funeraria Santa Teresa

Elecciones en
Estados Unidos

Washington (Efe).- El presi
dente estadounidense, George 
Bush, confía en la victoria 
toral en las primarias del Estado 
de New Hampshire, en el ext!e_ 
mo noreste del país, que se ce 
bran hoy.

Bush aseguró que se en*r^ s 
a uno de los mayores desan 
políticos desde que 
Cttsa Blanca, en enero de 1 j

Entre las filas demócratas 
ex-senador de 
Paul Tsongas se perfila ce’ 
favorito, seguido del goben'-1 
de Arkimsas. Bill Clinton 91‘ 
sufrió un fuerte reves poht’C 
semana pasada.

M.C.D. 2022
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ANTONIOAspecto general de la sala durante la celebración del torneo.

Participaron 360 jugadores, 
entre ellos 20 extranjeros

Ganadores absolutos: Raúl Muñoz y Alvaro Fresneda, de Madrid

BRIDGE.— II Torneo Internacional

PRESIDENTE FEDERACION NACIONAL:

“El Campeonato de España 
de 1993, en Segovia”

A lo largo del desarrollo del II Torneo Internacional de Bridge, 
tuvimos ocasión de dialogar con protagonistas del mismo. En 
todos los casos escuchamos frases de elogio para el torneo de 
Segovia.

Con una participación 
sorprendente, 318 juga
dores oficiales, se disputó 
el II Torneo Internacional 
de Bridge, organizado 
por el Casino de la Unión. 
Las instalaciones del Ran
cho de la Aldehuela, en ' 
Torrecaballeros, acogie
ron a los más de tres cen
tenares de jugadores en 
medio de un ambiente 
cosmopolita y variopinto, 
donde se puso de mani
fiesto la capacidad 
organizadora del citado 
torneo.

----------------------------------JOSE M.1 MARTIN
Días anteriores al torneo en 

diálogo con los organizadores 
del mismo, manifestaban su de
seo de que todas las plazas se 
cubrieran. Las ciento tres parejas 
de la primera edición les parecía 
un buen número, ya que las ins
talaciones que iba a ser utiliza
das para el torneo, Rancho de la 
Aldehuela, teman la amplitud 
suficiente para ese número de 
Jugadores. Lo que los organiza
dores no podían prever era la 
avalancha de inscripciones a las 
Que tendrían que hacer frente. 
Oficialmente fueron 159 las pa
rejas que formalizaron su 
lr>scripción pero por la propia 

dinámica que conlleva el juego 
del bridge, los participantes, se
gún información recogida del 
propio presidente de la Españo
la, llegaron a los 180. Es decir 
360 personas se sentaron alre
dedor de las mesas dispuestas en 
el citado local.

Todo ello tema su reflejo en 
los alrededores del Rancho y del 
pueblo de Torrecaballeros, don
de más de 150 vehículos busca
ron lugar donde aparcar.

Concretando los datos al de
sarrollo del torneo, hay que sig
nificar la presencia en el mismo 
de los mejores jugadores espa
ñoles —el torneo se disputaba 

• por parejas—, de excelentes ju
gadores extranjeros, destacando 
los polacos y con la participa
ción también de una pareja pa- 
kistam, italianos, franceses y 
americanos. La jomada del sába
do, que tuvo una duración de 
cinco horas, puso ya las bases de 
quienes podrían serlos vencedo
res, teniendo en cuenta de que 
son los propios participantes 
quienes se inscriben en la cate
goría de premios por los que 
quieren optar. Uno de los más 
conocidos jugadores, Gutiérrez 
Mellado, participó en la jomada 
del sábado, pero no acudió a la 
del domingo motivada su ausen
cia en una ligera indisposición.

CLASIFICACION FINAL

El domingo, tras los actos 
programados, se jugó en jomada 
de tarde, que tuvo cuatro horas 
de duración. Tras una larga espe
ra, más de hora y media, tiempo 
para gestar la clasificación final 
y sus múltiples premios, se reali
zó el acto de entrega de los mis
mos, que contó con la presencia 
de las primeras autoridades de 
Segovia, alcalde, delegado terri
torial, presidente de la Diputa
ción, alcalde de Torrecaballeros 
y representante de la Diputa
ción, así como el presidente del 
Casino y de la Federación Espa
ñola de Bridge.

Los vencedores del torneo 
fueron la pareja formada por 
Raúl Muñoz y Alvaro Fresneda, 
de Madrid, que recibieron el pre
mio de 125.000 pesetas; 29 la 
pareja polaca Knapp-Wasik 
(75.000 pesetas) y 3e, los borga
leses señora Lardy y Sr. Gon
zález. La primera pareja sego- 
viana clasificada fue la formada 
por los señores Aranguren y 
Martín Ovejero. En total se re
partieron veintiséis premios con 
un montante econónico de un 
millón de pesetas. El torneo ha 
estado financiado por la Caja de 
Abonos y Monte de Piedad de 
Segovia, así como 
instituciones citadas.

laspor

•_________________JOSE M.» MARTIN

El presidente de la Federación 
Española de Bridge, Antonio 
Francés, defima en estas pala
bras el deporte que representa: 
“El bridge, no tiene compara
ción con otros juegos, no es de 
envite, como son el poker o el 
mus, no es un juego de engaño. 
Es un juego donde no es preciso 
que se crucen apuestas, ya que 
tiene un gran interés por sí mis
mo”. Manifestó también que pe
se al auge que está tomando en 
España, donde hay alrededor de 
5.000 licencias,"aún no se alcan
za el éxito que tiene en otros 
países". Poma como ejemplo los 
casos de Holanda, con 75.000 
fichas y Francia, con 65.000. No 
está de acuerdo con la idea que 
se tiene al creer que el bridge es 
un juego elitista y de sociedad, 
“a nosotros nos está pasando lo 
que al golf, que hace tiempo que 
dejó de ser un juego elitista y se 
ha convertido en popular”. Puso 
el ejemplo de lo que el bridge 
representa en China, “donde hay 
torneos en los que toman parte 
3.000 personas”.

Posteriormente hizo alusión a 
los motivos por los que se con
cedió a Segovia un torneo de 
estas características, “porque 
Segovia es una provincia ex
traordinaria, con unas calidades 
de todo tipo que son muy difíci
les de encontrar. Sólo tengo 
agradecimiento, en nombre de la 
federación que presido, por todo 
lo que han hecho en estos días. 
Le aseguro que si pudiéramos 
celebrar aquí todos los torneos, 
los haríamos”. Para finalizar la 
conversación el señor Francés 
anunció, “espero poder celebrar 
aquí el Campeonato de España, 
tal vez en el año próximo, si 
consigo que los organizadores 
del Casino colaboren. Sería un 
éxito incalculable”.

CARLOS ROSSI
El representante del Casino de 

la Unión y coordinador del tor-

El bridge como juego
'____________________________________________________ J.M. MARTIN

El bridge, en sus orígenes, se le conoció con el nombre 
ruso de whist, ya que prevalecía la idea de que provenía 
de Rusia, si bien la historia señala que hace quinientos 
años se jugaba en Europa oriental, concretamente en 
Costantinopla y Grecia. Su introdución en el Reino Unido 
data de 1880. Un comité, designado al efecto, redactó en 
1894 el código que rige este juego, que se desarrolla entre 
cuatro personas. En este juego la carta más fuerte es el 
“as”; las demás tienen un valor ordinario, desde el rey 
hasta el dos. El que da distribuye las cartas una a una 
empezando por la izquierda y no vuelve la del triunfo, 
después de levantar el juego, según su composición, anun
cia cual será el triunfo, a no ser que prefiera jugar sin 
triunfo. En ese caso las cartas conservan su valor y no se 
puede alzar la baraja. Designado el triunfo, el primero en 
jugar es el que esté a la izquierda del que repartió. Aquel, 
si su juego no es suficiente, preguntará a su compañero 
“¿puedo jugar?”, y este le responderá sí o no. El gran 
impulsor del bridge fue el estadounidense Ely Colbertson, 
con la publicación, en 1929, del libro Blue Book (Libro 
Azul), que se agotó en todas sus ediciones. Bridge, en 
castellano, significa “puente” y su pronunciación es 
“brich”.

PENALOSA

w - <
ca. A ' í • _____
Antonio Francés.

neo, se sentía totalmente satisfe
cho de cómo se había desarrolla
do éste, “yo esperaba que viniera 
mucha gente, muchos jugadores, 
pero ha superado todo lo previ
sible. De cara al futuro significa 
que el torneo, en tan sólo dos 
ediciones, está ya arraigado. El 
sueño se ha hecho realidad. Es
pero que haya otros seguidores y 
entusiastas del bridge en Sego
via que continúen esta labor, y 
que si han sido cinco las parejas 
segovianas que han tomado par
te en el mismo, esta aportación 
se incremente en futuros tor
neos”.

ANTONIO CASTELL

El torneo contó con la partici
pación del campeón de Europa 
de esta modalidad, Antonio Cas- 
tell, que comentaba así el desa
rrollo del torneo, “se ha demos
trado con este torneo que a la 
gente cada día le gusta más jugar 
al bridge y venir a Segovia. A mí 
la organización me ha dejado 
maravillado, es el torneo más 
importante que se ha jugado en 
España. Con organizaciones así 
no le extrañe que cada vez sean 
más los que quieran venir”.

res dente del Casino felicita PENALOSA
a los vencedores.

M.C.D. 2022
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Marta Sanz, campeona de España 
de 800 m.L, pista cubierta

Jaime Peñas, medalla de plata en salto de altura 
y bronce en hepthalon

JOSE M.» MARTIN

ANTONIOMarta Sanz.

Esther López Pastor, 
medalla de oro en el regional de 

. marcha en ruta

Completo de éxitos ha 
sido el pasado fin de se
mana para los atletas y el 
atletismo segoviano. Un 
campeonato de España, 
dos subcampeonatos, dos 
títulos regionales y varios 
puestos de preferencia, 
avalan la participación de 
atletas segovianos en dife
rentes pruebas disputa
das en distintas localida
des españolas.

En el Palacio de los Deportes 
de Oviedo se disputó el Cam
peonato de España en su catego
ría promesa en el que tomaron 
parte cuatro atletas segovianos 
que habían conseguido alcanzar 
las marcas mínimas impuestas 
por la Federación Española. La 
actuación de los competidores 
de Segovia estuvo a la altura de 
las mejores.

Marta Sanz, la atleta cuellara- 
na, consiguió medalla de oro en 
los 800 metros lisos, con un ero- 
no de 2,16, en la final y 2,14, en 
semifinales. La evolución de 
Marta está siendo extraordina-

Jaime Peñas. ANTONIO

ria. Es una mediofondista de 
grandes cualidades técnicas.

Otro de los grandes triunfado
res fue Jaime Peñas Bermejo. 
Medalla de plata en salto de al
tura, con dos metros. Días antes, 
en el Campeonato Regional, ha

El equipo del colegio “David Herrero”, 
de Vallelado, campeón regional infantil 

de campo a través

bía alcanzado 2,05. En la prueba 
de héptalhon, obtuvo la medalla 
de bronce con 5.032 puntos.

Medalla de bronce también 
para Pedro del Barrio en la prue
ba de 200 m.L, con un tiempo de 
22.70, si bien en semifinales ha
bía rebajado esa marca a 22.52.

M.9 Antonia Miguelsanz, no 
pudo pasar de semifinales. En la 
prueba de 400 m.L, hizo un tiem
po de 1.00.15.

Marta, tiene ficha con el equi-

po Vivodist, de León; Jaime y 
Del Barrio, pertenecen a Blume 
Caja Segovia y M.9 Antonia, a 
Cas Caja.

CAMPEONATO
AUTONOMICO DE 

MARCHA

En Burgos tuvo lugar el desa
rrollo de las pruebas del Cam
peonato Regional de Marcha en 
Ruta, donde también hubo parti
cipación segoviana, cosechando 
excelentes resultados.

Esther López Pastor, fue me
dalla de oro en la distancia de 10 
Km., con un tiempo de 53 minu
tos, mostrando en todo momento. 
una gran regularidad y procla
mándose vencedora con cierta 
autoridad. En tercer lugar, me

" dalla de bronce, se clasificó Ana 
Velázquez, con un tiempo de 
54.13 y en cuarta posición Estre
lla Martín, 1.5.0. Esther, que 

pertenece al equipo Blanco y 
Negro, de Madrid y Ana, del Cas 
Caja, se ha clasificado para to
mar parte en el campeonato de 
España a celebrar en Badalona 
en el mes de marzo próximo

JUEGOS ESCOLARES

Una de las mejores clasifica
ciones que la representación se- 
goviana alcanzó en unos Juegos 
Escolares, tuvo lugar el pasado 
fin de semana en el paraje

“Puentes Blancas”, en Burgos, 
donde se disputaron las finales 
regionales en distintas catego
rías.

Si con anterioridad, en las 
pruebas provinciales, ya habían 
demostrado los jóvenes depor
tistas del colegio “David Herre
ro”, de Vallelado, su gran cate
goría, a nivel regional refrenda
ron con creces lo que de ellos se 
esperaba.

Pedro del Barrio, medalla de plata 
en el Campeonato de España promesa,

En categoría infantil femeni
na ocuparon la primera plaza 
con 42 puntos, segundo fue el 
colegio “Florentino D. Reis”, 
de Burgos, con 66 puntos y 3e, 

' el colegio público de Osomo 
(Falencia), con 78 puntos. For
maban el equipo segoviano, Ra
quel Gilsanz, Isabel Rodríguez, 
María Martín, Marta Vicente, 
María Sanz, Elena González, 
Beatriz Pascual, Sara Nuñez, 
Miriam Muñoz, Carmen Pastor 
y Rebeca Bocos. Las integrantes 
del equipo se han clasificado pa
ra tomar parte en el Campeona
to de España Escolar.

En categoría infantil masculi
no también hubo éxito, ya que el 
citado colegio de Vallelado con
siguió la segunda plaza tras el 
colegio San Agustín, de Falen
cia que sumó 50 puntos, 60, Va
llelado y tercero con 63, San 
Agustín, de Salamanca. Corrie
ron en el equipo segoviano, Ju
lián Blanco, Rubén de Diego, 
Alberto Fraile, Enrique de Die
go, Javier Vicente, Santiago 
Alonso, José A. de la Fuente, 
Manuel Rincón, David de la Ca
lle y Jesús P. Lagunar.

En categoría cadete, la selec
ción femenina de Segovia ocupó 

ANTONIOAna Velázquez.

la tercera plaza con 115 puntos, 
tras Burgos, con 30 y Salamanca 
con 100. El equipo segoviano 
estaba formado por Montse Tor- 
quemada, Eva Torquemada, 
Elena Vicente, Elvira Valderra- 
ma, Rebeca del Ser y Yolanda 
Pedrero.

En cadete masculino obtuvo 
la quinta plaza la representación 
de Segovia que sumó 108 pun
tos, fue primero Burgos (52), 29, 
Salamanca (75) y 39, Valladolid 
(84). En individual el sexto 
puesto alcanzado por Alberto 
Vigil, le lleva a obtener una pla

za en el Campeonato de España, 
que se disputará en Santander. 
Otros atletas segovianos en esta 
selección fueron Femando 
Asenjo, Mariano Martín, Fer
nando Gómez, David Núñez y 
Angel Isabel.

CONTROL DE MARCAS

En las pistas de La Albuera, 
bajo el control del Colegio Pro
vincial de jueces, se llevó a efec
to un control de marcas. Entre 
ellas hay que destacar a Diego

ARCHIVO
El vencedor recoge sus premios.

Angel L San Frutos, vencedor 
del Torneo de Invierno

____________________ JOSE M.« MARTIN

Con la participación de 40 ju
gadores se desarrolló el “Tor
neo de Invierno”, de squash, que 
ha estado organizado por la ins- 
taslación del citado deporte en 
La Lastrilla y que ha contado con 
la colaboración de Diputación 
Provincial y Caja Segovia.

“Con la organización de este 
torneo se pretende, dice su pro
motor Víctor Alonso, establecer 
el ránking de jugadores de la 
provincia para el año 1992". En 
este torneo han tomado parte las

ANTONIOEsther López.

Arribas, Claret, que hizo 7.9, en 
los 60 m.L, categoría infantil. 
M.9 José Gómez, con 8.22 me
tros, consiguió la mejor marca 
en lanzamiento de peso. En altu
ra femenina Laura Piñuela, reali
zó un salto de 1.35 metros, y en 
categoría masculina fue Pedro 
Rivero quien consiguió llegar 
más alto: 1.51 metros.

mejores raquetas de Segovia 
ahora tienen el compromiso de 
acudir al segundo torneo Que 
tendrá lugar en el próximo rnes 
de marzo, jugándose las finales 
días antes de la Semana Santa.

Angel Luis San Frutos, fue e 
ganador del primer torneo, obte
niendo un trofeo, un jamón y uD 
paseo aéreo por la provincia- 
concesión de el Club de Vue 
Libre de Segovia. En según , 
lugar se clasificó Antonio - 
no y el tercero fue José 
Garrido y la cuarta para Ado 
Miguel Cardiel.

M.C.D. 2022
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El Cotton 
Club perdió en 
Majadahonda

________________ S, GUIJARRO

En el pabellón “Príncipe Fe
lipe” de la localidad madrileña 
se disputó el partido correspon
diente a la decimoséptima jor
nada de la Ia División Nacional, 
grupo 2°, en el que se impuso 
claramente el Majadahonda 
F.S. por seis tantos a uno. Tres
cientos espectadores presencia
ron el encuentro.

El partido tuvo dos partes 
bien diferenciadas. El primer 
período igualado, con el Maja
dahonda dominando el centro 
de la cancha y controlando el 
juego, y el visitante presionando 
en su terreno y lanzando contra
ataques sobre la puerta defendi
da por Javier. Los locales, domi
naron globalmente y el Cotton 
Club mantuvo el tipo. Al des
canso se llegó con el resultado 
de 2 a 1.

La segunda parte se inició con 
unos primeros minutos de tan
teo y a continuación el Cotton 
Club avanzó sus posiciones pre
sionando al equipo local.

El Majadahonda FS defendió 
bien su parcela controlando la 
situación y saliendo en el balón 
dominado en rápidos y bien 
montados ataques que pillaron 
desguarnecida la defensa visi
tante. El equipo local dominó el 
juego y fue anotando sucesivos 
tantos hasta llegar al 6-1 final. 
------ FICHA TECNICA--------

MAJADAHONDA F.S.: Javier, 
David (4), CIvH (1), Franco (1), Fer
nando, Martín, Iglesias, Pedro y 
Josó Luis.

COHON CLUB: Chuchi, Chema 
(1), Paco, Cesitar, Claudio, Rogero, 
Fermín, Víctor, Andrés y Rubén.

ARBITROS: Martínez Cañas y 
Molina García. Bien.

J Espectacular triunfo 
del Cuéllar Mariano Rico 
sobre Lloyd’s Antena 3

Ni los más optimistas esperaban este resultado. En un parti
do que “a priori” se presentaba como muy difícil para el equipo 
local, el Cuéllar F.S. dio todo un recital de juego de ataque, de 
equipo serio y conjuntado con enormes ganas de victoria. El 
Lloyd’s intentó imponer un juego más técnico y de control, pero 
no pudo ante la presión constante y la avalancha de juego del 
Cuéllar F.S.

S. GUIJARRO

La visita del segundo clasifi
cado en la Ia División Nacional, 
grupo 22, no fue respondida por 
los aficionados cueüaranos con 
una asistencia adecuada al pa
bellón de Santa Clara. Aproxi
madamente cuatrocientos cin
cuenta espectadores presencia
ron el encuentro.

Comenzó el partido con una 
salida fulgurante del equipo 
local, presionando al Lloyd’s en 
su terreno y cortando sus inten
tos de contraataque la presión 
ejercida por el Cuéllar F.S. hizo 
imposible a los madrileños des
arrollar el juego técnico y es
pectacular que viene practican
do en la liga y que puso de 
manifiesto en su anterior visita a 
Cuéllar, cuando venció 3-6 al 
Cotton Club, siendo despedidos 
con una gran ovación por el 
juego realizado. En esta oca
sión, la táctica empleada por el 
Cuéllar F.S. anuló su capacidad 
de juego y fue dominado por un 
pictórico equipo que marcó tres 
tantos antes del descanso.

La segunda parte se inició con 
un juego más adelantado del 
Lloyd’s, intentando controlar el 
partido y romper el ritmo que el 
equipo local impuso en la pri
mera parte. Fueron los mejores 
minutos de los visitantes y los 
únicos momentos de peligro 
para la puerta defendida por 
Eduardo.

■ l| BALONMANO.—SEGUNDA DIVISIONi 

el implacable juego mostrado por los salmantinos

35-131 El Nava ofreció escasa 
resistencia frente al Bejarano

Con pocas esperanzas de 
conseguir algo acudía el club 
pavero a la localidad salman- 
ma de Béjar, para disputar 
no de los encuentros más difí- 

ci es de la competición, el rival 
e turno no era ni más ni 

el p1 que e* l’der del grupo, 
lid ^arano- bien las posibi- 

ades eran escasas, lo que no 
e podía prever era la abulta
® goleada encajada por los 

Verdaderos acredo- 
e ella por su nefasta ac

tuación.

-------------------------------------------AMARUARRI

desdeCOnjUnl° local desarboló 
tantp Un PrinciPio a unos visi- 
sin ro escasísimos de recursos, 
lecípnaacidad de reacción, a'do- 
envueltosdd ‘“a0 60 genCral y 
la desde antes de pisar 
P^dedores.^ m°raI dC 

jueen^dversarioenla cancha de
’ Os Vejaranos camparon a

su aire durante todo el partido. 
Ya desde los primeros minutos 
marcaban su diferencia en el 
marcador con siete goles a cero, 
ventaja que paulatinamente fue 
aumentando hasta conseguir al 
final de la primera mitad que 
ésta se situara en doce goles (21 - 
9), frente a tan sólo nueve enca
jados. Por su parte, los naveros 
se encontraban incapaces de 
frenar esta ofensiva que les lle
gaba de rápidos contraataques, 
algunos neutralizados por las 
acertadas intervenciones del 
guardameta Octavio, y juego de 
posición promovido por el cen
tral Santiago, a quien el técnico 
navero, Quintín Maestro, inten
tó parar poniéndole un jugador a 
su mareaje, pero el Bejarano 
demostró que podía desenvol
verse perfectamente sin este 
jugador y comenzó a mover el 
juego por los extremos y perma
nente acoso de laterales, rom
piendo el frágil esquema defen
sivo visitante, lanzando a puerta

----- HCILA TECNICA-----
CUELLAR F.S.: Eduardo, Tigre 

(4), Chema (2), Terrado (2), Ricardo 
(2), dosillo (1), Oscar y Melero.

LLOYD'S: Alfredo, Prieto (1), 
Marín, Sequera, Daniel, Jesús, 
López, Angel, Charii.

ARBITROS: De la Paz y Gómez 
de León. Irregulares.

A partir del minuto ocho reac
cionaron los locales, rompiendo 
el juego más técnico y de con
trol del Lloyd’s e imponiendo 
un ritmo más rápido y de presión 
continua sobre el marco de Al
fredo. El acoso constante, el 
ansia de victoria y espléndido 
juego desarrollado por el Cué
llar F.S. se reflejaron en el mar
cador, con un Lloyd’s Antena 3 
impotente

CLASIFICACION

El Universidad Autónoma, figura con pun
tos de menos por sanción.

El Periódico......... .17 11 3 3 77 55 25
B. Antena 3......... .17 11 1 5 96 80 23
Caf. Marabe ....... .17 10 2 5 92 77 22
Cuéllar ................. .17 10 1 610279 21
Majadahonda....... .17 9 2 6 87 83 20
Gil Curto.............. .17 9 1 7 82 69 19
Universitario....... .17 8 2 7 73 76 18
Griñón................... .17 7 3 7 90 86 17
Toledart ............. . .17 7 3 7 66 74 17
Cotton Club.......... .17 5 5 7 52 58 15
Mejorada.............. .17 5 4 8 61 73 14
Univ. Autónoma... .17 7 1 9 75 69 14
Asisa.................... .17 5 4 8 60 78 14
Gamisa .............. .17 4 5 8 78 84 13
T. Coslada .......... . 17 4 2 11 57 91 10
C. Heredio Zazo . . 17 1 7 9 75 97 9

----- FICHA TECNICA-----

C.N.C. BEJARANO: Pedro (1), 
Paco, Muñoz (3), José M.! (6), Zaba- 
llos (3), Javier (3), González (2), Llo- 
rens (8), Santiago (7), Rubén (1), 
Campa y José María (1),.

C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: Oc
tavio, Enrique, Juan Ignacio (2), 
Chidi (1), Isaac, Torre», Luismi (1), 
César, David (4), Rodolfo (1), Tinín 
(1), y Santi (3).

ARBITRAJE: A cargo de los co
legiados salmantinos Miguel Angel 
Isabel y Ramón Pérez. Normal, sin 
complicaciones en un partido re
suelto desde el principio. Dos amo
nestaciones y una exclusión pita
ron al Béjar y tres exclusiones al 
Nava.

desde los siete y nueve metros y 
cuando no batiendo al portero 
con eficaces incursiones. Su 
dominio se fundamentó princi
palmente en los numerosos go
les marcados en contraataque, 
que en más de una ocasión lle
naron de gozo a los numerosos 
seguidores bejaranos que llena
ban las gradas del pabellón

CAJA DE AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD

DE SEGOVIA
NOVENA EMISION

Entidad Emisora: LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE 
PIEDAD DE SEGOVIA, con domicilio en Segovia, Avenida Fer
nández Ladreda número 8, fundada el 16 de Diciembre de 1876, 
inscrita en el Registro Especial de Cajas de Ahorro del Banco de 
España con el número 70 y en el registro de Cajas de Ahorros de la 
Comunidad de Castilla y León con el número 6.0.1.

Fecha de Emisión: 25 de Febrero de 1992.
Importe de la Emisión: 1.000 millones de pesetas, ampliables 

hasta 1.500 millones, en títulos al portador de 100.000 pesetas no
minales cada uno.

Cotización: La Entidad Emisora no solicitará en principio co
tización oficial en Bolsa. Si con posterioridad se solicitase, se ha
ría en la Bolsa de Valores de Madrid.

Tipo de Emisión: A la par, libre de gastos para el suscriptor.
Suscripción: El periodo de suscripción será el comprendido 

entre el 25 de Febrero y el 25 de Agosto de 1992, aceptándose las 
peticiones realizadas en sistema de ventanilla abierta, atendiéndo
se por orden de recepción hasta la cobertura total de la emisión, se
llando y fechando la Oficina la orden de compra firmada por el 
cliente y entregando a éste una copia de la misma.

Las solicitudes de suscripción podrán presentarse en cualquiera 
de las Oficinas de la CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD 
DE SEGOVIA.

Interés: El interés nominal será indiciado y variable, pagadero 
por semestres vencidos, aunque durante el primer año de vida de la 
emisión el interés a aplicar será fijo, del 10,50%, por lo que los dos 
primeros cupones, de fecha 25 de Agosto de 1992 y 25 de Febrero 
de 1993, se liquidarán al 10,50% anual. El primer cupón, de 25 de 
Agosto de 1992, corresponderá a los intereses devengados en el 
periodo de suscripción (en función de las decenas completas 
naturales que el título haya permanecido suscrito).

A partir del pago del cupón de 25 de Febrero de 1993, se deter
minará el tipo de interés a aplicar incrementando en 1,0 puntos el 
tipo de interés de Pasivo de Referencia de las Cajas de Ahorros que 
publica CECA mensualmente en el Boletín Oficial del Estado.

Si no fuese posible aplicar el anterior tipo de referencia, se 
tomaría el Indice de Referencia del Mercado Hipotecario (tipo de 
interés medio de las Células Hipotecarias emitidas en el semestre 
anterior) que se publica en el Boletín Oficial del Estado mensual
mente.

El tipo de interés a aplicar se revisará semestral mente, es decir, 
con la misma periodicidad que el pago de los cupones.

A tal efecto, para los cupones de fechas 25 de Agosto de 1993, 
25 de Agosto de 1994 y 25 de agosto de 1995, el tipo de referencia 
será el correspondiente al del mes de Marzo del año en que se paga 
el cupón. Y para los cupones de fechas 25 de Febrero de 1994 y 25 
de Febrero de 1995, el tipo de referencia será el correspondiente al 
del mes de Septiembre del año anterior al del pago del cupón.

La primera revisión será para el pago del cupón del día 25 de 
Agosto de 1993.

La banda de fluctuación será de un máximo del 11% y un mínimo 
del 8%.

Amortización: La amortización de los títulos se realizará el 25 
de Agosto de 1995.

Precio de reembolso: Los títulos se reembolsarán libre de 
gastos para el tenedor, a la par, por el valor nominal de los mismos, 
esto es, a 100.000 pesetas por título.

Garantías: La Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Segovia 
responderá del precio de reembolso, con carácter universal y afecta 
expresamente, de conformidad con la Ley y Reglamento, en garan
tía del capital y los intereses de jas cédulas, sin necesidad de 
inscripción registral, las hipotecas que en cualquier tiempo consten 
inscritas a favor de la Entidad Emisora.

Régimen Fiscal: Los rendimientos de los títulos sufrirán la 
retención a cuenta por rendimiento del capital mobiliario, al tipo 
legal vigente en cada momento, y que en la actualidad es del 25 por 
100.

La emisión, transmisión, cancelación y reembolso de las Cédu
las Hipotecarias están exentas del Impuesto sobre Transmisiones 
Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados.

Folleto de Emisión: Existe un folleto informativo y gratuito a 
disposición del público en todas las Oficinas de la Caja de Ahorros 
y Monte de Piedad de Segovia, de cuyos datos se responsabiliza el 
Subdi rector-Jefe del Departamentode Información, Organización y 
Control, Don Juan Antonio Folgado Pascual y el Jefe del Departa
mento Comercial y de Coordinación Territorial, Don Bonifacio 
García de Frutos.

• Dicho folleto ha sido inscrito en el registro oficial de la Comi
sión Nacional del Mercado de Valores con fecha 11 de Febrero de 
1992.

Segovia, a 12 de Febrero de 1992

M.C.D. 2022
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i# VOLEIBOL—Segunda División ; |

3-0 Sorprendente derrota 
de Caja Segovia frente al

Agustinos de León

. . A FUTBOL ' '
Vicente Miera dará a conocer hoy el once inicial que jugará frente a la CEl

La selección española llegó a Valencia

La sorpresa de la jornada la 
protagonizó Caja Segovia 
Ford Autoinsa al perder en 
León por tres sets a cero frente 
al Agustinos, quinto clasifica
do, que en su visita a Segovia 
en la primera vuelta se mostró 
como un conjunto muy joven e 
inexperto, pero que el sábado 
jugóun partido muy completo.

_________________________ ^s.
El encuentro comenzó con 

igualdad en el marcador, que 
persistió hasta el empate a ocho 
tantos. A los dos equipos les re
sultaba muy difícil sumar puntos 
debido al buen juego en ataque y 
al flojo bloqueo. Una serie de 
buenos saques por parte de los 
locales hizo que se deshiciera la 
igualdad y se adelantaran en el 
marcador 14-8, anotándose pos
teriormente el set por 15-12.

En el segundo juego los

(3-0 Caja Segovia Ford puso 
las cosas difíciles a las 

leonesas del Universidad
_________________________ ^s.

Caja Segovia Ford Autoinsa 
sumó una nueva denota frente al 
Universidad de León, al perder 
por 3-0 en el pabellón Gimnasio 
Universidad, en un encuentro en 
el que las segovianas pusieron 
las cosas muy difíciles a las uni
versitarias.

Caja Segovia estrenó en el pri
mer set una nueva colocación en 
la cancha, lo que motivó que los 
diez primeros puntos de las leone
sas las jugadoras segovianas se 
encontraran algo despistadas; esto 
unido a algunos fallos en recep
ción hizo que cuando se quiso re
accionar fuera demasiado tarde.

En el segundo set, la nueva 
colocación empezó a funcionar. 
La buena recepción y los pocos 
fallos en los saques dieron vistosi
dad a un juego en el que, a pesar 
de la lucha, se impondrian las ju
gadoras locales por 15-11.

Con gran motivación y fuerza

EN BREVE

TENIS: Los españoles Sergio 
Bruguera y Jordi Arrese fueron 
eliminados en la primera ronda 
del Torneo de Stuttgart de tenis, 
dotado con un millón de dólares 
en premios (unos 100 millones 
de pesetas). Bruguera perdió an
te el francés Olivier Delaitre por 
7-6 (7/4), 3-6 y 6-1, mientras que 
Arrese se vió superado por el 
holandés Richard Krajicek por 
6-3 y 6-2.

GOLF: Los españoles José 
María Olazábal y Severiano Ba
llesteros son tercero y cuarto, 
respectivamente, de la clasifica
ción mundial de golfistas profe
sionales, elaborada ayer en Lon
dres. La lisia continua encabeza
da por el británico lan Woos- 
nam, seguido por su compatriota 
Nick Faldo.

segovianos impusieron su ritmo y 
su juego, logrando una sustancial 
ventaja de 7 puntos (6-13). Sin 
embargo, Agustinos reaccionó e 
impuso su ataque ante el inope
rante bloqueo segoviano, lo que se 
tradujo en el 15-13 definitivo.

El último set resultó mucho 
más fácil para los leoneses frente 
a un Caja Segovia tol al mente en
tregado, que acusó la pérdida del 
juego anterior.
-----  FICHA TECNICA------

Agustinos Auto-Palacios: 
Castillo, Pérez, González, García, 
Fernández, Riesgo ^-equipo 
Inicial—, Valladares. Caja Segovia 
Ford Autoinsa: Santiago, Benito, 
luis Matananz, Luis Fernández, 
Gonzalo, Juan —equipo Inicial—, 
Alfonso, David Manzano.

Parciales: 15-12 (27 minutos), 
15-13 (35 m.), 15-9 (19 m).

Cancha: Pabellón Hispánico. 
Buena entrada.

inició Caja Segovia el tercer set 
lo que propició que el conjunto 
visitante se marchara de seis 
puntos en el marcador (3-9). En 
ese momento, Margarita Vida se 
lesionó provocando el desmoro
namiento del equipo. A pesar de 
su lesión, el buen trabajo realiza
do por Vida en el bloqueo y el 
remate hace que cada día se con
solide como uno de los pilares 
del equipo.

------- FICHA TECNICA--------

Universidad de León: Escudero, 
García, Garrido, González, 
Martiañez, Robles, —equipo 
Inicial—, Pérez, Marcos, Lerones, 
Mieres. •

Caja Segovia Ford Autoinsa: 
Peñas, Isabel, García, Rueda, Vida. 
Brunlcardi, —equipo ¡nidal—, 
Plaza, Yagüe.

Arbitros: Sandoval e Iglesias.
Parciales: 15-8 (17 m.), 15-11

(19 m.), 15-12 (23 m.). -

ALBERTVILLE'92

Blanca Fernández-Ochoa llegó ayer a la Villa Olímpica

Aplazado para hoy el supergigante 
femenino por el mal tiempo

Albertville (Francia) (Efe).— 
Blanca Femandez-Ochoa, tras su 
breve estancia en Albertville para 
actuar como abanderada de la se
lección española en la ceremonia 
inaugural, llegó ayer a la Villa 
Olímpica de Brides les Bains, en 
u na jomada en la que el m al tiempo, 
nieve, niebla y viento obligaron a 
aplazar para hoy el eslalon supergi
gante femenino en Meribel.

La llegada de Blanca, única depor
tista e^añola que participa en estos 
Juegos capaz de quedar entre las pri
meras, y de ganar una medalla a poco

Vicente Miera, selecciona- 
dor nacional español, afirmó a 
su llegada a Valencia, donde 
mañana se enfrentarán en 
partido amistoso las seleccio
nes de España y la Comunidad 
de Estados Independientes 
(CEI), que tiene ya decidida la 
alineación inicial, aunque la 
dará a conocer hoy.

Valencia (Efe).—Tras el 
entrenamiento en el estadio Luis 
Casanova y una vez comprobado 
el estado de forma de los jugado
res, anunciará la formación del 
equipo español. Posteriormente, 
Miera se desplazará a Sabadell pa
ra presenciar el encuentro de las 
selecciones olímpicas de España 
y Alemania, que se disputará en el 
campo de la Nova Creu Alta de 
Sabadell. El equipo español llegó 
a Valencia por vía aérea 
procedente de Madrid, sin los bar- 
celonistas Zubizarreta y Amor 
que llegaron desde Barcelona y de 
Giner y Femando, jugadores del

)P6 CICLISMO
La prueba, que comienza hoy en Jávea, tendrá una participación de lujo

Induráin y Mauri, principales estrellas 
de la Vuelta a la Comunidad Valenciana

' Jávea (Alicante) (Efe).— Los 
vencedores del Tour y Vuelta, 
Miguel Induráin y Melchor 
Mauri, respectivamente, serán 
las estrellas en una participación 
de lujo con que cuenta la quin
cuagésima edición de la Vuelta 
a la Comunidad Valenciana, que 
se inicia hoy en Jávea y termi
nará el 23 en Valencia.

Las dos figuras del ciclismo 
español parten como favoritos 
en el kilómetro cero de la prue
ba, ya que el recorrido no es 
excesivamente duro y tienen a su 
favor con la cronometrada indi
vidual, sobre 14 kilómetros, el 
penúltimo día.

Junto a Induráin y Mauri 
—defiende el título consegui
do el pasado ano— en los 
pronósticos cuentan hombres 
como el mexicano Raúl Alca

que las cosas le salgan me
dianamente bien, se produce a 
menos de 48 horas de su primer 
compromiso, el eslalon gigante.

Con su presenciaen la Villa Olím
pica Blanca Femáixlez-Ochoa ani
mó una jomada en la que el temporal 
de nieve y viento sobre la región de 
Saboy a pertuibó notablemente el de
sarrollo de la misma.

El eslalon supergigante feme
nino que debía disputarse en la 
pista Corbey de Meribel, tras un 
aplazamiento de una hora para 
ver si mejoraban las condiciones

Valencia que se han incorporado 
directamente a la concentración 
de El Saler.

El posible debutante, Gre
gorio Fonseca, afirmó que del 
rival, únicamente conoce el 
cambio de nombre, aunque 
imagina que su sistema de jue
go será el que tradicionalmente 
ha tenido la antigua Unión So
viética.

Delfí Geli, jugador del Alba
cete, que ya acudió a la anterior 
convocatoria de Vicente Miera, 
mostró su satisfacción y dijo que 
todavía es pronto para hablar del 
rival, aunque hoy los jugadores 
tendrán más referencias.

BANDERAS EN EL 
AMISTOSO OLIMPICO

Gerardo González, jefe de 
relaciones extemas de la Real 
Federación Española de Fútbol 
(RFEF), aseguró ayer a Efe que 
en el partido amistoso que dispu
tarán hoy las selecciones de Es
paña y Alemania, en la Nova 

lá, el francés Laurent Fignon, el 
holandés Erik Breukink, el ita
liano Claudio Chiappucci y el 
irlandés Stephen Roche —ven
cedor en 1987—, sin olvidar a 
Cubino, Echave, Theunisse o 
Rominger.

RECORRIDO .
EQUILIBRADO

, En cuanto al recorrido es 
bastante equilibrado debido a 
que es una de las pruebas de 
principio de temporada, y por 
ello las etapas de alta montaña 
brillan por su ausencia, pues de 
lo contrario las figuras elegi
rían otra carrera para poner a 
punto sus “motores” para los 
grandes objetivos de la tempo
rada. A pesar de esa suaviza- 
ción del trazado existen dos 
jomadas que pueden resultar 

meteorológicas, se tuvo que tras
ladar a la jomada de hoy, martes, 
ya que la niebla y la caída de 
nieve hacían peligrosa la compe
tición, en la que iban a participar 
Ainhoa Ibarra y Enma Bosch.

Hoy, si el tiempo lo permite, los 
pronósticos que casi nuncan fallan 
indican que el cielo estará poco 
nuboso, se disputará el supergi
gante en el que participarán 60 es
quiadoras, con lo que puede tenni- 
nar en un festival de caídas debido 
a la poco o niguna pericia de las 
últimas en salir.

Creu Alta de Sabadell, “habrá 
banderas de España como en to
dos los encuentros de los distin
tos equipos nacionales”. 
“Desconocemos si ha existido 
una reunión de alguien de la 
Federación con representantes 
del COOB y del Ayuntamiento 
de Sabadell, pero si este supues
to portavoz de la Real Federa
ción Española de Fútbol ha di
cho que hoy no se distribuirán 
banderas en Sabadell, queda to
talmente desautorizado’’.

Fuentes federativas comenta
ron en Sabadell que tras un acuer
do con representantes del Comité 
Organizador Olímpico Barcelo- 
na’92 y del Ayuntamiento de la 
localidad barcelonesa se había de
cidido no entregar hoy las 12.000 
banderas enviadas para repartir 
entre los aficionados con el fin de 
“evitar actitudes lesivas de los 
más radicales hacia el símbolo 
nacional”. “La bandera española 
es el símbolo de la Federación”, 
dijo González.

claves, ya que los escaladores 
tendrán un buen escenario para 
lucirse en el Alto de la Carras- 
queta, puntuable de primera y 
ubicado en la segunda etapa, y 
en la cuarta, en la cual el perfil 
es bastante sinuoso, como los al
tos de Albaida (23.), Eslida (1®-) 
y Desierto de Las Palmas (2a.) 
situado a tan sólo 10 kilómetros 
de la línea de meta de Beni- 
casim.

Son dos jomadas que deben 
de dar emoción a la carrera, ya 
que las figuras que no se de
fienden bien en la lucha contra 
las manecillas del reloj no ten
drán más remedio que poner to
da la carne en el asador para 
acudir a la cronometrada con al
gunos segundos de ventaja con 
respecto a los especialistas en 
esa modalidad.

E_^VELA 1 "
El Príncipe Felipe 
participará en la 
“Carnaval Race”

Madrid (Efe).— El Príncipe 
Felipe de Borbón participara en 
la edición 1992 de la “Carnav^ 
Race”, que se disputará en 
localidad genmdense de P^V 
de Aro el próximo 20 de febrer . 
sobre una embarcación de la c 
se Soling junto a Fe mando Le 
y Alfredo Vázquez. . «

Esta competición internado 
tendrá una connotaciónmuy 
al ser dasificatoria para los 
Olímpicos de Barcelona'92, 
fluir en la decisión del C001^ 
Selección Olúnpica, en 
las ¡xintuaciones que se obtenp.
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Carta a D. Jesús Pastor 
Crespo y a todos los sego- 
vianos: No sé quién es 
usted. Ni siquiera sé si es 
un espontáneo colabora
dor de EL ADELANTA
DO o si forma parte de la 
plantilla del periódico. 
Poco importa para hacer
le llegar mi felicitación y 
agradecimiento como 
segoviano; como segovia- 
no que ama su tierra con 
realismo, con la ilusión 
permanente de verla res
petada y, si ello fuera 
posible, engrandecida.

ANTONIO HORCAJO

A los pueblos no sólo les 
hacen grandes los hechos tras
cendentes de la historia, sino el 
trato de amor y de respeto de 
aquéllos que los forman cada 
día. Ello significa, al menos, 
conservar con dignidad el esce
nario donde aquellos grandes 
sucesos ocurrieron.

Por ello me duele la situación 
en que se encuentra nuestra tie
rra, porque todos la hemos envi
lecido sumiéndola en un estado 
de hediondez, como usted pone 
de manifiesto en su reportaje del 
pasado día cuatro, que con tanto 
acierto recogió el periódico, 
como clara denuncia de una si
tuación insoportable de las 
aguas segovianas.

Ha puesto usted el dedo en la 
Haga de uno de los más graves y 
serios problemas que nos ata
ñen. El alto grado de contam ina
ción de las aguas segovianas es 
el sumario de su reportaje va
liente, certero, esclarecedor y 
rabiosamente informativo. Es 
un inventario y, a la vez, un 
programa claro para poner 
manos a la obra por todos: por 
las instituciones, a quien corres
ponde tomar las decisiones co
rrectoras y, con claro conoci
miento del tema, aplicar la vo
luntad de solucionarlo y por 
todos como seres humanos a los 
que nos va tanto en el empeño.

Cada uno en la medida que le 
corresponda, haciendo posible 
e remedio urgente de tal situa
ción contaminante de unas 
aguas que nacen limpias y cris
talinas en la cercana sierra y, 
apenas echadas a correr las vol
vemos —no se vuelven— opo
cas y malolientes. Incluso aguas 
arriba de los lugares habitados, 
onde hemos visto, con rabia y 
°lor1 limpiar automóviles, 

arrojar botes y botellas, plásti-
s Y cartones que contenían 
midas y bebidas de excursio- 

ístas y desaprensivos grupos 
que invadiendo, más que de- 
eando gozar de ella, contami

nan la Naturaleza.
Ha no puede defenderse por 

m isma de tan desvergonzados 
siAUra0S0S ata9ues. Da la impre- 

n de que la actual situación es 
^ultodo de un cierto desqui- 

ah^iento y*desde luego, de una 
uta irresponsabilidad de 

cia ra s°ciedad. Se observa un 
dovl rnancillam lento delibera- 
sivo n envenenam iento progre- 
ciac ’COninmediatascons cuen- 

p ^’oeconómicas.
de bar eS?’ ^^or Pastor, no pue- 
confn^í guardia: no podemos 
damel^narnos 000 Pasar distraí- 
se está C Cuando a nuestro lado 
y la d^^ratando nuestra vida 
sigan t  08 que’ sin culpa, nos

• enemos la obligación de

Una depuradora no resuelve los problemas de una ciudad que tiene en el Acueducto su emblema mundial

Se reclama un plan de aprovechamiento integral 
de las contaminadas aguas segovianas

reaccionar, incluso airadamen
te, por atropello tan canalla. 
Siga usted aireando los desma
nes, pónganos a todos en eviden
cia y sea vocero de una sociedad 
evidentemente apagada pero 
que tiene, sin embargo, derecho 
a vivir en el ambiente que nues
tra Naturaleza, aunque herida, 
origina limpio.

AUTOPROTECCION

Hay que achuchar a diestro y 
siniestro, a los incompetentes o 
distraídos por conveniencia y, 
en general, a todos los que deli
beradamente causan tan enorme 
agravio. Pero no vale sólo exi
gir, que sí hay que hacerlo, sino 
ser todos activos protagonistas 
para defender la pureza de nues
tros ríos, nuestras aguas que son 
la vida misma.

Es inconcebible cómo Sego- 
via, que apenas —por desgra
cia— tiene industrias, y las que 
tiene son poco contaminantes, 
puede ver impasible el discurrir 
de las aguas sucias de nuestros 
ríos. Hay que ver márgenes y 
riberas para darse cuenta del 
drama. La falta de sensibilidad y 
la poca capacidad de sacrificio 
de las gentes provocan una deca
dencia ecológica permanente y 
progresiva, constituyendo una 
colaboración inadmisible del 
cuerpo social, por ignorancia no 
justificativa o permisivilidad 
tolerada.

Alguien dirá, y no le falta 
razón, que lo que hay que hacer 
es aportar soluciones y a ello 
voy. Como primera medida se 
debe exigir, sin ser una propues
ta que a mí me satisfaga (pero la 
gravedad del problema lo impo
ne) un Programa de Aprovecha
miento Integral Hidrográfico de 
Segovia que, estando a las puer
tas del siglo XXI, no ha sido ni 
esbozado, ni ideado, ni plantea
do, ni mucho menos resuelto. 
Segovia se extiende como un 
largo plano inclinado, orografía 
que lo favorece y rentabiliza 
enormemente, en cuya cabecera 
se genera una riqueza de aguas 
extraordinaria.

Desde los 2.430 metros de 
Peñalara, hasta los 858 de altitud 
de Cuéllar, por coger un eje en el 
que se incluyan los 1.199 de La 
Granja, los 1.000 de la capital y 
los 912 de Carbonero el Mayor, 
es evidente que tenemos una 
orografía muy favorable para 
realizar ese programa de apro
vechamiento que racionalizan
do y controlando el uso de todas 
las aguas que aquí se generan, 
habría de ser la base de una 
solución a la actual podredum
bre que discurre.

EMPRESAS «VERDES”

Está claro —y lo tienen sufi
cientemente asumido los técni
cos y los responsables— que una 
depuradora no resuelve los pro
blemas que nos aquejan. Hay 
que garantizar, en la medida que

Alto grado de contaminación de las aguas segovianas.

lo permiten los generosos recur
sos de agua generados en la 
provincia, que los cauces lleven 
un caudal constante y suficiente. 
Porque, como acertadamente 
reclama Manuel Pinera en el 
propio EL ADELANTADO de 
la misma fecha, “una provincia 
que no sepa resolver sus proble
mas de agua es una provincia sin 
futuro” y más, digo yo, si la 
naturaleza nos regala cíclica
mente con cantidades, más que 
suficientes, desorbitadas para 
todas las exigencias que Sego
via pueda demandar.

La riqueza de agua en nuestro 
suelo es, sin duda, la riqueza 
natural más importante y abun
dante y la más desperdiciada. 
Hace más de dos mil años, los 
habitantes de estas tierras hicie
ron la más colosal inversión para 
usar racionalmente esa riqueza 
de aguas. Nadie crea que el 
Acueducto, sarcásticamente 
nuestro emblema ante el m undo, 
fue una obra para atraer turistas, 
para fijar su imagen en los carte
les de propaganda de una nación 
o para dar gusto a arqueólogos e 
historiadores. Se hizo sólo y 
exclusivamente como instru
mento útil para los hombres que 
necesitaban el agua de nuestra 
sierra en las condiciones que 
ellos querían.

Desde entonces acá pocas 
actuaciones se han realizado 
para mejorar el uso y discurrir de 
ese regalo del cielo, que pese a 
nosotros mismos, tenemos en 
las cumbres de los montes. Sólo, 
que yo recuerde, se dio una dura 
batalla en su defensa cuando 
algunos segovianos, muy pocos, 
se empeñaron en evitar el trasva
se del río Moros, que Madrid 
quería para los pueblos del sur 
de la sierra. No nos podemos, 
pues, sentir orgullosos los sego
vianos de haber sido generosos 
en ideas, aportaciones y mejoras 
hacia nuestros ríos. Tal vez todo 
lo contrario.

Por ello, o reaccionamos 
como pueblo o nos avergonza

mos como generación; no se 
puedeseguir soportando la indo
lencia de una sociedad acomo
daticia y amorfa, que deja todo 
para mañana y se escuda en que 
es a otros —y no a cada uno de 
nosotros— a quienes correspon
de buscar soluciones. Unos las 
ejecutan, el pueblo las exige.

Ya he dicho antes que el pro
blema no se soluciona con una 
depuradora (que dicho entre 
paréntesis ya debía estar funcio
nando). Lo másque puede hacer 
esa instalación es volver, más o 
menos, a su estado inicial lo que 
previamente se ha contam inado. 
Por eso se hace preciso estable
cer un sistema de permanente 
atención y cuidado de las zonas 
de influencia de cada cauce, 
para equilibrar campos y am
biente colindante. Y no lo digo 
sólo por usar naturalmente las 
aguas en la mejora de los sueños 
próximos los que antes se decía 
que eran más ricos por ser próxi
mos al río, sino zonas nausea
bundas como ahora ocurre.

REMEDIO SIN DEMORA

Se presume que la industria 
segoviana más importante es la 
agroalimentaria y ello nos colo
ca en un sistema que, pór regla
mento, exige el baldeo perma
nente de tales empresas. Y nos 
preguntamos: ¿cuántas tienen 
depuradora propia? ¿Es posible 
baldear con las actuales aguas de 
nuestros ríos e, incluso, las sub
terráneas? Hay que contestar 
que no es posible ni por la cali
dad, ni por la cantidad de las 
aguas disponibles que generosa 
y tontamente dejamos que dis
curran al mar, por lo que acumu
lan vertidos más o menos con
trolados, junto a los núcleos 
urbanos de todo el recorrido y 
que ya nos tienen envenenadas 
hasta las aguas profundas.

Dejar pasar los días sin poner 
manos a la obra que remedie la 
situación actual constituye una 

grave irresponsabilidad y es, en 
definitiva, una postura confor
mista y colaboradora con la 
perpetuación y agravamiento 
del hecho denunciado. La recu
peración racional de nuestras 
aguas es una realidad posible y 
su utilización, a tal fin, una meta 
prioritaria. Recuérdese el cam
bio que experimentó el Támesis, 
que pasó de una situación de 
pestilencia a otra de correcto 
hábitat para la fauna de los ríos. 
Otro ejemplo es el Manzanares, 
donde un Plan de Saneamiento 
Integral ha devuelto, finalmen
te, la limpieza a las aguas y la 
regulación de sus caudales.

Por otro lado, la política 
comunitaria es, con respecto a la 
recu peración del m edio am bien- 
te, favorable y, con respecto al 
tratamiento de las aguas, prefe
rente, así que la consecución de 
recursos para abordar las inver
siones, son posibles y recomen
dables. Además, no podemos 
olvidar que quien contamina 
paga, según la vigente ley espa
ñola, y que los jueces tienen ya el 
respaldo para castigar el delito 
ecológico con firmeza.

La decisión de los responsa
bles ha de sentirse apoyada por 
la posibilidad de repercutir el 
costo a todos. Es cierto que a 
unos en mayor medida que a 
otros, pero todos somos causan
tes de vertidos y contaminación 
y así el reparto general y equita
tivo será la mejor manera de 
financiar lo ejecutado, como 
ocurrió con el ya citado Plan de 
Saneamiento en Madrid. Quiere 
esto decir que son nuestras insti
tuciones privativas, sin acudir a 
las centrales que tanto desprecio 
sienten por nuestra provincia, 
las que pueden y deben abordar 
los remedios sin demora.

Este es un S.O.S. social al que 
nuestros políticos del momento 
deben dar respuesta favorable si 
ponen en ello voluntad, energía, 
trabajo e imaginación. Y, por 
supuesto, unas dosis inmensas 
de amor por esta Tierra, que no 
dudo tienen todos ellos.
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Mejoras y mayor 
equipamiento en la nueva 

gama Fiat Tipo 1992

Fiat introduce algunas mejoras e incremento de equipamiento en 
su gama Tipo para 1992. Los nuevos Tipo, que varían también sus 
denominaciones comerciales, ofrecen así un importante aumento 
en su relación valor-precio.

Esta es la nueva definición de la Gama tipo.

Motores Zeta de 16 válvulas, como 
base para la gama media de Ford

Versión c.c.

1.4 CL 1372
1.4 S 1372
1.4 SX 1372
1.6S 1581
1.6 SX 1581
1.8 IE SX 1756
2.0 IE16V 1995
1.7 D. CL 1697
1.9 D.S. 1929
1.9 TD Sport 1929

Estas son las mejores de fábrica para todas las versiones.
Confort: Se utilizan nuevos materiales fonoaislantes y fonoabsor- 

bentes que incrementan el grado de insonorización del habitáculo.
Seguridad: Se ha potenciado el mecanismo de frenado adoptan

do de serie, también en las motorizaciones 1.4 y 1.6, el corrector de 
frenada en el eje posterior y se ha mejorado la eficacia de las zapatas 
posteriores.

Calidad y fiabilidad: Las mejores afectan a la técnica de fabrica
ción de las puertas, asientos, parabrisas y soportes de suspensión. 
Asimismo se ha intervenido sobre la instalación eléctrica, el circui
to de refrigeración y la geometría de los engranajes del cambio para 
la marcha atrás.

Citroen, en el Pabellón 
de la Energía

Expoenergía (Unión Tempo
ral de Empresas de la Energía 
para la Expo’92) ha suscrito con 
Citroen un convenio para cola
borar en el Pabellón de la Ener
gía, dentro del espacio dedicado 
a la utilización y consumo de la 
energía referido, específica
mente, al sector industrial del 
automóvil. El convenio que 
supone para Citroen una inver
sión de 75 millones de pesetas, 
ha sido firmado por Yves Jou- 
choux, director general y conse
jero delegado de Citroen Hispa- 
nia, y por Manuel Angel Martín 
López, gerente de Expoenergía.

El Pabellón de la Energía está 
promovido por la Unión Tem
poral de Empresas de la Energía 
para la Expo’92 (Expoenergía) 
formada por 56 empresas del 
sector energético. Tiene una 
superficie aproximada de 3.000 
m2 y está emplazado en el ala 
norte de la Plaza del Futuro. Es 
un edificio “high tech” diseña
do por Martorell, Bohigas y 
Mackay. En este pabellón, Ci
troen mostrará, en exclusiva, su 
avanzada tecnología de fabrica
ción, representada por una ca
rrocería completa del Citroen 
ZX, con un robot de soldadura 
en movimiento, un suporte so
bre el que estará ensamblado el 
conjunto de motor, caja de velo
cidades, eje delantero y eje tra
sero, un puesto con el vehículo

Pot. c.v. Vel.max.

78 167 Km/h.
78 167 Km/h.
78 167 Km/h.
86 175 Km/h.
86 175 Km/h.

110 187 Km/h. 
148 207 Km/h. 
58 150 Km/h. 
65 160 Km/h. 
92 175 Km/h.

terminado y con un robot en 
movimiento, y una producción 
audiovisual mostrando los mé
todos y tecnología punta que 
Citroen utiliza en la fabricación 
de sus vehículos.

1991: UN AÑO MUY 
POSITIVO PARA

LOS VEHICULOS
COMERCIALES HAT

Fiat alcanzó en 1991 unos 
resultados de ventas inmejora
bles dentro de su gama de Vehí
culos Comerciales. En un mer
cado que en Europa ha descen
dido globalmente un 3,3%, pa
sando de 1.526.117 unidades 
vendidas en 1990 a las 
1.475.637 en 1991, la marca 
italiana ha conseguido vender 
121.429 unidades, alcanzando 
el 8,2% del mercado total, con
tra los 109.900 del año prece
dente que supuso el 7,1% de 
presencia.

Son significativos los resulta
dos de ventas obtenidos en Ale
mania con 37.612 matriculacio- 
nes, que suponen 17.544 unida
des más que el año 90 y 1.377 
unidades más en Portugal. En 
Italia, con 51.380 unidades ven-

En la carrera empren
dida, desde hace años, por 
las marcas de automóvi
les que están arraigadas 
en España, viene apare
ciendo casi continuamen
te nuevos modelos, o va
riantes de otros que ya es
tán en el mercado y que 
han tenido una buena 
acogida por parte de la 
clientela. Pero hay que 
seguir superándose, por
que la competencia es 
fuerte, y se tiene la vista 
puesta en el empuje que 
vienen dando los fabri
cantes japoneses, capaces 
de crear situaciones peli
grosas en todos los merca
dos. Ya, hasta en Nortea
mérica se les ha empeza
do a temer.

P. MARTIN CANTALEJO

Sigue Ford en su línea de 
- superación, y desde que en ene

ro de 1974 empezó a funcionar 
su factoría de Almusafes, en 
Valencia, se ha venido produ
ciendo unidades constantemen
te, y se ha llegado al millón de 
vehículos con un Ford Fiesta, en 
noviembre del pasado 1990. 
Heinz H. Sorion, consejero de
legado de Ford España, mani
festaba a los periodistas que 
siguen esforzándose por hacer 
realidad el lema de Ford de cara 
al Chente: “Todo lo que hace
mos nos conduce a ti”.

Ahora, en medio de esta vorá
gine automovilística, Ford in
corpora nuevos motores de 16 
válvulas en los coches Escort y 
Orion. Se trata de un motor 1.8 
DOHC 16V, Zeta, que está lla
mado a tener gran aceptación, 
por cuanto su respuesta, en los 
modelos problados, es buena en 
todos los órdenes. Siempre se 
puede encontrar algún “pero”, 
si bien los coches manejados 
muestran el “silencio” del 

En Ruta
didas, ha mantenido sus volú
menes con respecto a 1990.

En España, el lanzamiento de 
la Fiorino a principios de 1991 y 
un potenciamiento de la activi
dad comercial de Fiat en este 
mercado, ha producido un in
cremento excepcional en las 
ventas, pasando de 2.850 unida
des en 1990 a 6.645 en 1991, 
alcanzando una cuota del 4%.

ROVER, PREMIO POR LA 
ELIMINACION DEL CFC 

(CLOROFLUORCARBONO)

El Grupo Rover, el fabricante 
de automóviles más importante 
del Reino Unido, ha sigo galar
donado con un premio por sus 
logros, tanto en los vehículos 
como en sus procesos de fabrica
ción, para la eliminación del 
CFC, que ataca la capa de ozono 
de la atmósfera.

El Grupo Rover ha recibido el 
prcm io como reconocimiento al 
programa de largo alcance de la

motor y son de fácil conduc
ción, tanto en caminos de mon
taña y campo abierto, como en 
rutas más fáciles, aunque con 
densidad importante de tráfico. 
El Ford Escort y el Orion, han 
respondido adecuadamente a lo 
que de ellos se esperaba. Su 
motor Zeta tiene doble árbol de 
levas en culata de 16 válvulas, 
con dos versiones de 1.8 litros: 
Un desarrollo de los 105 CV se 
ha incorporado en las dos gamas 
en modelos que van desde el 
CLX de serie al lujoso Ghia. Un 
derivado del 130 CV de alto 
rendimiento, está disponible 
sólo en el nuevo Escort XR3i, 
16V, en el Orion Ghia Si 16V y 
en el Escort Cabrio XR3i.

Características de 
los nuevos motores

La nueva generación de mo
tores Ford lleva consigo logros 
como: El primer motor que Ford 
ha diseñado especialmente para 
funcionar con convertidores 
catalíticos; el primero desarro
llado utilizando ingeniería si
multánea para optimizar tanto 
el motor como su proceso de 
fabricación: el primer motor 
Ford de alta - producción con 
cuatro válvulas por cilindro en 
toda la gama. 

compañía, para la ehminación 
del CFC, anticipándose a la 
legislación de 1997. El resulta
do del programa ha sido que el 
Rover 200 es el primer coche, 
producido en el Reino Unido, 
que está libre de dicho CFC.

JAVIER ARIAS
SE INCORPORA A LA 

FEDERACION ESPAÑOLA 
DE AUTOMOVILISMO

La Federación Española de 
Automovilismo, en su afán por 
mejorar la cahdad de los servi
cios que presta y consciente de 
la necesidad, cada día mayor, 
que nuestro deporte exige en el 
área de la comunicación, ha 
incorporado a su equipo de traa- 
jo a Javier Arias, que desde este 
mes desempeñará las labores de 
jefe de prensa. En coordinación 
con Alicia Pamies, directora de 
Relaciones Exteriores, Javier 
Arias tendrá la responsabilidad 
de la relación con los diferentes

Las características más inno
vadoras de este motor son: 
Nueva y sofisticada dinámica 
de gases, nuevo modelo de orde
nador para optimizar el desarro
llo de todo el sistema de com
bustión; nueva correa de trans
misión de árbol de levas, más 
fuerte y duradera; inyectores de 
combustible laterales para obte
ner una mejor respuesta y una 
medición del combustible más 
precisa.

Otros datos

Aparte las características ya 
conocidas de fortaleza, robus
tez, fácil manejo, comodidad 
del habitáculo, etc., de los Ford, 
cabe señalar que los maleteros 
de estos modelos tienen capaci
dad que va desde los 380 litros 
hasta los 1.425 en el modelo 
familiar; con velocidad máxima 
de 187 km/h.; consumos en los 
modelos 105 CV, cambio B5, de 
6.1 litros a 90 km/h., en la ver
sión cinco puertas; también 6.1 
en el Orion y 6.2 en el familiar; 
a 120 km/h., respectivamente, 
7.5, 7.5 y 7.8, y en ciudad, 9.5. 
9.5 y 9.8.

Los precios se han ajustado al 
máximo: andan en tomo al 
1.700.000 pts., incluidos IVA y 
transporte. 

medios y el seguimiento infor
mativo de los programas de 
promoción que la F.E. de A
tiene establecidas.

LAWRENCE L. DIAZ, 
NUEVO TESORERO

DE GENERAL MOTORS 
ESPAÑA

Lawrence L. Díaz se incorpo
rará próximamente como nuevo 
tesorero de General Motors 
España. Díaz, nacido en Nueva 
York, y de 34 años de edad, 
cursó estudios de Econom ía cn 
la Universidad de Comell 0° 
1982 y en 1984 obtuvo el máster 
MBA por la Universidad de 
Harvard. .

El nuevo tesorero de Genera 
Motors España ingresó en 
corporación en 1984, com ^ 
analista financiero, en las ofiei 
ñas de Nueva York. P05*611® 
mente, en 1987, ocupó la Gere 
cia de Tesorería y en 1989 s 
hizo cargo de la Dirección.

M.C.D. 2022
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El sector de vacuno, 
tanto de carne como para 
la producción de leche, 
está soportando y sufrirá 
más todavía en los próxi
mos meses los efectos de
rivados de la reforma de 
la Política Agrícola Co
mún y de la propia aplica
ción con retraso de las 
condiciones impuestas 
por la política anterior en 
materia de producción y 
cuotas lácteas.

FERNANDO ALDEA

Ambos procesos van a supo
ner, a corto o medio plazo, el 
desarrollo de un duro proceso de 
reconversión encubierto en este 
colectivo que abarca a unas 
300.000 explotaciones y donde 
abundan sobre todo los peque
ños y los medianos ganaderos. A 
diferencia de lo que ha sucedido 
en otros sectores de la actividad 
económica y en la industria, en 
el caso del campó no se trata de 
una reconversión declarada 
sobre otra que se pudo haber 
realizado hace algunos años. Se 
trata, por el contrario, de un lla
mado proceso de ajuste donde, 
al aire de las exigencias comuni
tarias se van a eliminar del sec
tor los menos competitivos, pero 
sin que la Adm inistración, com o 
ha hecho en otros sectores, 
monte mesas de reconversión y 
plantee planes de viabilidad 
para el futuro.

Durante los últimos días, la 
leche ha mantenido el hilo de la 
actualidad ante la presentación 
y la discusión formal en Bruse
las de lo que Agricultura llama 
el memorándum del sector. Un 
estudio en el que España plantea 
cuál es la situación del sector 
lácteo en el país, el desajuste 
entre producción, consumo y 
cuotas asignadas y mediante el 
cual se viene a pedir un aumento 
en la cuota nacional. Los res
ponsables de Agricultura mos
traron una gran preocupación 
ante las versiones ofrecidas en 
algunos medios informativos 
que, tomando como referencia 
fuentes de Bruselas, manejaban 
la posibilidad de que en España 
se debieran eliminar unas 
k vacas productoras de

La noticia causó malestar en 
medios oficiales, para quienes 
se había agrandado el problema 
que tiene el sector y hasta se 
acusaba de terrorismo informa- 
lv°. Noticias como esta, escu

chadas en medios agrarios, son o 
Pueden constituir, al menos, 
motivo de preocupación en un 

mP° ya de por sí bastante 
esesperanzado. La realidad es 

que no se puede hablar de terro- 
informativo porque el 

pierna y grave está ahí, pero 
'^Poco cabe afirmar que la 
uminación física de 400.000 

tiv?S V3ya a ser la salida defini-

CUOTAS 
INSUFICIENTES 

s¿nCha1^ CS Simple y n° 

con 1L ! r Jue8os malabares 
Propia Ad°S' seSún 13 
1 5 m il ministración, tiene 
Produ¿i6neS de toneladas de 
cuota o °n P°r enc’ma de una 
millonean 6 SÜÚ3 en unos cinco 

nes de toneladas. En con

Los abandonos obligados en leche pueden hundir todavía más la producción de carne

El ganado vacuno, una reconversión a tope
secuencia, hay que hacer ese 
ajuste que plantea la Comunidad 
Europea y que el Ministerio de 
Agricultura trata de llevar ade
lante con su Plan de Reordena
ción.

La Administración, en base a 
indemnizaciones, pretende que 
se abandone una producción 
entre 500.000 y 600.000 tonela
das y, el millón de toneladas 
restante también deberá dejar de 
producirse si la Comunidad no 
amplía la cuota española en ese 
volumen, cosa que parece total
mente improbable. En conse
cuencia, el obstáculo existe y las 
soluciones son muy difíciles.

La constitución de la reserva 
nacional de esas 500.000 ó 
600.000 toneladas, podríamos 
decir se trata de un ajuste blan
do. El ganadero recibe dinero, 
9,30 pesetas por litro en siete 
años ol2 pesetas por litro duran
te cinco años. Pero, se trata de 
quitar del mercado de produc
ción de leche ya por esta vía unas 
150.000 vacas que pueden sacri
ficarse, o reconvertirse en otros 
casos, para la producción de 
carne. Aumentar el censo de 
animales para la producción de 
carne, con un mercado actual
mente hundido y con malas 
previsiones de futuro, parece ser 
una salida que no ven los propios 
ganaderos. Quitar vacas tiene 
además un efecto indirecto so
bre toda la demanda de cereales 
y piensos.

AMPLIACION 
DE PLAZOS

Está por ver que al 15 de fe
brero el Ministerio de Agricul
tura haya logrado que abando
nen la producción ganaderos 
con un volumen total de500.000 
ó 600.000 toneladas. La amplia
ción del plazo es ya algo prácti
camente seguro.

La segunda parte del proceso 
de reconversión en el sector de 
vacuno la constituye esa otra 
cantidad excedentaria de otro 
millón de toneladas que siguen 
sobrando por encima de las 
cuotas actuales, si no hay un 
aumento de las mismas por parte 
de la CE. Esos ganaderos, con 
otras 250.000 vacas, tienen 
también el futuro negro. El 
abandono de la actividad o el 
cambio a la producción de carne 
se plantea como la principal 
salida.

No caben posiciones teóricas 
como las que plantean el paso de 
esos ganaderos a la venta direc
ta, cuando en esas zonas no exis
ten tales posibilidades. Por otra 
parte, tampoco va a suponer una 
solución el previsible sanea
miento que deba sufrir nueva
mente la cabaña antes de 1993 
como confía la propia Adminis
tración.

Hablar de la eliminación de 
golpe de 400.000 vacas proba
blemente no responda a la reali
dad, pero tampoco es algo total
mente falso. Por mucha cuota 
que am plíe Bruselas a España, el 
problema seguirá siendo duro: 
miles de ganaderos deberán 
dejar la producción y miles de 
explotaciones de este tipo desa

parecerán. Es ilusorio pensar 
que los representantes franceses 
o de otros países comunitarios 
con excedentes de leche, tengan 
una posición favorable para que 
España tenga un aumento en sus 
cuotas y que con ello se frenen 
las exportaciones de esos países 
hacia nuestro mercado.

La falta de cuotas en España 
es un inconveniente no estimado 
por el actual comisario ni por la 
reforma de Mac Sharry, sino 
algo que se arrastra desde hace

CIUDADANO NICO
ENRIQUE GARLA

Por nuestra costumbre -ya 
en diferentes ocasiones señala
das- de ser asiduos lectores 
del Diario de Soria, aunque 
esta preferencia no anule que 
también lo seamos de aquellos 
otros periódicos que por los 
artículos publicados en sus 
Secciones de Opinión merecen 
la distinción que nos obliga a 
clasificar sus contenidos de 
lecciones de las que algo siem- 
pe se aprende, es lógico que, 
una vez más, tengamos que 
felicitar a la admirada Camen 
Perreras por su reciente co
mentario relacionado con 
Marión Brando y el rodaje de 
la película ‘‘Cristóbal Colón* ’. 
Son tantas las cosas ciertas que 
por este medio deja anotadas, 
que interés tenemos en anun
ciarla que aquí, en Segovia, si 
hay un Nico dispuesto a una 
colaboración que ratifique el 
parecer que para ella ha mere
cido la visita y conducta de un 
Brando al que, desde hoy, ten
dremos que negarle los elogios 
que en otros tiempos se le ofre
cieron. Pero lo que de verdad 
lamentamos es que esta solida
ridad con Carmen, y trata
miento del tema, tengamos 
que manfestarla y realizarlo 
con el retraso a que siempre 
nos obliga el espacio del que 

ya varios años desde el mismo 
momento de la adhesión, cuan
do se negociaron unas cantida
des a la baja insuficientes para el 
sector y por debajo de los niveles 
de consumo.

El sector de vacuno se halla 
inmerso ya en un delicado esta
do de desajustes preocupante 
que va a suponer la eliminación 
como productores de leche de 
docenas de miles de ganaderos, 
en unos casos por la vía de las

disponemos (cuando, al fin, 
podrá ser diario y en la Sección 
que le corresponde), mas como 
nunca será tarde si la dicha es 
buena, vamos pues a compla
cemos, cumpliendo con el tra
bajo a que nos debemos.

CUALQUIER PARECIDO...

Y llegados a este punto, ne
cesario se hace que recorde
mos lo que en este espacio 
decíamos, en fechas todavía 
recientes, con relación a la 
clase, educación y comporta
mientos de esas dos insignes 
actrices españolas que respon
den a los nombres de Aurora 
Redondo y Rafaela Aparicio, 
principalmente en lo que res
pecta a esta última por ser 
mujer a la que conocimos y 
tratamos en años de nuestra 
juventud. Así pues, y en conse
cuencia con la denominación 
que destacamos, imposible el 
comparar a estas dos ejempla
res artistas con conductas y 
tratos que Marión dispensó a 
público e informadores que se 
desplazaron hasta los bellos 
rincones de nuestra querida 
Segovia, para ser espectadores 
del rodaje de “Cristóbal Co
lón’’ o para lograr el reportaje 
o la exclusiva entrevista que 
serían orgullo del periodista y 

indemnizaciones y, en otros, 
simplemente con la salida por 
falta de cuotas. Lo lamentable 
en estos casos es que, desde la 
propia Administración se vea 
esto como un problema normal 
de competitividad, sin que se 
busquen otras soluciones que no 
sean las de dejar la producción.

La leche, con la filosofía libe
ral sobre la mesa y Bruselas bajo 
el dominio de los países más 
excedentarios, lo tiene negro en 
España.

que después llevaría al conoci
miento de sus lectores. Pero ni 
unos ni otros lograron sus prin
cipales objetivos, aunque sí, en 
casos personales de periodis
tas, extras y agentes de seguri
dad (compañeros y amigos), 
más de un fuerte catarro, debi
do a las temperaturas de siete 
grados bajo cero que valiente
mente tuvieron que soportar.

¡ADIOS,
MISTER BRANDO!

Ignoramos qué resultados 
ofrecerá este “Cristóbal Co
lón”, pero si fuese ahora cuan
do hubiera de cumplirse la 
aventura de 1492, mucho de
searíamos que sitio se hiciera 
en una de las carabelas a este 
Inquisidor Torquemada, dán
dole billetexie ida, pero no de 
vuelta. Y la petición se deriva 
de motivos que la justifican, 
pues aquí, en Segovia, repeti
dos plantones en la llegada de 
Brando, prohibiciones a los 
accesos del rodaje y a los acer
camientos al “divo”, infor
maciones equivocadas tratan
do de despistar, y un tan largo 
etcétera de molestas e intolera
bles “inquisiciones”, que son 
causa para que gritemos al ca
duco, ágrio y cansado actor, el 
¡adiós, mister Brando! que go
zosos le remitimos.
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA

Miércoles 19 de febrero.
Van 50 días; faltan 316.
Sol: De 8,04 a 18,54 horas.
> SANTORAL

Santos: Agatón, Conrado y Alvaro de Córdi- 
ba.
> FARMACIA DE GUARDIA

Segovia: Hernanz Cano. Puente de San Lo
renzo, 5.
Cuéllar Molinero Senovilla. Santa Marina, 5.
Sepúlveda: De Miguel Abad.
Otero de Herreros. Tovar Martín. Avenida de 
la Estación, 19.
> CINE

Sala Miró: 7 y 10,30: “J.F.K.* (caso abierto).
Sala Zuloaga: 7,45 y 10,45 “Freejack* (sin 
identificar*.

BONO LOTO ▼
Martes, 18

PROVINCIAS TEM.MAX. TEM, MIN. P, L/M2

Valladolid............ 11,0 1,0
León...................... 9,4 -2,4
Zamora................. 12,4 0 2
Salamanca............ 10,8 -2,2
Falencia................ 8,6 -3,0
Burgos................... 6 5 2 0
Soria...................... 10,2 0 8
Segovia.................. 11,6 -0,6
Avila...................... 11,2 1,0

SIN CAMBIOS

Hoy, nuboso en la mitad sur, parcialmente nuboso en el 
resto, aumentando la nubosidad en el transcurso del día; con 
precipitaciones que serán de nieve por encima de 1.000 m.; 
temperaturas en moderado descenso, con máximas entre 4 y 
9 grados y mínimas para la próxima madrugada entre 2 y -2 
grados; vientos moderados de componente Este.

Mañana nuboso, con precipitaciones de débiles a modera
das; de niéve por encima de los 600 m.; tem peraturas sin cam
bios; vientos moderados de componente E.

12141722

26 38
4DELUTAD0 DE SEMVI6

DECIA HACE 50 AÑOS

Lunes, 17

| 7 [I6jl9j29|45¡47 Com.32
Reln.5

Domingo, 16

13 21 25 26 28 39 CoR7.¡n4¡ |

Miércoles, 12

|pn]2f 24 29 32]39 Com.6
Reln. 6

PRIMITIVA

EXPLOSION EN UN BARCO EN UN MUELLE DE 
GIBRALTAR

Gibraltar.—Una explosión seguida de enormes llamas que 
partían de un barco mercante se produjo a última hora de la 
tarde del domingo en uno de los muelles comerciales de 
Gibraltar. El barco, que desplazaba unas seis mil toneladas, 
quedó totalmente destruido. A las diez y media de la noche 
todavía continuaba el incendio.

Entre tanto se habían registrado otras explosiones, aunque 
de menos importancia.

Inmediatamente se trasladaron al lugar del siniestro varias 
ambulancia civiles y militares que recogieron a varios heridos 
con quemaduras.

En diversos hospitales de la plaza fueron asistidos doce 
marineros y tres obreros de los que trabajaban en el muelle. 
Cinco de estos heridos fallecieron.

Las autoridades ha tomado medidas de precaución en el 
muelle y han ordenado varias detenciones. Se teme que haya 
sido un nuevo acto de sabotaje. .

Empresa líder en el mercado de:
PRODUCTOS QUIMICOS
PARA LA INDUSTRIA Y CONSTRUCCION

---------- solicita ----------

VENDEDORES 
PROFESIONALES

Jueves, 13

| 2 | 6 |30Í33[36j43;

Sábado, 15

EXPOSICIONES V

EN EL TORREON 
DE LOZOYA 

(Obra Cultural de la 
Caja de Segovia)

Exposición V Centenario, 
Esteban Vicente y Gillian Ay- 
res, óleos. Hasta el 1 de marzo.

HERMANDAD
A DE DONANTES

♦ DESANGRE

Viernes, 14

75.251
Serle 056

Miércoles, 12

56.955

Jueves, 13

34.385

Martes, 11

75.395

Dra. M.- Cruz 
Ciria Malilla

CONFERENCIA ▼
TRADICIONES 
DE LA MUSICA

Mañana miércoles, día 19, 
tendrá lugar una conferencia en 
el salón de actos de la Caja de 
Segovia, a partir de las 20,30 
horas, a cargo de Femando Ortiz 
que hablará sobre “Tradiciones 
de la música en las fiestas de 
Castilla". La conferencia esta 
organizada por la Asociación de 
Vecinos del barrio de Santa 
Eulalia.

TRAUMATOLOGIA 
Y ORTOPEDIA

D. Fang Cun 
Zhong

MASAJES Y TECNICAS 
MANUALES CHINAS 
PARA TRATAMIENTO

DE DOLORES DE 
ESPALDA Y

ARTICULACIONES
Consulta diaria 

previa petición de hora:
Teléfono 44.30.62

Calle José Canalejas, n.® 3, 
2.® Izqda. SEGOVIA

La Hermandad de Donantes 
de Sangre de Segovia, pone en 
conocimiento de todos los ve- 
cios de Cuéllar y s'u comarca, 
que en la tarde de hoy, martes, 
18 de febrero, en horario de 5,30 
a 9,30 horas, se efectuarán ex
tracciones de sangre en los loca
les del Centro de Salud de Cué
llar (Segovia), a cargo del Equi
po de Extracciones de la referi
da Hermandad, que se desplaza
rá al citado Ayuntamiento a tal 
fin, esperando esta Hermandad, 
la colaboración más entusiasta.

1^ Hermandad de Donantes 
de Sangre, agradece por este 
medio a todos, la colaboración 
que no dudamos va a existir.

Estación Ferrocarril
(Avda. Obispo 
Quesada, s/n).............. 43 36 66

La Albuera
(C/Cándido López, 2).. 42 02 58

Plaza Mayor.....................43 66 80
Plaza Azoguejo............... 43 66 81

Para la provincia de SEGOVIA

SE REQUIERE:

* Buena presencia. Seriedad.
* Vehículo propio.
* Experiencia comercial demostrada.
* Teléfono en domicilio. Hombre dinámico.

SE OFRECE:

* Incorporación a la Empresa n.61 en su sector.
* Promoción a corto plazo.
* Incorporación en plantilla, 

superado el periodo formación.
* Elevados ingresos económicos según aptitudes.
* Absoluta reserva.

Solicitar entrevista al teléfono (91) 691.10.63 
Preguntar para entrevista:

Sr. PASTOR - Sr. MORA, de 09 h. a 13,30 h.
y de 15,30 a 18,30h. (los días 18, 19,20 y 21)-

¿Publicidad eficaz?
En EL ADELANTADO

M.C.D. 2022
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

OFERTAS EMPLEO
* COMERCIALES 

c> INMOBILIARIAS

Representa en Madrid

ACCIOH5
Teléfono 91-5339700

AtWttERES

ALQUILO piso: Zona Plaza Ma
yor. 2 dormitorios. Calefacción. 
Teléfono 433001.

ALQUILO piso: Jardín Botánico. 
115 mz. 3 dormitorios. Amuebla
do. Teléfono 433001.

ALQUILO piso: Santo Tomás. 140 
m2. 3 dormitorios. Planta tercera. 
Cocina amueblada. Teléfono 
433001.

NAVE en Segovia tiempo Indefi
nido. Teléfono 422719.

SE ALQUILA discoteca. Teléfo
nos 107015,107660.

SE ALQUILA bar y restaurante 
con clientela fija. Teléfono 
431994.

NAVE en alquiler, 350 m2, 2 altu
ras. Nava Asunción. Teléfono
580013.

ENSEÑANZAS ▼

MECA-RAPID. Mecanografía. 
Cursos Intensivos 28 horas. 200 
pulsaciones por minuto.

MECA-RAPID. Taquigrafía, 
prácticas de oficina, gestión 
Informática. Teléfono 444139.

MECA-RAPID. Especialistas en 
cursos audiovisuales intensi
vos. Ezequiel González, 30. Ma- 
honías.

ACADEMIA PIRAMIDE: 800 pla
zas técnico auxiliares de informá
tica. Preparamos también grupos 
sábado. C/ Fernán García, 1 -1 ? 
(junto Acueducto). Teléfono 
441566.

ACADEMIA PIRAMIDE: Comen
zamos inmediatamente curso de 
informática y curso de diseño 
asistido por ordenador.

STUDIO 21. Preparación Cuerpo 
Técnicos Auxiliares Informáti
ca. Plazo, instancias hasta 18-2
92. Gascos, 9. Teléfono 434010.

LOCOS. Oposiciones. Adminis
trativos, Auxiliares, Agentes de 
Justicia. José Zorrilla, 5. Teléfo
no 435613.

GANADOS
CHOTOS para cebo, ven- 

ao. Teléfono 434590.

VENDO 14 añojas, recría limou- 

!ó?iPPura8 y cruzadas. Teléfono
434539.

t r abaj o  ▼

®Prendiz de 16 años 
5). T*léfono 434807 (de 2 a

l¿n!44g?.',epend'e"',-T*

SE VENDE
CASA PARA REHABILITAR 

En de SAN MARCOS — C/Marqués de Vil lena. 
Posibilidad 3 viviendas. Proyecto y licencia.

____ ^FORMACION: Telf. (91)575.33.46

SE BUSCA matrimonio para 
guardeses, finca provincia de 
Segovia, tardes de 4 a 9. Teléfono 
441387.

SE NECESITA dependiente y ex
tra fines de semana. Bar San 
Remo. Segovia.

SE NECESITA camarera turnos 
mañana o tarde, libramos sába
dos tarde, domingos y festivos. 
Mesón de Camilo. Teléfono 
434727.

SE NECESITA dependiente y 
aprendiz. Teléfono 424396.

SE NECESITA camarero. Teléfo
no 436764 (de 6 a 9 noche).

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 431409 (tardes).

HOTEL 103, necesita camareros. 
Km. 103 carretera Barcelona. 911 / 
285595, Ramón. Almadrones 
(Guadalajara).

SE NECESITA persona para cui
dar niño. Teléfono 436055.

IMPORTANTE empresa nacional 
precisa cubrir, 3 puestos de tra
bajo para promoción. Ambos 
sexos. Interesados presentarse 
días 18, 19 y 20 de febrero en 
Fernán García, 1,1.6, puerta 4, de 
10 a 12,30 horas. Atiende: Sr. 
Martínez.

TRASPASOS T
RESTAURANTE César, junto al 
Acueducto. Teléfono 428101.

TRASPASO bar-mesón en fun
cionamiento, en La Granja. Telé

fono 470721.

RÉLAX, Canarias y amigas 

jovencitas. Mínimo 10.000 ptas. 
Privado. Vlllalba. Teléfono 
91/8514031.

RELAX, Carretera Coruña, man
sión, sauna-bar, parking propio. 
15 señoritas jóvenes, 24 horas. 
Teléfono 91/6374652.

INMOBILIARIAS T

TOVAR: Vende piso Obispo 
Quesada. 4 dormitorios. Garaje, 
trastero. Construcción.

TOVAR: Vende apartamento zo
na San Millón. 2 dormitorios, 
planta tercera.

TOVAR: Traspaso local junto 
Fernández Ladreda. 90 m2. Ren

ta 20.000.

TOVAR: Traspasa bar junto Jo
sé Zorrilla, Imposible atender. 
Rentabilidad asegurada.

TOVAR: Traspasa local plaza 
Los Huertos. 70 metros. 10 
años.

TOVAR: Traspasa local plaza 
Carrasco, superficie 370 me
tros, 2 plantas.

TOVAR: Alquila local José Zor
rilla, superficie 320 metros, 2 
plantas.

TOVAR: Vende-alquila local ca
lle Cantueso, 800 metros, posi
ble división.

TOVAR: Vende 2 pisos, 3,4 dor
mitorios, junto Plaza Mayor.

TOVAR: Vende San Ildefonso. 1 
y 3 dormitorios. Gastos In
dividuales.

TOVAR: Vende piso San 
Francisco. Rehabilitar. 200 me
tros más buhardilla.

43.59.50 S 43.54.61

■k MIGÜCL TOMAR Bmí
AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: CALLE SANTA CATA
LINA. 4 dormitorios, 2 baños. 
Planta tercera. Todo exterior.

HABITAT: CALLE RANCHO. 127 
m2.4 dormitorios, muy luminoso. 
Terrazas. Garaje.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 120 
m2. Planta segunda. Perfecto es
tado. Ocasión.

HABITAT: CALLE SANTA CATA
LINA. 130 m2.4 dormitorios. Pía n- 
ta dúplex. Garaje.

HABITAT: PLAZA DEL CORPUS. 
180 m2. 4 dormitorios. 2 baños. 
Gastos individuales.

HABITAT: CALLE SANTO TO
MAS. 120 m1. 4 dormitorios. 
Seminuevo. Buen precio.

HABITAT
Telf.: 43.30.10

RESIDENCIAL 
“SAN CRISTOBAL” 

desde
55.000 ptas. al mes 

U L T I M O S
Garajes, viviendas y ¡locales!

REZA
NUEVE AVEMARIAS

Durante nueve días
Pide tres deseos: uno de 
negocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica este 
aviso y se cumplirán, aunque 
no lo creas. p. LL.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 110 
m2. 3 dormitorios. Gastos indivi
duales. Garaje.

HABITAT: JUNTO CATEDRAL 
140 m2. 4 dormitorios. Planta 
dúplex. Magníficas vistas.

HABITAT: CALLE VARGAS. 206 
m2. 4-5 dormitorios. Planta dú
plex. A estrenar. Garaje.

HABITAT: MARQUES DE LOZO- 
YA. 110 m2.4 dormitorios. Gastos 
centrales. Muy lumiso.

HABITAT: Sepa encontrar su Há
bitat. SI quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

FINCAS NOVO: Vende aparta
mento 60 m2, junto el Alcázar. 
Pequeño jardín.

FINCAS NOVO: Vende aparta
mento C/ Miraflores. Amueblado. 
Nueva construcción.

FINCAS NOVO: Vende plaza de 
garaje, edificio nueva construc
ción. C/ Gascos.

FINCAS NOVO: Agencia de la 
Propiedad Inmobiliaria. Severo 
Ochoa, 6, bajo. Teléfono 441729.

EMPRESAS
CATA CIEGA DE VINOS DE 

LA RIBERA DEL DUERO 
Y BURDEOS

Con ocasión de la I Semana 
Gastronóm ica de los vinos de la 
Ribera del Duero, su consejo 
regulador organizó una cata 
comparativa entre los vinos de 
esta denominación de origen y 
los de Burdeos.

Sin otro objetivo que el de 
hallar puntos de referencia de 
carácter internacional para estos 
vinos castellanos de cara al 
mercado único europeo, se cata
ron tres tintos de los pagos del

GASTRONOMIA
COURVOISIER ENTREGA 

SU ORDEN DE 
NAPOLEON

Desde 1911 en que Courvoi- 
sier creó la Orden de Napoleón, 
distinguir y reconocerá las figu
ras más destacadas en el ámbito 
de la gastronomía mundial, es la 
primera vez que este prestigioso 
galardón es concedido a repre
sentantes españoles.

Este año, y haciendo justicia a 
sus méritos, Courvoisicr ha 
nombrado en su Chateau de Jar- 
nac (Cognac) Caballeros de la 
Orden de Napoleón a:

SE VENDE CASONA
--------SEGOVIA---------

PUEBLO: Domingo García.
A rehabilitar.

500 m2 construidos. 1.000 m2 terreno

INFORMACION: (91) 575.59.05

VEHICULOS ▼ y

VEHICULOS Importación. Motor 
Castllla-Auplsa. 20 años expe
riencia. Segovla-Madrld-Alema- 
nla. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Seat Málaga extras, siem
pre garaje. Teléfono 437194.

VENDO Ford Fiesta-S, SG 88...IB, 
impecable. Teléfono 433198.

TRACTOR Massey Ferguson 
157, motor Perkins. Vendo. Telé
fono 434590.

AUTOS ERESMA: Vehículos de 
ocasión. Más de 20 años de dedi
cación. Las más modernas y 
amplias instalaciones de Sego
via. Obispo Quesada, 20. Teléfo
no 422700.

VENTAS ▼

VENDO tejas antiguas. Teléfono 
580013.

COMPRESORES ABC. Repara
ción y venta. Rodamientos Fer- 
ber. Teléfono 426861.

BAR VIVIENDA se vende por jubi
lación. Funcionando con altos in
gresos. Dos plantas, 110 m2 cada 
una. Situado en Plaza Madrona, 
barrio de Segovia. 911/485186.

Duero correspondientes a los 
años 1990 (vino joven), 1987 
(crianza) y 1986 (reserva), junto 
a otros tantos de las mismas 
añadas de la región bordelcsa.

El nutrido equipo de catado
res y degustadores que en núme
ro superior a cien se había con
gregado para asistir a este en
cuentro no competitivo, tropezó 
con enormes dificultades para 
identificar el origen de las bote
llas que anónimamente se pre
sentaron por parejas, adjudican
do puntuaciones muy semejan
tes a ambas familias de conten
dientes.

Jesús María Oyarbide, de 
Zalacain (Madrid); Javier Gar
cía, de Florián (Barcelona); 
Sabino Arana Olaizola, de Jo- 
lastoki (Algorta); Pedro Morán, 
de Casa Gerardo (Oviedo); Pe
dro Larumbe, de Cabo Mayor 
(Madrid); Ramón Herranz, de El 
Cenador del Prado (Madrid); 
Antonio García Gómez, de Zort- 
ziko (Bilbao); Luis Cruañes, de 
Dorado Petit (Barcelona); José 
Ramón Neira, de Botafumeiro 
(Barcelona); José María Egaña, 
de Orizar (Sevilla); Paul Schiff, 
de La Hacienda (Málaga); José 
Femando Morgade, de Gallo de 
Oro (La Coruña); Manuel Ber- 
begal, de Gayarre (Zaragoza).

La ceremonia de investidura 
fue rodeada de toda la solemni
dad de los tiempos en que Napo
león concedió a Courvoisicr el 
título de proveedor de su impe
rial casa.

M.C.D. 2022
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Letras desordenadas
(Buscar el nombre de 10 escritores famosos)

ZAPATVTERI L N E S A 
LAMARTI-NEPALESV 
O N I CORACATAXI A O 
X A Y O L I MSTENDHAL 
ATI LACOSTOTRI B T 
C O X E M I LDESRNATA 
A L E T G R I Z N A C H D O I 
G E I TI Y E B O R I Z U A R 
AFNECARCI D J E M G E 
URUSALENAGRI ANO 
MARCELPROUSTSI L 
ANOLUBAHAFI Z C E R 
OCHATEAUBRI A N D Z 
B E R O V I G I L A N T E R O

HORIZONTALES.--1: Cada uno de los dos 
conductores que establecen la comunicación 
entre un aparato eléctrico y un generador de 
corriente. 2: Filósofo escolástico francés, que 
floreció en 1092. 3: Planta acuática ninfácea. 
Al revés, máquina para levantar pesos. 4: Suje
to con ligaduras. Preposición. Liga. 5: Al re
vés, pronombre personal. Partícula eléctrica 
elemental de carga positiva o negativa o bien 
neutra, de masa menor que la del protón, pero 
207 veces mayor que la del electrón. Al revés, 
artículo. 6: Desafiar. Preclaro, üustre, genero
so. 7: Terminación de infinitivo. Mamífero 
rumiante cérvido, propio de los países septen
trionales (PL). Pronombre personal. 8: Poesía. 
Señal de peligro y petición de auxilio. Oficial 
del Ejército turco. 9: Aposento. Población ita
liana, patria de un famoso santo. 10: Locura o 
delirio parcial sobre una sola idea. 11: Al 
revés, unieran, confederaran para algún fin.

VERTICALES.--1: De laurel (PL). 2: Ciu
dad holandesa. 3: Quebrado. Ala de un ave 
despojada de plumas. 4: Demostrativo. Masa 

' de agua salada que cubre la mayor parte de la 
superficie terrestre. Nombre de mujer. 5: Anti
gua lengua de Provenza. Diosa romana, la 
Demeter griega. Al revés, letra del alfabeto 
griego. 6: Producto de la concepción de una

1 2 3 4 5 6 7 8 91011

hembra vivípara desde que pasa el período 
embrionario hasta el momento del parto (PL). 
Regla. 7: Al revés, artículo. Novenos. Partícu
la inseparable, privativa o negativa. 8: Parte de 
un río próxima a su desembocadura en el mar. 
Pronombre personal. Deidad babilónica. 9: Al 
revés, uno, confedero para algún fin. Conti
nente. 10: Arte de pronunciar, y en sentido más 
amplio, de hablar con propiedad. Natural de 
Gales (femenino y PL).

Siete errores
Al copiar el dibujo, el dibu

jante cometió siete errores. 
¿Sería Vd. capaz de descubrir
los?

HOROSCOPO
ARIES.— SALUD: Buena. TRABAJO: El exceso de trabajo provocará 

problemas de tipo familiar. AMOR: Exito en su vida sentimental.
TAURO.— SALUD: Buena. TRABAJO: La actitud de cierto compañero 

entorpecerá sus proyectos. AMOR: Armonía.
GEMINIS.— SALUD: Excelente. TRABAJO: Procure que nadie ni nada 

enturbie su reputación. AMOR: Dediqúese de pleno al ser amado y 
no sea frívolo.

CANCER.— SALUD: Mejor que en días pasados. TRABAJO: Jornada 
agotadora; trate de no discutir y no pierda los estribos. AMOR: No 
sea tan orgullosos.

LEO.— SALUD: No cene demasiado o dormirá mal. TRABAJO: Un 
enemigo al que usted no le tenderá una trampa. AMOR: Los repro
ches no conducen a nada.

VIRGO.— SALUD: Estado gripal. TRABAJO: Muéstrese neutral y no se 
mezcle en ese asunto que no le incumbe. AMOR: Armonía.

LIBRA.— SALUD: Buena. TRABAJO: No dude en poner en práctica esa 
idea brillante. AMOR: Acepte a la persona amada tal como es.

ESCORPIO.— SALUD: Muy buena. TRABAJO: Ningún motivo de preo
cupación en el plano profesional. AMOR: Podría encontrar a su 
media naranja entre sus compañeros de trabajo.

SAGITARIO.—SALUD: No abuse de los picantes. TRABAJO: Su timidez 
podría causarle problemas; procure superarla. AMOR: No sea tan 
susceptible.

C APRICORNIO.— SALUD: muy buena. TRAB AJO: No sea tan ambicio
so y trate de dominar sus sentimientos. AMOR: No sea tan suscepti
ble.

ACUARIO.— SALUD: Buena. TRABAJO: No es el momento para come
ter excentricidades; podría peligrar su seguridad familiar. AMOR: 
Normal.

PISCIS.— SALUD: Excelente. TRABAJO: No se acueste tarde tratando de 
ponerse al comente, por la mañana no rendiría lo que debiera. 
AMOR: Buendía.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY
Serán fuertes, ambiciosos y seguros de sí mismos. De carácter inde

pendiente e individualista, serán incapaces de someterse a nada ni a nadie.

PROBLEMANUMERICO
Las letras de la P a la Z representan los 

números del 0 al 9, aunque no necesariamente 
en dicho orden. Sumando los números que 
representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse 
las sumas que aparecen al final de las mismas. 
Para orientación del lector se dan los valores 
atribuidos a dos de las letras.

Z T U

T Y V

P U R

S R R

UPS

18 30 23

Letras Clave:

P Q = 27

U P = 23

Y T = 30

V U = 23

T Z = 18

25 27= 121

P = 7: U =4
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tvsl
15.00.-TELEDIARI01
15,35.-RUBI
16,30.- PASA LA VIDA
17 30.- AVANCE TELEDIARIO
17,35.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?
18,20.- PASANDO
19,05.- DE TAL PALO...
19,35.-JAKE Y EL GORDO
20,30.-TELEDIARI02
21 05.- LOS VIDEOS DE PRIMERA
21 40.- SESION DE NOCHE CON... JO

SE LUIS LOPEZ VAZQUEZ Y 
GRACITA MORALES.
“|Cómo está el servicio!" (1968 - 
8^)
Director: Mariano Ozores.
Intérpretes: Gracita Morales, José 
Luis López Vázquez.
Vicenta Berrugillo llega a Madrid, 
dispuesta a ponerse a servir.

23,25.-A DEBATE
La reforma del Código Penal

00,25.- DIARIO NOCHE
00,45.- JUEGOS OLIMPICOS DE IN

VIERNO DE ALBERTVILLE
00,55.-VIETNAM
01,40.-TESTIMONIO
01.50.-DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________
07,00.-CARTA DE AJUSTE
07,29.-APERTURA
07,30.-AVANCE TELEDIARIO 
07,35.- INFORMATIVOS EN INGLES
08,00.-AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA

08,30.-AVANCE TELEDIARIO 
08,35.- CADA MAÑANA (cont)
09,05.-SESION MATINAL 

"Naná'1943.85min.
10,50.-DE PAREN PAR
12,00.- BUENA ESPERANZA
12,55.-AVANCE TELEDIARIO 
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
13,30.-DESTINO
13,55.-AVANCE TELEDIARIO 
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS TE

RRITORIALES
14,29. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,30. - NO TE RIAS QUE ES PEOR

tve2
15,00.- ESPECIAL JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO
16,00.- CICLISMO: COMUNIDAD VA

LENCIANA
16,30. - REDACCION DE LA 2
16,35.- PRIMERA SESION

“Mi hijo, mi amor" (1969-91')
18,05.-FALCON CREST
19,00.- REDACCION DE LA 2
19,05.- PELIGROSAMENTE JUNTAS 
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- CICLISMO (Resumen)

20,15.- JUEGOS OLIMPICOS DE IN
VIERNO (Resumen)

21,00.- REDACCION DE LA 2 
21,15.- PUNTO Y APARTE
22,00.- LAS COLECCIONES DE LA 2 
23,35.-LINEA 900 
00,05.- ORDEN ESPECIAL 
00,15.- PRISMA
00,45.- CINE CLUB. BUÑUEL EN MEXI

CO
"El bruto" (1952 - 77’) 

02,05.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ______________

Ot 'Í-^TA DE AJUSTE 
apeRt u r a

08nn'nÍ¿P'CLAP'VIDEO
08,00.- DIBUJA -2

09 3o‘SyCCION ENLA2
10nn"Ty,EDUCAT|VA

' O-' JUEGOS OLIMPICOS
DE IN-

1100 ^?N0 DE "ALBERTVILLE" 
¡ TV ed u c at iv a
1 '^‘^d ag c io n d el as  
jT35- LA HORA DE...

13oo‘enDONDESASTRE 
;So^'VIDeo

' ' \/írnG0S OLIMPICOS DE IN
VIERNO DE "ALBERTVILLE -92"

TELEMADRID
15,00.- EN ACCION
15,30.-CINE DE TARDE

‘El chulo"
17,10.- BELLEZA Y PODER
18,25.-EL JUSTICIERO
19,15.- LA NUEVA GENERACION 
20,05.- LA BOLA DEL DRAGON
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00.-CINE DE NOCHE

"Ladrón"
Frank es un ladrón profesional 
que, que tras once años en la cár
cel, vuelve a las calles. Perdida la 

" práctica en el oficio, recaba la ayu
da de un colega que está al tanto 
de las prácticas más modernas del 
hurto. Se trata de un film que no 
sigue la línea de las historias clási
cas sobre el mundo del hampa.

23,05.-INTIMATAMENTE
23,55.-TELENOTICIAS
00,10.- MIKE HAMMER
01,10.- CAGNEYYLACEY
02,10.- DIMENSION DESCONOCIDA 
02,40.- FIN DE EMISION

Mañana ______________

07,00.-CARTA DE SINTONIA 
07,30.-TRAFICO EN MADRID
09,00.-VECINOS
09,30.- FLIPPING CON ELZAPPING
10,00.-VIVIR EN MADRID
11,30.- ENTRE AMIGOS
12,50.-CALIFORNIA
14,00.-TELENOTICIAS
14,55.- EL TIEMPO

antenas
15,00.-NOTICIAS
15,30.- LEONELA
16,15.-TELECINE

‘El caso Beckett" 1966 - 86’
17,50,-TELETIEMDA
18,00.-LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA
20,30.- NOTICIAS
21,00.- EL COCHE FANTASTICO
22,00.-NOTICIAS
22,01.- LA PELICULA DEL MARTES

"A quemarropa" 1967 - 88’

00,00.- NOTICIAS
00,15,-MANCUSO
01,15.-HOSPITAL GENERAL
02,45.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS

-AULA 3
03,15.- CIERRE DE EMISION

"Boinas verdes"
Dirección: Jonh Wayne y Rally Ke- 
llog.
Intérpretes: John Wayne, David 
Janssen.

00,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA

01,15.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 
GENTE?

02,15.- LAS CHICAS CON LAS CHICAS
02,45.- EL INSPECTOR DERRICK 
03,50.-CIERRE DE EMISION

Mañana ______________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- UN HOMBRE EN CASA
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERITOS- 

AULA3
08,00.- NOTICIAS
08,03.-LA GUARDERIA
09,30.-TAN CONTENTOS
10,00.-EL ORO Y EL BARRO
12,03.-SANTA BARBARA
13,00.-BONANZA
14,00.- MI BELLA GENIO
14,30.-COSAS DE CASA

TVE TERRITORIAL

TVE-1
13,00.- AVANCE INFORMATIVO
13,02.- PARA TODOS LOS PUBLICOS
14,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON
14,20.- EL TIEMPO

LADOS
20,00.- INFORMATIVO DE CASTILLA Y 

LEON

SEGOVIA
MARTES
11,00.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y 
Susana Cañas.

11,10.-SOLO DEPORTE
Presenta: Jesús Martínez (Chi
cho).

14,00.-SOLO DEPORTE
Presenta: Jesús Martínez (Chi
cho).

18,00.-DIBUJOS
21,00.-INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y.
Susana Cañas.

21,10.- REPORTAJES
21,30.-DEBATE

Presenta: Natalia Martín.
22,45.- INFORMATIVO

Presentan: Carmen González y 
Susana Cañas.

14,30.-QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECRETARIA
15.35.-REMINGTONSTEELE
16,30.- VIENTRE DE ALQUILER
17,20.-SUPER GUAY
19,00,-VIPGUAY
19,30.- ¿HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA.
20,45.-TELECUPON
21,05.- MANUELA
22.00.- GRAN PANTALLA T.V.

Mañana ______________
07,20.-ENTRE HOY Y MAÑANA .

07.55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,20.- MARIA, MARIA
10,05.-CINE VACIONES
10,55.-CINE CORAZON

‘Operación ojo dorado’

12,45.- ¿TELECINCO, DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL JUE

GO -
13,25.- HOY
13,30.-"...A MEDIODIA ALEGRIA"
14,00.-PAPA COMANDANTE

15,00.-SESION ESPECIAL V.O.
“Arma letal 11"

16.50.-CINE:
‘Ejecutivo, ejecutor"

18.14.-CINE
"Reportero de guerra"

19,42.-PIEZAS
20,00.-AVANCE. REDACCION
20,05.-LOS 40 PRINCIPALES
20,30.-TELECOMEDIA:

“Los primeros de la clase"
21,00.-TELECOMEDIA

"Padres forzosos"
21,28.- INFORMACION METEOROLOGI

CA
21,30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.-ESTRENOS CANAL":

■Karate Kid III"
23,52.-CINE

‘Bird’
02,25.- MUSICA NOCHE
03,55.-CIERRE

Mañana ______________
08,00.- ABC WORLD NEWS CON PETER 

JENNINGS
08,30.- LOS 40 PRINCIPALES
09,30.-TELECOMEDIA:

“Despierta peque y al loro"
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.-CINE:

"S.O.S. |Ya es navidad!"
11,33.-CINE:

"Lantern Hill"
13,24.-PIEZAS
*13,30.-LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.-TELESERIE:

“Despierta peque y al loro"
14,30.- SERIE: MAMA, DETECTIVE PRI

VADO

CINE EN CASA

Shakespeare y Romy 
Schneider en La 2

La 2 de TVE repone hoy 
en “Las colecciones de la 2" 
la excelente serie británica 
”William Shakespeare: El 
poeta muerto", aunque esta 
vez con un doblaje que res
peta el guión original, en su 
día suavizado y censurado, 
del experto John Mortimer.

Tim Curry interpreta al jo
ven Shakespeare, cuando 
allá por 1560 se traslada a 
Londres para abrirse camino 
como actor.

Un día entra en contacto 
con un grupo de actores que 
están ensayando “Fausto”, 
obra creada y dirigida por el 
autor teatral Christopher 
Marlowe.

La relación con él le ayu
dará a abrirse paso como au
tor, algo bastante difícil en 
una sociedad tan cerrada co
mo la inglesa. Tres años des
pués, cuando la peste azota la 
ciudad de Londres, el joven 
Will ha concluido su obra 
“La tragedia del rey Ricardo 
ni”.

Tim Curry interpreta el 
papel del escritor en esta se
rie, que consta de tres episo
dios, dirigidos por Peter 
Wood, y que se emitirán a 
partir de las 22,00 horas.
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“J F K: Caso abierto”, 
de Oliver Stone

ANDRES P. LLORENTE

La filmografía de Oliver 
Stone está cuajada de pelícu
las que reflejan sus propias 
vivencias personales y fun
damentalmente las acaeci
das en su juventud, aquellos 
“felices” años sesenta; en 
* ‘ Platoon” narraba su propia 
experiencia en la guerra de 
Vietnam,en “Nacido el 4 de 
julio” contaba los proble
mas de adaptación-rechazo 
de aquellos veteranos, en 
“The doors”, personificaba 
en Jim Morrison el espíritu 
rebelde de una generación 
que huía vertiginosamente 
hacia una única salida, la 
autodestrucción...

De siempre había querido 
hacer una película de un 
suceso que le conmocionó en 
su momento, el asesinato de 
John Fitzgerald Kennedy, y 
ahora por fin ha tenido la 
oportunidad y a fe mía que 
no la ha desaprovechado. 
Oliver Stone lanza un discur
so directo y brutal al cora
zón, a la conciencia de 
América, un país aturdido, 
como él, aquel 22 de no
viembre de 1963 y que nun
ca, como indican las encues
tas, acabó de creer la versión 
oficial que le ofrecían los po
deres gubernamentales.

Siempre ha sido, pues, vis
ceral, pasional, el cine de 
Oliver Stone, porque siem
pre ha filmado aquello que 
para él ha sido realmente 
trascendente y en ello tiene

Romy Schneider

En el espacio “Primera 
Sesión”, los amantes del 
morbo y admiradores de la 
actriz Romy Schneider pue
den deleitarse con “Mi hijo, 
mi amor”, película en la que 
se quiso ver, tras la muerte de 
la actriz, un paralelismo con 
su propia vida, ya que ella 
sufrió también fuertes de
presiones por la muerte de su 
hijo.

precisamente origen la gran 
fuerza, el enorme vigor, el 
im pacto vital que com unican 
unas películas que a nadie 
suelen dejar indiferente. 
Pero Stone, película tras pe
lícula, también va perfeccio
nando su estilo, puliendo sus 
defectos, acumulando oficio 
y experiencia como cineasta 
y de ello pueden dar fe la 
larga lista de premios que 
lleva cosechados como di
rector cinematográfico.

Todo pues se une para que 
“JFK: Caso abierto” sea la 
gran película que de él cabía 
esperar en tales circunstan
cias, porque en ella ha puesto 
sentimiento, garra, emo
ción... pero también un 
dominio total y absoluto del 
mundo de la imagen; un rit
mo dinámico, fuerte, percu
tiente, que no da tregua, un 
complejo entramado y ágil 
montaje entre imágenes do
cumentales y las de la propia 
ficción fílmica que en oca
siones pueden dejarnos lite
ralmente sin aliento, un des
arrollo magistral de la intri
ga, una excelente combina
ción con las más reposadas 
secuencias familiares, un 
discurso moral de primer 
orden e incluso se permite el 
lujo de intercalar unos genia
les destellos de humor.

“JFK” da mucho más, me 
temo, de lo que cabría espe
rar, por de pronto más de tres 
horas que transcurren en un 
suspiro. No lo dude, eso es 
cine. Del de verdad.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
El mafioso Sam Giancana ordenó su muerte para vengarse de los Kennedy

“Marilyn Monroe fue asesinada”
La actriz Marilyn 

Monroe no murió por so
bredosis de somníferos 
sino que fue asesinada 
por orden del mañoso es
tadounidense Sam Gian
cana, quien pretendió 
vengarse así de la familia 
Kennedy.

--------  -----------

Londres (Efe).—Así se afir
ma en el libro “La historia del 
hombre que controló América”, 
escrito por el hermano de Sam 
Giancana, Chuck, y por el hijo 
de éste último, Sam, que será 
publicado el próximo marzo y 
del que el periódico londinense 
“Daily Express” publicó ayer un 
primer extracto.

En el libro se recogen los 
comentarios que en su día efec- 
uó Sam Giancana a su hermano 

Chuck, con referencia a sus rela
ciones con ' el denominado 
"clan” Kennedy. Al considerar

se traicionado por la familia 
Kennedy, Sam Giancana planeó 
la venganza, que consistió en or
denar el asesinato de Marilyn 
Monroe para que fueran 
investigadas las relaciones amo
rosas que ésta mantenía con el 
propio presidente de Estados 
Unidos y con el hermano de éste.

Sam Giancana fue una de las 
figuras más notorias de la mafia 
estadounidense, célebre también 
por su relación con el cantante 
Frank Sinatra y por compartir a 
Judith Campbell Exner, también 
“amante” del presidente John 
F.Kennedy. Según las 
afirmaciones contenidas en el li
bro, Campbell fue una especie 
de mensajero y de “correo de 
dinero” entre Giancana y Ken
nedy, hasta el punto de que el 
mafioso llegó a afimiarque John 
F. Kennedy no hubiera llegado a 
la Casa Blanca sin su ayuda.

Marilyn Monroe.
ARCHIVO

En las elecciones que se 
celebraron en 1960, importantes 
fondos económicos de Giancana 
fueron empleados para apoyar la 
candidatura de John F. Kennedy 
en el Estado de Illinois, que se 
convirtió en “crucial” para el fu
turo presidente estadounidense 
en su carrera por imponerse a su 
inmediato seguidor, Richard Ni- 
xon.

Tras la ayuda prestada al 
“clan” Kennedy, Giancana pen
só que disfrutaría de una buena 
posición para continuar con sus 
“negocios”, lo que no fue así, ya

que se vio perseguido por la Ofi
cina Federal de Investigación 
(FBI) estadounidense y por 
diversas acciones llevadas a ca
bo por el hermano del presidente 
y fiscal general, Roben Ken
nedy.

Chuck Giancana, de 69 años 
de edad, y su hijo Sam Giancana 
han escrito dicho libro, califi
cado por el “Daily Express” de 
“sensacional testamento”, al 
considerar el primero de ellos 
que no podía morir sin que se 
conociera la “verdad” sobre lo 
ocurrido a Marilyn Monroe.

LA EX-MUJER DE LOPEZ VAZQUEZ NO ESTA 
ACUSADA DE TRAFICO DE DROGAS

Flor Aguí lar Fernández, ex-esposa del actor José Luis 
López Vázquez, no es la persona del mismo nombre y primer 
apellido acusada de tráfico de drogas que iba a ser juzgada 
en Palma de Mallorca.

En la Audiencia de Palma de Mallorca estaba previsto que 
ayer se celebrara el juicio contra Flor Aguilar Caballero y 
contra José T.T., acusados de narcotráfico. La vista ha que
dado suspendida al no presentarse los encausados ni los 
testigos.

Con motivo de este juicio, durante los últimos días se 
difundieron noticias en las que se afirmaba que la procesada 
era la periodista Flor Aguilar Fernández, ex-esposa del 
popular actor López Vázquez. La periodista facilitó ayer una 
nota en la que dice que “ante las informaciones difundidas 
por distintos medios de comunicación sobre mi implicación 
en un asunto de drogas y el consiguiente juicio que se celebra 
en Palma de Mallorca, quiero dejar constancia de que yo, 
Florentina Aguilar Fernández, periodista de profesión, no 
tengo nada en absoluto que ver con tan desagradable tema y 
tomaré las medidas oportunas contra quien propague la falsa 
noticia".

MILOS FORMAN CUMPLE 60 AÑOS
Milos Forman, que hoy 

cumplirá 60 años, está con
siderado uno de los direc
tores de cine más cotizados y 
aplaudidos del mundo. Sin 
embargo, Forman tuvo que 
enfrentar desde joven un 
destino adverso, ya que du
rante la guerra quedó huér
fano, pero su natural inteli
gencia y la ayuda temprana 
de algunos familiares fueron 
suficientes para que triun
fara en la vida.

Mientras estudiaba en la 
Facultad de Cine de la Aca
demia de Bellas Artes de 
Praga en los años 50, se ga
nó la vida haciendo de locu
tor en los comienzos de la 
televisión y bailando 
ocasionalmente en el Teatro 
de la Música. Forman se 
indignaba con las pésimas 
películas checoslovacas de 
entonces y en los años más 
duros del socialismo real di
jo públicamente: “¿Cómo es 
posible que los explotados 
italianos sean capaces de 
hacer películas tan fantásti
cas y nosotros, que nos he
mos liberado del yugo capi

talista, rodemos tanta mier
da?".

La fama mundial la alcan
zó con su “Alguien voló so
bre el nido del cuco" que 
recibió en 1975 cinco “Os
car", fundamentales en su 
extensa colección de pre
mios conseguidos en festiva
les internacionales. Al cose
char ese éxito, Forman dijo 
que “los miembros de la 
academia reconocen así que 
he pasado en el manicomio 
más tiempo que todos los de
más”, haciendo clara refe
rencia a los años vividos en 
el régimen socialista.

Cuando se recibe el 'Os
car , que pesa bastante, dice 
Forman, lo más hermoso es 
que todo el mundo quiere 
brindar con uno, y eso se su
be pronto a la cabeza, des
pués lo olvida en algún sitio 
y toda esa gloria termina 
pronto". Otro aspecto no 
menos interesante del éxito 
es el financiero, asegura 
Forman, “el 'Oscar' trae di
nero y el dinero proporciona 
al hombre libertad".

La foca monje “Peluso” es un
ejemplar

Madrid (Efe).—Los biólogos 
holandeses y españoles que han 
viajado a las islas Chafarinas pa
ra intentar curar a “Peluso”, últi
mo ejemplar español de foca 
monje que vive en las islas Cha
farinas, han manifestado que se 
trata de una foca adulta de unos 
30 años.

El equipo, que el domingo 
consiguió capturar a “Peluso” 
durante un breve tiempo, ha 
señalado que únicamente tomará 
muestras de sangre de la foca 
porque parece que ya superó el 
“moquillo”. El objetivo de los 
científicos es sacar una muestra 
de sangre a “Peluso” para en
viarla a Holanda, donde se esta
blecerá si tiene o no el “virus del 
moquillo”. De ser cierto que la 
foca monje es portadora de este 
“virus del moquillo” se intentará 
conseguir una vacuna para que 
la epidemia no se extienda a 
otros ejemplares de esta especie, 
en peligro de extinción.

El equipo, enviado por la

de 30 años
Subdirección General de Espa
cios Naturales del leona, está 
integrado por ocho científicos, 
de los cuales cinco son investi
gadores españoles del leona y 
las Universidades de Valencia y 
Barcelona. El resto son biólogos 
e inmunólogos del Centro de 
Rescate de Focas de Pieterburen 
y del Laboratorio Nacional de 
Protección Medioambiental de 
Holanda, considerados como los 
máximos expertos en la materia.

En el mar del Norte murieron 
como consecuencia de la enfer
medad causada por el “mo
quillo” que afectó a estas focas 
más de 18.000 ejemplares de 
1987 a 1989.

En la actualidad la raza “foca 
monje” del Mediterráneo (mo- 
nachus-monachus) cuenta úni
camente con 300 ejemplares, de 
los que medio centenar viven en 
la zona de Marruecos y Argelia, 
de 50 a 100 en Grecia-Turquia y 
entre 100 y 150 en la costa de 
Mauritania y Canarias.

, CUSTODIANDO LOS CAUDALES.— La imágen prácticamente habla por si sola, pero no no 
resistirnos a comentar lo pintoresco de la misma. Todos sabemos que esta generación está marcada p° 
un desmedido afán por los bienes materiales, pero no hasta el extremo de permanecer sentado sobre una 
caja de caudales, símbolo de riqueza y de opíparos dones económicos. Y es que ya lo dijo el inmort* 
don Francisco de Quevedo: “madre, yo al oro me humillo/ él es mi amante y mi amado/pues de pur 
enamorado/ de continuo anda amarillo”.— (Foto Pchalosa).
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